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la bolsa v la Vida 
Hace sólo año y medio la 

bolsa iba tan viento en popa 
que todo español con sangre 
en las venas y un duro en el 
banco se consideraba un genio 
financiero. Aquel optimismo se 
derivaba de la hinchazón poco 
explicable que sufrían las coti
zaciones, pero casi nadie se 
preocupaba por la falta de 
explicaciones satisfactorias 
porque ocurria aquello de los 
clásicos: "Hágase el milagro, 
aunque lo haga el diablo". Y 
todos muy contentos y sacan
do pecho ante los amigos por 
su habilidad financiera. 

Como es irremediable, el 
gobierno español hizo creer 
que tal bonanza bursátil obe
decía a sus muchos aciertos 
-¡Faltaría más!- y por tanto 
incluso llegó a pensar, apoya
do en sus tesis por los bancos 
grandes, en crear un impuesto 
especial sobre los beneficios 
presuntos de los inversores, 
aunque éstos no hubieran 
vendido sus inversiones y por 
tanto, de hecho, no hubieran 
obtenido beneficio alguno. La 
sugerencia no prosperó, quizá 
porque sólo unos meses des
pués la bolsa empezó a trasta
billar y, aunque hace poco 
menos de un año conoció días 
de gloria, desde hace diez 
meses empezó una caida hacia 
barrancos de profundidad aún 
no evaluable. 

En estas condiciones de tris
teza de los pequeños inverso
res el gobierno se hace el des
pistado mientras los mass 
media que controla o que lo 
controlan advierten sesuda -
mente que ya se sabía que la 
bolsa iba a bajar y que al fin y 
al cabo la bolsa pierde de lo 
que ganó, lo cual es cierto pero 
es irrelevante porque la bolsa 
no siente ni padece y los que sí 
sienten y padecen, que son 
millones de pequeños inverso
res, en algún caso perderán de 
lo ganado, pero en muchos 
otros pierden de lo que invier
tieron para que otros ganaran. 

Entre pitos y flautas, esto 
tiene mala pinta, casi la de un 
timo gigantesco. 

Editoriales 
~

snuación nolíUca nreocuname J.___~ 
La cosa pública empieza a 

producir la impresión de de 
que no marcha satisfactoria
mente y se complica por 
momentos. El español medio 
nb sabe bien qué recibe del 
estado a cambio de sus 
impuestos, aparte de la obliga
ción que le ha caido encima de 
sostener y adorar a toda una 
aristocracia de políticos que 
con mayor frecuencia de lo 
deseable se comportan como 
una caterva de inútiles sober
bios desde su incompetencia y 
de la ignorancia de su incom
petencia, cuando no aparecen 
descaradamente dedicados a 
favorecer a sus amigos -hoy 
por ti y mañana por mí- y a 
favorecerse , directamente o a 
través de sus amigos favoreci
dos, que ésta es la fórmula 
más al uso en la corrupción 
moral pero legalizada que la 
sociedad española padece. 

La progresiva acumulación 
de ineficacia socava los mis
mos cimientos del estado por
que la desmoralización cunde 
entre unos ciudadanos que 
comprueban día tras día que 
los mismos poderes públicos 
que los fríen a impuestos para 
en teoria defenderlos de "los 
malos" y de las maldades, des
pués se dedican a defender a 
"los malos" de "los buenos" y a 
pedir a éstos siempre que tra
guen un poco más de quina 
por aquello de que "no van a 
conseguir desestabilizar la 
democracia", es de suponer 
que en referencia a la demo
cracia que les permite seguir 
aferrados a la teta del estado 
y ordenando a los productores 

de bienes que den de comer a 
la vaca estatal. 

Si el aznarismo tuviera dos 
dedos de frente comprenderla 
con claridad que ya hace tiem
po muestra síntomas de ago
tamiento, tantos síntomas que 
ya puede hablarse en propie
dad de todo un síndrome que 
abarca desde la delicadísima 
salud de muchos agentes eco
nómicos que es preferible no 
nombrar para no colaborar a 
la aceleración de la catástrofe 
hasta la situación política en 
sus tres manifestaciones clási
cas de poder, con un ejecutivo 
acorralado en muchas regio
nes de España, un judicial que 
no merece la confianza de la 
mayoría de los ciudadanos y 
un legislativo que es una bur
da falacia porque sólo tiene el 
poder que en él delega el eje
cutivo y porque fabrica leyes 
sin ton ni son en demasiadas 
ocasiones porque no tiene en 
cuenta las consecuencias de 
su aplicación. 

Desde la otra acera partidis
ta, si los socialistas compren
dieran que la oposición formal 
forma parte de la acción de 
gobierno de una sociedad, 
obligarían al señor Rodriguez 
Zapatero a algo más que a 
intentar consolidar su poder 
personal. Rodriguez Zapatero 
llegó a la secretaria general del 
PSOE como instrumento de 
los guerristas para cerrar el 
paso a Bono. Ahora es preciso 
que los socialistas permitan y 
obliguen a su secretario gene
ral a proponer alternativas 
-alternativas razonables- al 
actual marasmo aznarista. 
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Derecho v tuerza 
Es conveniente que los ciu

dadanos occidentales, esos a 
quienes los estrategas otáni
cos especialistas en manipula
ción de mentes tratan de des
cerebrar, sigan con atención el 
incidente del avión espía nor
teamericano que China ha 
hecho aterrizar en su territo
rio. Es conveniente seguir con 
atención estos acontecimien
tos para comprobar que cuan
do los justicieros se enfrentan 
a alguien que puede devolver
les su justicia, al menos hasta 
cierto punto, limitan pru
dentemente sus actos justicie
ros. Así, del mismo modo que 
el emperador Bush 11 no tuvo 
inconveniente alguno en conti
nuar en la estela de Clinton 
los asesinatos de trámite de 
ciudadanos iraquíes -con el 
argumento de que las armas 
de lrak suponían un peligro 
para los aviones americanos 
que sobrevuelan el espacio 
territorial iraquí-, ahora se la 
envainará con todo cuidado y 
la más diplomática de las dis
creciones porque los chinos no 
son iraquíes y las armas chi
nas sí suponen un peligro real 
para los aviones norteameri
canos, como por otra parte ha 
quedado patente cuando de 
un modo u otro los chinos han 
hecho tomar tierra en territo
rio chino a una joya de la tec
nología espía norteamericana 
y a una veintena de bravos 
soldados imperiales. 

Todo esto es lógico y, por 
supuesto, es deseable que las 
cosas se arreglen por vias 
pacíficas, pero la lección que 
hay que recordar -saberla, ya 
la sabemos todos y la tenemos 
muy bien aprendida- es que 
esta vez los periódicos españo
les no van a recibir la orden 
de satanizar a China como 
recibieron la de satanizar a 
otros tiranos destinados a ser 
muñecos del pim-pam-pum 
para entrenamiento de los sol
dados del imperio y los de sus 
sátrapas. 

El derecho sólo alcanza has
ta donde llega la fuerza de 
quien impone sus leyes. 
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Ana Pina, directora de Madrid 1 El grupo "Yeses" en un momento de su actuación El actor Jaime Blanch 

El actor Jaime Blanch asistió a la representación estrenó a principios del mes de 
marzo. El grupo ha actuado en 
Cercedilla, en Alcorcón, etc. El grupo de teatro 1eses' de la prisión 

de muieres actuó en el TSC 
Lo peor para las reclusas es el 

regreso a la prisión. De la magia 
del teatro no tienen más remedio 
que volver en coche celular a sus 
celdas para seguir cumpliendo 
condena: "La verdad es que el 
hacer teatro lo viven con mucha 
ilusión e intensamente. Cuando 
llega la gira para ellas es como 
una interrupción total en su régi
men penitenciario. De hecho 
para ellas todo gira en tomo a los 
dos meses que dura la gira". 

El grupo de teatro 'Yeses', formado por reclusas de la prisión Madrid 1, que se encuentra en el com
plejo penitenciario de Alcalá situado junto a la carretera de Meco, concluyó su gira por diversos tea
tros de la comunidad de Madrid con una representación de su obra 'La noche de Sabina', en el Tea
tro Salón Cervantes el lunes 2 de abril. La directora del centro, Ana Pina, asistió a la representación 
y manifestó a PUERTA DE MADRID su satisfacción por la experiencia: "Es un año más que el gru
po ha salido a realizar esta gira que tiene la colaboración de la Dirección General de la Mujer de la 
CAM. Además este año venimos al Teatro Salón Cervantes gracias a la ayuda del ayuntamiento". 

Desde que las reclusas salen 
de la cárcel para llegar al teatro 
donde actúan, hasta que regresan 
a la prisión, están permanente
mente vigiladas. Sin embargo
Ana Pina reconoce que las inter
nas se comportan muy bien y 
nunca ha habido ni el más míni
mo problema. 

Ana Pina confirmó que con la 
actuación en el TSC acababa la 
gira: "Eso no quiere decir que no 
vuelvan a salir para actuar en 
algún centro penitenciario o a 
alguna otra actuación, pero será 
algo muy puntual". 

La directora del centro mani
festó que todos los años acaba 
muy contenta con la experiencia 
de tener un grupo de teatro for
mado por internas que sale de la 

f~~@ámara 

prisión para actuar: "Las chicas 
reaccionan muy bien, se com
portan de maravilla y es un estí
mulo para ellas muy importan
te". 

El número de mujeres que for
man parte del grupo varía en 
función de los cumplimientos de 
condena: "El grupo va cambian
do. También depende de la obra 
que elija la directora del grupo, 
Elena Cánovas. Hay algunas que 
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siguen formando parte del grupo 
año tras año, y entonces tienen 
los mejores papeles porque tie
nen más experiencia. Hay otras 
que han empezado este año. Las 
propias reclusas montan el esce
nario" . El grupo está formado en 
la actualidad por doce reclusas. 

La gira ha recorrido diversos 
lugares de la comunidad de 
Madrid. Empezó en el teatro 
Muñoz Seca de Madrid donde se 

En el TSC durante la actuación 
del grupo 'Yeses' estuvo sentado 
entre el público el actor Jaime 
Blanch. 
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Aspecto que presentaba la fachada de la Magistral el sábado, día 31 de marzo, por la tarde. 

Preocupan las protestas en la inauguración del órgano, 
las pintadas v los insultos en una misa 

los misteriosos incidentes 
de la Magistral-Catedral 
Unas pintadas, un altercado en una misa y las protestas que hubo en el acto de inaugura
ción del órgano de la Magistral Catedral están empezando a hacer pensar que algo está ocu
rriendo en el principal templo de la diócesis complutense. Desde la Iglesia se asegura que 
estos hechos, ocurridos en apenas una semana, son anecdóticos, no tienen relación entre 
sí y no se les da importancia. Pero a ellos hay que unir otros incidentes o malestares que 
se han empezado a vivir dentro de la propia Iglesia. No se puede olvidar que todavía no se 
han acallado las protestas por la desaparición de los cuadros de Manuel Palero en la iglesia 
de Santa Maria y que entre algunos miembros de cofradías penitenciales se ha sentido ma
lestar por algunas disposiciones hechas sobre la Semana Santa por el obispo, concreta
mente la que se refería a que las imágenes no fueran sacadas en procesión por anderos o 
costaleros y la que se refiere a la presidencia única de la procesión general. 

Dentro de la Iglesia se desco
noce el origen de las pintadas 
que aparecieron el viernes 30 de 
marzo en la entrada por la nave 
lateral del templo, la que da a la 
plaza de los Santos Niños. La 
pintada es todo un misterio que 
nadie es capaz de descifrar, o al 
menos nadie lo ha hecho. Con 
grandes letras sobre la misma 
puerta de la Magistral y la pared 
de la nave se podía leer lo si-

. guiente: "Además de mucho mo
rro tienes estatuto COPE. C,illll
panero". 

¿A qué se refiere? Para el ca
nónigo Luis García Gutiérrez es 
todo un misterio. ¿Se refiere a 
las quejas vecinales por el soni
do de las campanas? Desde la 
Magistral Catedral se asegura 
que ya no hay quejas por eso. 
También se ha manifestado que 

·ni siquiera existe la figura del 
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campanero, es decir, que nadie 
toca literalmente las campanas 
sino que se activan mediante un 
sistema electrónico. 

Desde luego todas las perso
nas consultadas tienen muy cla
ro que la pintada, que se limpió 
inmediatamente el domingo 1 de 
abril no había sido realizada por 
los típicos vándalos que asolan 
Alcalá habitualmente. No es 
obra de un 'grafitero'. Más bien 
parece haber sido hecha por al
guna persona descontenta. ¿Por 
qué? Ahí es donde se plantean 
todas las dudas. 

Los incidentes 
de la inauguración 
del órgano 
Desde luego ha habido quien 

ha pensado que el origen del 
críptico mensaje pudo estar en 

las protestas que hubo el do
mingo 25 de marzo con motivo 
de la inauguración del órgano de 
la Magistral Catedral. Ese día 
hubo una considerable expecta
ción y de hecho se formó la fila 
con mucha anticipación. Entre 
quienes esperaban en la fila co
rrió el rumor de que era necesa
ria la invitación y que era nece
saria para sentarse. Eso ya pro
dujo un primer malestar entre 
muchos de los que esperaban 
porque al hablarse del banco 
(que ocuparían los invitados) 
hubo quien se refirió a que sólo 
tenían invitación los banqueros. 
No faltaron las quejas y un co
nato de alboroto. 

Fue entonces cuando alguien 
dijo que los que no tenían invi
tación tenían que entrar por la 
puerta que da a la plaza de los 
Santos Niños. Pero allí un vigi-

lante jurado les dijo que por ahí 
no se podía pasar, que esa puer
ta se utilizaría como salida de 
emergencias y que tenía que 
quedar despejada. La gente se 
siguió alborotando porque la fila 
era muy larga y no podían pasar. 
Muchos decían que es inconce
bible que para entrar en la casa 
de Dios sea necesaria invitación. 
Una persona dijo que muchos de 
los que allí estaban son asiduos 
asistentes a las misas de la Ma
gistral Catedral y que habitual
mente entregan limosnas. Hubo 
quien dijo que como religiosos 
que son ponen habitualmente 
en su declaración de la renta la 
crucecita para la iglesia. 

El concierto empezó con mu
cho retraso. Pasaba el tiempo y 
no había solución. Había que 
ubicar a los invitados y ver cómo 
se permitía el paso de tanta gen
te que quería ver el concierto 
inaugural del órgano. Hubo se
minaristas que actuaron de aco
modadores y se llevaron las cul
pas. 

Tras muchas quejas un sacer
dote dijo que abrieran las puer
tas, que bastantes problemas te
nía la Iglesia. A las siete entra
ron las autoridades con el obis
po. No hubo abucheos como era 
el deseo de algunos de los pa
cientes sufridores de la cola por
que consideraron que no eran 
formas apropiadas para la casa 
de Dios, pero ganas no faltaron. 

Los que no llevaban invitación 
vieron el concierto de pie, aun
que algunos se sentaron en el 
suelo. La gente se acomodó 
como pudo. Curiosamente a la 
mitad del concierto muchos se 
fueron aburridos porque la pri
mera parte fue una demostra
ción de sonidos del órgano. 

El altercado 
en medio de una misa 
Pero el domingo hubo un nue-

vo incidente que vino a unirse a 
todo lo expuesto. aunque no pa
rece tener relación con los he
chos anteriores. Una persona, 
que posiblemente pudiera estar 
en estado ebrio, comenzó a dar 
gritos y a proferir insultos en 
medio de una misa presidida por 
el vicario de la diócesis, don 
Juan Sánchez, el domingo 1 de 
abril. 

Esta persona avanzó por el 
templo hasta subirse al presbi
terio sin dejar de insultar y gri
tar. Finalmente dos personas 
que se encontraban en la misa 
salieron al presbiterio y le obli
garon a salir del templo para 
que la Eucaristía pudiera conti
nuar con toda normalidad. 

Fuentes de la Magistral Cate
dral confirmaron que no es la 
primera vez que este individuo 
interrumpe una misa, pero des
de luego causa preocupación 
por lo infrecuente del hecho de 
que alguien comience a dar gri
tos y a proferir graves insultos 
en mitad de una celebración re
ligiosa. 
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En una pasada estancia en 
el Archivo General de Siman
cas y dentro de la búsqueda 
de documentación para otros 
temas, fueron apareciendo 
como de soslayo algunos 
documentos que daban cuen
ta de la presencia morisca en 
Alcalá. 

Como se sabe, la tradición 
árabe en Alcalá ha sido gran
de, pues nos llevaría a 
remontarnos incluso hasta 
su propio nombre. Recorde
mos también que los moris
cos dieron lugar a uno de los 
acontecimientos trascenden
tes en la historia de la ciu
dad, como fue el hecho euca
rístico de las Santas Formas. 
Pero para las fechas que his
toriamos nos limitaremos a 
intentar cuantificar el núme
ro de moriscos que se avecin
daron en nuestra ciudad y 
cuántos salieron de ella. 

Como antecedente de lo que 
después habría de venir, 
tenemos la llegada de un 
pequeño grupo de moriscos 
traídos por el cardenal Cisne
ros a principios del siglo XVI. 

LA REPARTICIÓN 

Las primeras referencias 
simanquinas nos hablan de 
la repartición que se hizo de 
los moriscos del Reino de 
Granada tras la sangrienta 
rebelión de las Alpujarras. En 
noviembre de 1570 empeza
ría una vasta operación, que 
en sucesivas fases , traslada
ría a los moriscos granadinos 
hasta tierras castellanas. 
Agrupados en las iglesias de 
la zona, y teniendo en pers
pectiva el período invernal 
que luego se demostró muy 
crudo, comenzaron a salir en 
grandes grupos, de sus luga
res de origen. 

Tres fueron las oleadas o 
fases , cada una con una 
fecha significativa, en las que 
se dispersaron a los despla
zados granadinos. La prime
ra, el uno de noviembre, la 
segunda en mayo, y la terce
ra a finales de noviembre de 
1570. La parte más cercana a 
su recorrido se situaría si
guiendo el trayecto por los 
lugares de Tarancón, Zorita, 
Guadalajara, Alcalá, Torrela
guna, Segovia, etc. 

Los primeros contingentes 
empezaron a llegar a prime
ros de enero, cuando el capi
tán Martín de Buedo encar
gado de diseminar a los gra
nadinos, condujo a 404 per
sonas con destino a Alcalá. 
En abril de 15 70 son ya 544 
los moriscos que habitaban la 
tierra complutense, albergán
dose en 200 casas. 

Sintetizando los movimien
tos receptores de "cristianos 
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Miscelánea Históñca Complutense 

Los moriscos en Alcalá de Henares 
(1571-1612) 

nuevos de moros", diremos 
que de mayo a octubre de 
15 71 se reciben 138 perso
nas procedentes de las 
poblaciones de Baza y Cani
les, algunas de ellas mujeres 
y niños que esperan reencon
trarse con sus maridos y 
padres, en un intento de rea
grupación familiar. Observa
mos que en estas partidas 
inmigratorias, a medida que 
transcurre el tiempo, su 
número cada vez es mayor. 

Sabemos también, que a 
finales de 1571 fueron de 
nuevo repartidos 194 indivi
duos procedentes de Villa
nueva del Arzobispo, Úbeda, 
Cazorla, Baeza, entre otras 
localidades. 

No es posible proporcionar 
por el momento la cifra total 
de asentados durante 1571 
en el ámbito alcalaíno, pues 
la documentación manejada 
no nos permite llegar a tal 
conclusión. 

Una vez asentados, en 
1581, podemos contar con la 
cifra total de 1.300 indivi
duos, distribuidos de la for
ma siguiente: 499 hombres, 
493 mujeres y 308 niños. 
Otro documento de la misma 
fecha señala el poblamiento 
en el arciprestazgo alcalaíno 
de esta minoría etno-religiosa 
en 1.298 miembros, entre 
niños y adultos. 

Del recuento efectuado en 
el año de 1589 no se puede 
ofrecer dato alguno, por no 
haber logrado encontrar en 
esta ocasión la documenta
ción precisa. Referente a este 
tema diremos que nos hubie
ra complacido poder hallar 
las listas de pobladores 
moriscos de la ciudad, como 
hemos tenido oportunidad de 
comprobar su existencia 
para bastantes poblaciones 
castellanas, pero en los fon
dos documentales consulta
dos no han aparecido. 

En 1596, según la informa
ción que nos proporciona el 
pago de alcabalas, la cifra de 
moriscos alcalaínos era de 
180 familias, que suponían 
algo más del 12 por ciento de 
la población total. Entre las 
profesiones más frecuenta
das por este colectivo figuran 
trabajadores (sin indicar 
dedicación), fruteros , horte
lanos, labradores, tenderos, 
zapateros, hasta completar 
trece profesiones más. 

Cuando el siglo llegaba a 
sus postrimerías, fue el 
momento en el que se desató 
una formidable epidemia de 
peste que afectaría tanto a la 
comunidad cristiana como a 
la islámica, haciendo mer
mar sus efectivos. 

Poco antes de su expatria
ción, en 1607, conocemos el 
número de contribuyentes 
moriscos en la ciudad, gra
cias al pago de un reparti
miento impositivo realizado 
en estas fechas, alcanzando 
la cifra de 201 contribuyen
tes. En el panorama socio
profesional aparecen frute
ros, zapateros, sastres, cria
dos, albañiles, alfareros, etc. 

LA EXPULSIÓN 

Finalmente en 1610, se 
produce una nueva y defmiti
va expulsión de los moriscos, 
esta vez ya de todo el territo
rio español. 

La expulsión de Alcalá 
parece que fue bastante com
pleta, pues en dos informes 
del conde de Salazar, encar
gado de coordinar la diáspora 
morisca del reino de Toledo, 
fechados el 29 de septiembre 
de 1610 y el 4 de enero de 
1611 respectivamente, se 
señala que en la villa de Alca
lá: "Todos los que avía en 
esta villa salieron de su 
boluntad", y "En esta villa no 
a quedado ninguno porque 
todos salieron de su boluntad 
quando se les dio l~encia 
para ello". 

Para su salida de España, 
los seguidores de Alá debían 
contar con pasaportes y tes
timonios de sus haciendas 
expedidos en los lugares de 
origen, para evitar su des
control o fugas , con la obliga
ción de presentarlos en algu
nas poblaciones del recorri
do. 

Varias fueron las salidas 
que se ofrecieron a los moris
cos para abandonar España, 
optando los moriscos alcalaí
nos por encaminarse a Fran
cia, donde fueron bien recibi
dos en un principio, hacien
do un control previo en Bur
gos. 

Precisamente en Burgos, el 
conde de Salazar emitió un 
informe el 30 de abril de 
1610, sobre un contingente 
de 16.713 personas moriscas 
que habían pasado por esa 

ciudad con destino a Francia, 
que incluía setenta localida
des. En esta relación, Alcalá 
de Henares figura en cuarto 
lugar por orden de importan
cia en cuanto a su población 
morisca, con 1.206 personas 
en 291 casas o fuegos . Este 
número debemos ponerlo en 
cuarentena, pues creemos 
que se refiere en realidad a la 
población de Alcalá de Hena
res y su comarca. 

Estas cifras, en cierta for
ma, se corroboran con las 
dadas por el anónimo redac
tor de los Annales Compluten
ses, que se mostraba a favor 
del extrañamiento, cuando 
dice: "Salieron los de esta villa 
lunes diez de mar~o del año 
de mil seiscientos diez, per
diendo más de mil vecinos". 
La fecha debe tomarse como 
el momento del inicio de su 
salida, pues con posteriori
dad a la misma y en meses 
sucesivos, se fue produciendo 
la evacuación de la comuni
dad islámica. Parece, por otra 
parte, como si hubiera habi
do un acuerdo previo entre 
distintas poblaciones del 
arzobispado a la hora de la 
partida, pues con corta dife
rencia de fechas salieron 
también los moriscos asenta
dos en Mocejón (Toledo). 

Por otro lado, el control 
ejercido por el conde de Sala
zar en Burgos nos permite 
conocer nominalmente a un 
grupo importante de moris
cos alcalaínos, que en esta 
localidad debían dejar la 
mitad de toda su hacienda, 
tanto en dinero como en 
joyas. No debe extrañarnos 
que, ante esta drástica deci
sión, intentaran esconder sus 
pertenencias lo más posible, 
como así hicieron, en los ejes 
de las ruedas de los carros. 

Sin embargo, la expulsión 
no fue para algunos de ellos 
tan definitiva como las auto
ridades supusieron, porque 
poco después intentaron el 
regreso a la tierra abandona
da: "En Guadalqjara, Alcalá y 
en esta Corte es mucho el 
número de los que hay que se 
han vuelto y otros que se han 
venido huyendo por no ser 
expelidos", decía el capellán 
de las Descalzas Reales, 
Ginés de Almodóvar, en un 
memorial no fechado, pero 
que se puede datar en el vera
no de 1612, cifrando el retor
no clandestino de los moris
cos en 200 personas. 

Hasta aquí, una mínima 
aproximación al tema moris
co complutense, que a pesar 
de su olvido o desconocimien
to, formó parte importante de 
la sociedad de su tiempo. 

Pedro BALLESTEROS 
TORRES 

PUERTA de Madrid 
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Director del Conservatorio: "los obieUVos se han cumplido con creces" 

la Semana Cultural del Conservatorio 
de Música fue todo un éxito 
La sexta Semana Cultural del Conservatorio está siendo un gran éxito, recogiendo en sus actua
ciones a un numeroso público. Varios fueron los objetivos para los que se organizó esta Semana 
Cultural, que finalizará el viernes 6 de abril con la actuación en el Salón de Actos del Conserva
torio de un prestigioso pianista. Uno de los objetivos era dar a conocer el Conservatorio en todo 
el entorno y enriquecer la oferta cultural de Alcalá de Henares, pero especialmente, completar la 
formación de sus alumnos. Estos objetivos se han cumplido con creces, según comentó Manuel 
Ruiz, director del Centro: "En relación con años anteriores el público está respondiendo de una 
manera sorprendente y el Conservatorio comienza a sonar con fuerza". 

La sexta Semana Cultural del 
Conservatorio Profesional de 
Música de Alcalá de Henares 
comenzó el viernes 30 de marzo 
y finalizará el viernes 6 de abril. 
Los actos celebrados durante la 
semana se desarrollaron en dos 
turnos. El primero en el Conser
vatorio, excepto el miércoles 4 de 
abril en el que se realizaron acti
vidades a varias veces, con la 
participación de profesores y 
alumnos del Centro, y el segundo 
con una sola actuación, las cuales 
tuvieron lugar, en algunos casos, 
fuera del Conservatorio. 

El día 4, a las cinco y media de 
la tarde, actuaron en el Auditorio 

• EVITE FUGAS DE AGUA 
• OLVIDE PINTARLA 

• Revestimiento en fibra de vidrio 
(poliéster-reforzado) 
• Terrazas, cubiertas, 

jardineras, depósitos, etc. 
Telf. : 9 1 880 6 6 26 
Móvil: 686 38 91 75 

del Aula de Música de la Univer
sidad, el Ensemble de Clarinetes 
del Conservatorio bajo la direc
ción de Paco Sanz, tocando un 
amplio repertorio musical, como 
la Fuga nºl 6 en sol menor, el 
Himno de la mañana o la Balada 
de la buena vida. En esta primera 
hora se tenía también prevista la 
participación del Grupo de Saxo
fones del Centro, la cual tuvo que 
ser suspendida al encontrarse 
indispuesto su director, Vicente 
Toldos. 

A las siete y media dio comien
zo el segundo turno de conciertos 
con la actuación del Cuarteto de 
Contrabajos, formado por el pro
fesor del Conservatorio, Antonio 
Araque, y por otras tres personas 
invitadas. La Verbena de la Palo
ma, Danza Húngara, American 
Basses, Bésame Mucho, España 
Cañí, fueron algunas de las músi
cas con las que se amenizó una 
velada llena de público. En esta 
segunda hora se realizó la presen
tación de la Orquesta de Cuerda 
del Conservatorio dirigida por 
Santiago de la Riva. 

Vlél Complutense, 111 
Poi. lnd. Europa 11, Nave 7 

Alcalá de Henares 

Tufs.: 91-888.10.34 
~ Detrás de Mercadona 

El director del Conservatorio 
de Música, Manuel Ruiz, mani
festó que todos los actos realiza
dos durante la semana se estaban 
llevando a cabo como se espera
ba: "Muchas de las actuaciones 
están teniendo un éxito de públi
co inesperado. Por ejemplo en la 
intervención del martes día 3, se 
realizó el cuento popular musica
do de 'Pedro y el lobo', el con
cierto estuvo a cargo de profeso
res y alumnos del Centro y estaba 
orientado principalmente a los 
más pequeños, tanto a los que 
cursan los primeros años del 
Conservatorio como a aquellos 
que desean hacerlo en el futuro. 
La asistencia fue numerosísima, 
sobre todo por parte niños". El 
director comentó que con rela
ción al año pasado el público 
asistente estaba siendo más 
numeroso: "La gente está respon
diendo muy bien, de todos modos 
intentaremos que el próximo año 
las actividades se puedan realizar 
por el centro de Alcalá. Este año 
hemos tenido algún problema de 
coordinación a la hora de encon-

<lir.esmanc 
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trar sitio, ya que en los mismos 
días que nosotros celebrábamos 
nuestra semana, hay otras institu
ciones que también están cele
brando conciertos. Por este moti
vo ha sido el concentrar este año 
nuestras actividades en los mis
mos lugares". 

Manuel Ruiz concluyó invitan
do a todos los alcalaínos a la últi
ma actuación que tendrá lugar el 
viernes 6 de abril en el Salón de 
Actos del Conservatorio a las sie
te y media de la tarde, hora a la 
que actuará un prestigioso músi
co de piano, Gustavo Díaz Jerez. 

MARZO - ABRIL 
Día 29 ......... 20.781 2-1 
Día 30 ......... 02.680 o ....... 
Día 1 ......... 74.945 5 ....,., 
Día 2 ......... 61.615 6-5 
Día 3 ....... .. 24.307 2-7 
Día 4 .. ....... 92.973 9-3 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ram6n y Cajal, l · ru. 91886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Intemacional 

., Alcalá 
~ de Henares 
u '--~~~~~~~-
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El precio de un hombre puede 
ser abusivo o de saldo, en metá
lico o especie; al contado o a pla
zos. El de Slobodan Milosevic, 
por ejemplo, ha sido de cincuen
ta millones de dólares USA en 
ayuda humanitaria urgente para 
Yugoslavia, más otros mil millo
nes de crédito blando a lo largo 
del año 2001 que saldrán de las 
arcas del Fondo Monetario Inter
nacional y el Banco Mundial. 
Uno jamás pensó que el dictador 
serbio valía tanto pero he aquí 
otro de los misterios insondables 
de la naturaleza humana: hay 
dictadores cuya pésima fama dis
curre por un sendero diametral
mente opuesto a la lana que car
dan y, por lo que se ve, la de 
Milosevic ha resultado ser de pri
mera calidad. La calidad de la 
lana que ha cardado este viejo 
comunista reconvertido en na
cionalsocialista durante todos 
esos años en los que gozaba de 
cierto prestigio entre la izquierda 
cansada de pensar debe de ser 
excelente. Como la de esos pro
ductos diseñados con mucha cla
se para Loewe, Gucci y Louis 
Vuitton. 

Sin embargo, la reciente opera
ción comercial entre la OTAN y 
el reformista gobierno yugoslavo 
de Kostunica -vosotros me en
tregáis a Milosevic y nosotros os 
pagamos la reconstrucción de 
este país que hemos dejado con
vertido en un vertedero igual que 
el que anuncia Ruiz-Gallardón, 
gratis total, para los Santos de la 
Humosa- tiene un punto dema
siado flaco: llega tarde, cuando 
ya no hay remedio para las vidas 
que se han quedado en la cuneta 
de ese camino de la paz sembra
do de bombardeos humanitarios, 
disparos de francotiradores em
boscados contra el vecino y sín
dromes mortalmente misteriosos 
de los Balcanes. Si al señor Sola
na le hubieran contratado, hace 
un par de años, como comprador 

- .. • ·• .. 
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Flamenco v Blues 

El hombre y su precio 
a comisión en lugar de conceder
le ese empleo de secretario gene
ral de la OTAN quizá hubiera 
logrado que le vendieran a Milo
sevic a tiempo. Quiero decir 
unos días antes de que las tropas 
serbias se pusieran a violar 
mujeres musulmanas en Bosnia 
y cuando lo soldados europeos y 
norteamericanos no habían bom
bardeado todavía, por error, nin
gún hospital, ninguna escuela; 
ninguna embajada china de los 
que hay en Belgrado. Hasta pue
de que a don Javier le hubieran 
hecho un buen descuento y todo 
hubiera salido más barato. Ya se 
sabe que los vencidos de antes 
de un conflicto armado no nece
sitan tanto ladrillo nuevo ni tan
tos medicamentos como los 
supervivientes de después. Es lo 
que tienen las posguerras: que, 
además de lo que hacen sufrir a 
vencedores y vencidos, salen 
carísimas. 

Desde que era niño he venido 
escuchando esa cantinela gene
ralmente aceptada de que todos 
los hombres tienen - tenemos
un precio escondido en algún 
punto de nuestra geografía per
sonal y que el secreto del asunto 
consiste en que los compradores 
profesionales de almas consigan 
dar con él. Lo que no dice nadie 
es que, habitualmente, el hombre 
que está a la venta -es decir, casi 
cualquiera- desconoce su precio 
igual que ignora el suyo el últi
mo traje diseñado por Giorgio 
Armani o la lechuga más lacia 
del cesto en la frutería. El hecho 
de que la mercancía humana 
ignore cuánto vale en moneda 
corriente carece de importancia 
ya que el verdadero precio de un 
hombre no consiste en la canti-

dad por la cual él estaría dis
puesto a venderse. Ese precio 
siempre está pasado de rosca, es 
desproporcionado y a ningún 
comerciante se le ocurre pregun
tarle al cordero a qué precio 
debe marcar sus chuletas de 
riñonada ni existe ninguna pes
cadería donde las merluzas can
ten el número de lo que cuesta 
un kilo de sus rodajas por muy 
vivo que tengan el ojo. Permitir 
que el género fije su propio pre
cio es un mal asunto; ya se ha 
visto con algunos cargos públi
cos. Dado que ellos tienen liber
tad para asignarse el sueldo sin 
depender de ninguna instancia 
superior, siempre hay quien aca
ba pasándose un poco de la raya 
por aquello de que existe una ley 
entrópica no escrita según la 
cual los humanos tendemos a 
sobrevaloramos en toda circuns
tancia. Yo no conozco a nadie 
que presuma de que su retribu
ción es excesiva para lo poco y 
mal que trabaja pero, desde lue
go, conozco a alguno que podría 
hacerlo sin humildad ninguna. 
Aquel que no esté convencido de 
que, por sus méritos, merece 
mucho más de lo que recibe por 
parte de su jefe, su mujer o las 
instituciones que levante el 
dedo. 

Pero, ya digo, ese autoprecio 
de venta con el que, a veces, nos 
señalamos no tiene la menor 
importancia puesto que el precio 
que verdaderamente nos importa 
aquí -quiero decir entre el tífi!lo 
y la firma de este artículo- es el 
precio real de un hombre. Y el 
auténtico precio de un hombre es 
el que otros están dispuestos a 
cobrar a cambio de entregarle a 
quien sea. Un precio que, hasta 

ahora -con Milosevic- siempre 
había resultado mucho más 
modesto de lo que el protagonis
ta creía. Si el precio de Jesucris
to fue de treinta monedas de las 
de entonces, ya puede imaginar
se el lector -en la cuesta abajo
cuál debería ser el suyo, el nues
tro y el de todo el mundo. 

Hay quien tiene conciencia de 
que está expuesto en el escapara
te y, por tanto, pertenece al mer
cado de la oferta y la demanda. 
Otros, en cambio, lo ignoran y 
entonces sueñan que su valor es 
incalculable. A la hora de la ver
dad, lo que piensen unos u otros 
influye poco en el resultado final 
de la operación. De hecho, el que 
más y el que menos ha conocido 
alguna vez a alguien que presu
mía de no estar a la venta, inclu
so cuando ya le estaban metiendo 
en la bolsa, empaquetado, tras 
haber pasado sin enterarse por 
ese aparatito que borra la alarma 
impresa para que no suene cuan
do pase por la puerta ética de la 
tienda. 

Si los gendarmes del mundo 
libre y occidental hubiesen inten
tado conocer por cuánto dinero 
estaban dispuestos los socios/ 
camaradas de Milosevic a ven
derle, creo que todos - incluso 
él- hubiéramos salido ganando. 
Pero, especialmente, creo yo -es 
una opinión, una más-, nos 
hubiéramos ahorrado muchas 
muertes. El valor de la vida 
humana, ya lo decía don Quijote 
a su fiel escudero Sancho, no es 
tan grande como el de la libertad 
pero tampoco se puede tachar de 
insignificante. Insignificante es 
el precio de algunos hombres que 
creen que no hay dinero suficien
te en el mundo para comprarles y 
como no se llaman Milosevic 
acaban siendo vendidos por 
menos que nada. 

Sergio COELLO 
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Construcción de una presa en el río Sorbe Pasarse de rosca 
Espeluznante lema y afir

mación "El gobierno de Aznar 
quiere que en tres o cuatro 
años tengamos restricciones 
de agua en Alcalá". al referir
se el Sr. Suárez el pasado día 
1 O de marzo del número 
1. 706 de "PUERTA DE 
MADRID" a la no construc
ción de una presa en el río 
Sorbe (Guadalajara) y con 
motivo del Plan Hidrológico 
Nacional. Con este argumento 
carente de lógica, lleno de 
alarmismo y demagogia, el 
teniente de alcalde de Alcalá, 
portavoz de IU, crea confu
sión y demuestra su absoluta 
ignorancia y su falta de 
inquietud por el medio 
ambiente. En vez de realizar 
afirmaciones de estas carac
terísticas, se podía dedicar a 
realizar proyectos y planifica
ción de ahorro y uso eficiente 
del agua en industrias y 
viviendas, en evitar el 40% de 
pérdidas que soportan las 
conducciones desde Beleña 
hasta los depósitos de Alcalá, 
en diseñar parques y jardines 
con especies de escasa nece
sidad de aporte hídrico, de 
reutilizar el agua depurada 
para regar las zonas verdes, 
etcétera, etcétera, etcétera. 

Desde Ecologistas en Acción 
de Guadalajara, considera
mos de gratuitas tales afirma
ciones que en ningún caso 
son compartidas por sus 
compañeros de partido en 
nuestra provincia ni a nivel 
nacional, al solicitar una gran 
presa aguas arriba de Beleña, 
proponiendo además el paraje 
de Palancares, con el conse
cuente impacto ambiental, 
social y cultural, que anegaría 
un pueblo, un bosque medite
rráneo de alto valor ecológico, 
un bosque de galería en per
fecto estado de conservación y 
uno de los hábitats más 
importantes de águila real y 
nutria de Castilla-La Mancha. 
Y se atreve a decir el Sr. Suá
rez, que el Sr. Aznar les quie
re dejar sin agua. Basta ya de 
realizar demagogia y limítese 
a gobernar con unas políticas 
y unas ideas verdaderamente 
de izquierdas e infórmese que 
quien consiguió retirar la pre
sa de regulación del Sorbe fue 

Nota de la Redaccl6n 

PUERTA DE MADRID 
no devolverá los origi
nales que no haya 
solicitado. ni facilita
rá información algu
na sobre ellos. 
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el Sr. Bono mediante un pac
to firmado con el gobierno 
central. 

lsobre el nuevo calendario lectlvol 

A los alcalaínos enviarles un 
mensaje de tranquilidad, 
puesto que Beleña tiene capa
cidad para abastecer a 
muchos miles de vecinos 
más, y por supuesto invitarles 
a reivindicar a los gobernan
tes de Alcalá, políticas enca
minadas al ahorro y al uso 
eficiente de este recurso limi
tado. 

Ecologistas en Acción de 
Guadalajara, quiere dejar cla
ro que nos oponemos a la 
construcción de una presa en 
la zona alta del río Sorbe por 
su impresionante impacto 
ambiental, así como su coste 
social y cultural. Que por este 
motivo no somos insolidarios, 
sino que como hemos demos
trado en líneas anteriores 
estamos dispuestos a propo
ner medidas que eviten que 
Alcalá se quede desabastecida 
en muchos, muchos años. 
Aunque el señor teniente de 
alcalde no conozca la zona, 
primero le invitamos, y para 
que vaya prevenido le infor
mamos que el paraje que 
usted pretende anegar está 
catalogado como Lugar de 
Interés Comunitario (LIC) por 
la Unión Europea, que antes 
de realizar tan semejante 
barbaridad, se ha de realizar 
el preceptivo estudio de 
impacto ambiental, el cual 
dudamos acabe en una decla
ración positiva, y que más 
que un político de una forma
ción de izquierdas parece 
estar defendiendo la política 
del embalse del Sr. Franco 
que "en paz descanse". 

Sr. Suárez, por favor, piense 
lo que ha dicho y vaya rápida
mente a conocer el paraje de 
Palancares y el azud del "Pozo 
de los Ramos". Suerte. 

Ecologistas en Acción 

Cuando todos los colecti
vos laborales han venido 
alcanzando una sucesiva 
reducción de su horario de 
trabajo semanal y anual y 
un aumento progresivo de 
sus periodos vacacionales, 
los profesores y maestros en 
España no sólo estábamos 
estancados al respecto, sino 
que (Murphy permanece 
actual) los rectores de la 
Comunidad de Madrid pre
tenden imponer un calenda
rio lectivo que retrotrae a los 
profesionales y a los alum
nos madrileños a la situa
ción de hace cincuenta años 
en un país en el que todo ha 
cambiado. 

Al margen de que la pro
puesta e imposición suponga 
un menosprecio como no 
recuerdo otro (y tengo trein
ta y ocho años de servicios) 
hacia la labor propia de los 
docentes al venir motivada 
por cuestiones espurias a lo 
propiamente escolar y curri
cular (demandas sociofami
liares de la guarda de los 
niños), se presenta sobresa
turada de recochineo al con
llevar un aumento de las jor
nadas lectivas para cada 
profesor sín ofrecer absolu
tamente nada a cambio: 
mismo salario escuchumiza
do por la inflación no con
templada en los presupues
tos a cambio de más trabajo. 

Pero que no piensen que la 
medida les/nos va a salir 
gratis. Entraron en la cacha
rrería educativa como ele
fantes y los destrozos pue
den ser cuantiosbs: la convi
vencia en los colegios e insti
tutos se mantiene en un 
equilibrio bastante delicado 
y la profesión deviene en 
dura ... Exigir m'ás no convie
ne: más días lectivos aumen
tará la conflictividad y la 
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agresividad en los centros y 
aumentará el número de 
ausencias tanto del profeso
rado como de los alumnos 
debido al desasosiego, agota
miento y estrés enmascara
dos con malestares y dolen
cias de tipo variado. 

Y si la conflictividad 
aumenta y las ausencias se 
disparan (esto será fácilmen
te cuantificado si se desea), 
no sé qué beneficio acarrea
rá el nuevo calendario esco
lar como no sea el de ir en 
contra de sí mismo. 

Su implantación será 
nefasta por los resultados: 
¿Por qué los rectores de la 
Comunidad -y tienen todo el 
día de todos los días para 
ello- no se enteran de que en 
otros países europeos como 
en Inglaterra (U .K.). en Bél
gica y en Holanda tienen 
problema para encontrar 
maestros y profesores lle
gando a ofrecerles subidas 
salariales importantísimas y 
semanas laborales de cuatro 
días para atraerlos o que no 
deserten de la profesión? 

Los malhadados tres días 
no lectivos cercanos al Car
naval tenían el inconvenien
te único de que no eran cin
co para completar toda la 
semana: bien ubicados como 
corte lectivo de un trimestre 
demasiado largo cuando el 
curso escolar ya aprieta bas
tante en docentes y alumna
do y necesarios para la higie
ne mental de ambos. 

Atiendan, sí, las demandas 
sociales cuando lo conside
ren oportuno, aplíquense a 
ello si tienen los medios, o 
procúrenlos, pero que no 
repartan de donde ya no 
había. 

Juan Pedro 
ALMEIDA NERI 
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las conlidencias de Don Miguel 

El Tribunal Constitucional y 
la delincuencia de los políticos 
Recientemente el Pleno del Tribunal Constitucional rechazó el recurso 
de amparo promovido por Barrlonuevo. Vera y nueve delincuentes más. 
condenados en su día por el Tribunal Supremo como autores de los delitos de malver
sación de caudales públicos y secuestro. en sumarlo instruido por el Juez Garzón. tras 
el recurso firmado por los abogados Cobo del Rosal. Jiménez de Parga y Felipe Gonzá
lez. Se cierra así una triste historia en la que ni son todos los que están ni están todos 
los que son. que viene a dar fe de la delincuencia en el quehacer político con la que aquí 
se funcionó no hace demasiados años. Y no son todos los que están, si se persiste en la 
ley del silencio. y están algunos que no debieran estar dada su condición de funciona
rios de libre designación. Pese a los esfuerzos para exculpar a los políticos por parte 
de los magistrados del Supremo Jiménez Villarejo. Bacigalupo. García Ancos y Martín 
Canivell. seguro que con la mejor de sus sapiencias jurídicas. lo que no fue suficiente. 

En la línea marcada por el 
nuevo P.S.O.E.. se hizo ya 
saber por su Secretario de 
Organización que se acata 
la decisión del Constitucio
nal sin ningún tipo de re
servas y mirando hacia el 
futuro. Sabia y honrada 
continuidad en la ruptura 
con las viejas formas del 
pasado, aquel pasado en 
que los dirigentes del parti
do se enteraban por la 
prensa de los muchos deli
tos que se cometían, o 
cuando se ponían los fon
dos del partido a disposi
ción de los delincuentes, o 
se contrataba a los mejores 
abogados para defensa de 
los delincuentes haciendo 
politica -que no podemos 
confundir con delincuentes 
politicos- y cuando, como 
consecuencia de todo ello, 
se llevó al partido a los má
ximos niveles de desver
güenza y zafiedad, propi
ciados desde el felipismo 
dominante. Afortunada
mente y desde hace algún 
tiempo, todo lo que significó 
aquel desplome del viejo so
cialismo en manos del feli
pismo y sus secuaces, pa
rece haber terminado para 
dar paso a un socialismo, 

ahora sí, socialismo, con 
nuevos mandos al timón. 
Falta hace que la renova
ción llegue y con ella el 
buen hacer político y la 
honradez de la que en su 
día se hizo bandera. 

El Tribunal Constitucio
nal. intérprete supremo de 
la Constitución, ha hablado 
y ha dicho que en la ins
trucción sumarial y en el 
juicio celebrado después 
ante la Sala Segunda del 
Supremo, no se violaron 
ninguno de los derechos y 
libertades de los conde
nados. por lo _que confirma 
la Sentencia dictada en su 
día, con un solo voto discre
pante de los doce magistra
dos, que fueron nombrados 
en su día entre magistra
dos, fiscales, profesores 
universitarios, funcionarios 
públicos y abogados, todos 
ellos juristas de reconoci
da competencia y con más 
de quince años de profe
sión. como exige nuestra 
Constitución. Se cierra así 
un ciclo de nuestra más re
ciente historia, en el que se 
ha jugado con el esperpento 
político hasta el máximo de 
los abusos, pensando, tal 
vez, que la verdad nunca se 

descubrirla - ni hay prue
bas, ni las habrá, dijo al
guien- o que las mayorias 
absolutas producen impu
nídad, también absoluta. 
Esperemos que espectácu
los como aquellas romerías 
a la cárcel de Guadalajara 
no se vuelvan a repetir para 
mejor sanidad de la justicia 
y de la democracia, que de
berán siempre ir del brace
te. Lo repito y subrayo, por 
si alguien tiene aún dudas. 

Vieja es la doctrina de ma
tar al mensajero y de acu
sar a la prensa, a alguna 
prensa, de denunciar en su 
día t~da la trama delictiva 
existente. Ni la prensa fue 
la culpable, ní Garzón tuvo 
culpa alguna al instruir el 
sumario, ni tampoco el Su
premo tuvo la culpa de que 
Barrionuevo fuera un ciu
dadano aforado. Los hechos 
fueron anteriores a su di
vulgación periodística, y 
además eran ciertos. Gar
zón volvió a su puesto de 
trabajo tras pasar por la po
lítica y su actuación fue im
parcial; y si algunos de los 
juzgados no tuvieron una 
Segunda Instancia fue por
que nuestra normativa así 
lo exigía, al ser Barrionue-

vo diputado. Cierto es que 
podría no haber sido colo
cado en las listas por su 
partido o podría haber dimi
tido; pero no lo hizo, bus
cando tal vez mejores pre
bendas, que de nada valie
ron al fm. 

Y como hubo delitos y de
lincuentes y no conspira
ción de los politicos ni ac
tuaciones de jueces desce
rebrados. así lo ha dicho el 
Tribunal Constitucional. 
los delincuentes excarcela
dos el 29 de diciembre de 
1.998, después de ser clasi
ficados en Tercer Grado e 
indultados en las dos terce
ras partes de su condena, 
deberán volver a prisión 
para cumplir el resto de sus 
condenas hasta su excar
celación, posiblemente en 
Libertad Condicional. Bue
no es que en nuestra re
cién iniciada democracia to
dos sepan que la ley es 
igual para todos -o al me
nos, más o menos igual- y 
que la política en democra
cia se debe ejercitar con el 
más escrupuloso respeto a 
la legalidad, y que todos, 
gobierno y oposición, afora
dos y no aforados, altos y 
bajos, guapos y feos, tene
mos, en democracia, dere
chos pero también obliga
ciones. Cerremos un triste 
capítulo de nuestra más re
ciente historia para escar
miento y enseñanza de to
dos. Ojalá en el futuro no se 
vuelvan a repetir los abu -
sos de todo tipo de un par
tido llegado al poder con el 
inmenso respaldo de un 
pueblo ilusionado, que 
hubo de salir del poder de 
noche y por la puerta de ca
rros, en lugar de hacerlo 
con los mismos honores 
que a su llegada. Justicia y 
verdad. a la larga siempre 
salen a relucir. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 
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Sintel.- ¡España va bien! 
¿Para quién? La realidad se 
encarga de demostrar muy a las · 
claras la palabrería y las menti
ras de quienes tienen la sartén 
por el mango y de los que se 
pliegan a sus intereses poniendo 
cada vez más crudas las cosas a 
los de siempre. Hoy es Sintel, 
ayer eran otros, mañana serán 
quienes menos se lo esperen. 

Emigrantes.- El PSOE nada 
y guarda la ropa en este tema, el 
PP hace una Ley de extranjería 
más propia de la autarquía fran
quista que de un Estado de 
Derecho, e IU se queda sola con 
otros diputados del grupo mixto 
defendiendo junto a los sindica
tos papeles para todos. Parece 
que son los únicos a los que no 
se les ha olvidado la odisea que 
miles de españoles que se han 
visto obligados a vivir antes y 
después de la guerra civil. 

Colectivos con discapacida
des.- La derecha gobernante ha 
dejado clara cuáles son las 
intenciones con respecto a estos 
colectivos no hace muchos días. 
Lo suyo sigue siendo lo de la 
beneficencia, lo de los dere
chos, igualdad y solidaridad 
hacia estos ciudadanos no entra 
en su proyecto social. Thatche
rismo y Reaganismo lo llevan a 
flor de piel. 

Sanidad pública.- Está sien
do minada desde dentro en 
todas sus estructuras, adminis
trativas, atención primaria, 
especialistas, laboratorios, 
ambulancias, medicamentos, 
servicios de urgencias, hospita
larias y no digamos en la aten
ción a pacientes crónicos de 
patologías como salud mental, 
anorexias, etc. 

Problemas en la cadena ali
mentaria.- El sistema producti
vo de alimentos no solamente 
cárnicos, está poniendo en solfa 
todos los principios de la libre 
producción y mercado de este 
amplio sector. Pues si ya es gra
ve que se ponga en riesgo la 
salud de los ciudadanos, queda 
al descubierto que sin regula
ción y control de los poderes 
públicos sobre dicho sector, no 
sólo está en juego la salud sino 
una parte importantísima de la 
economía de cualquier país. 

CONSULTORÍA 

ADULTOS 

Comentarios sobre esto v aquello 

No corren buenos tiempos 
para la U rica 

Empleo y derechos socia
les.- El que los sindicatos no 
vean las condiciones objetivas 
y subjetivas para convocar una 
huelga general, no quiere decir 
que éstos no tengan razones 
para convocarla, pues el ataque 
a los derechos de los trabajado
res lo hay todos los días. Desre
gularización del mercado de 
trabajo, precarización del em
pleo, siniestrabilidad laboral, y 
no digamos nada de la pobre 
cobertura social a los trabajado
res autónomos. 

Reventón de la burbuja eco
nómica.- La especulación en 
tomo a las nuevas tecnologías 
ha hecho, como era de esperar, 
que la burbuja de las grandes 

estrellas de la bolsa en los últi
mos tiempos estalle, comiéndo
se los ahorros de mucha gente y 
llevando al paro a miles de tra
bajadores de estos nuevos sec
tores económicos. 

Globalización.- Los gurús, 
santones, voceros y aduladores 
profesionales del poder políti
co-económico occidental no 
paraban de hacer loas ante los 
bienes que depararían las con
centraciones de capital, entra
mados empresariales, comer
ciales, culturales y mediáticos. 
Sin embargo, ya se empieza a 
alarmar ante la mano de obra 
sobrante cualificada y muy cua
lificada. Es decir, la contradic
ción del sistema. 

PICOTAZOS 
lº.- ¿Por qué a muchos concejales/as no se les ha visto por 

el encierro ni por la concentración de emigrantes, y sí les fal
tó tiempo para asistir a la conferencias del Sr. Pujol? ¿Acaso 
tienen más cosas en común con éste que con aquéllos? 

2º.- ¿Después de lo acontecido con Marta Luna y Julián 
González, se le debe permitir a Ocaña que se declare objetor 
en el tema de Gal? ¿De persistir en esa postura no tendría que 
plantearse el Sr. Alcalde al menos cambiarle de concejalía? 

3º.- Presa en Palancares. ¿Quiénes deben hacer responsa
bles políticos de los posibles perjuicios que puedan generar
se por no haber gestionado la propuesta que IU hizo hace 
ocho años en la MAS, sobre el futuro abastecimiento de agua 
a los pueblos que la componen? 

4º.- ¿Es más social gastarse 1.200 millones de pesetas en el 
Palacio de los Casado como centro cultural, que hacer una 
nueva residencia para personas mayores y centros de día para 
personas con discapacidades que no puedan valerse por sí 
mismas? 

5º.- Estando de acuerdo con los nuevos proyectos de par
ques y zonas verdes, ¿no es más prioritario el remodelar el 
Parque O'Donnell y otras zonas que están en pésimas condi
ciones? 

6º.- ¿Por qué algunos se ponen tan nerviosos cuando IU 
nombra la bicha de la especulación en lo referente al PGOU, 
y al enterramiento de las vías del tren? ¡Quién se pica ajos 
come! · 

Ansiedad, estrés, depresión, fobias, miedos, anorexia, 
juego, toboquismo, enfermedades crónicas, 
problemas de pareja, separaciones, comunicación, 
dificultades sexuales, ... 

~ ~ Grupo 
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NIÑOS Y ADOLESCENTES 

Problemas escolares: retraso y fracaso escolor, 
logopedio, dislexias, falto de atención, ... 
Agresividod, Timidez, Desobediencia, Depresión, 
Ansiedad, Hiperactividad, Hóbitos de estudio, ... 

e/. Luis Yives, 11 , local 2 . Alcaló de Henares 
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La cosa no ha hecho nada más 
que empezar. Tenemos a direc
tores de sucursales bancarias 
prejubilados con cincuenta años 
y sin embargo en la construc
ción se emplea a emigrantes sin 
papeles. Se dice que por falta de 
mano de obra autóctona. ¡Ya 
veremos dónde para la cosa! 

Renfe e Iberia.- El Estado 
viene desde hace varios años 
deshaciéndose de su patrimonio 
industrial y empresarial. Dos 
buques insignia como son Iberia 
en período de privatización y 
Renfe en puertas de serlo. Des
pués le tocará, de seguir así las 
cosas, a la Seguridad Social y, si 
no, tiempo al tiempo. La educa
ción pública y la gestión del sis
tema penitenciario también 
están en el ojo privatizador del 
gobierno presidido por Azoar. 

Función mediática de los 
grande_s grupos de comunica
ción.- Estos llevan muchos años 
teniendo un papel determinante 
en el retroceso de los valores de 
la izquierda en todo el mundo y 
sobre cualquier aspecto de la 
vida. El pensamiento único tele
dirigido a la sociedad de consu
mo y la competencia salvaje del 
tanto tienes tanto vales, o la 
razón de la fuerza y no la fuerza 
de la razón, es lo que viene pri
mando y así nos va. 

País Vasco, riesgo de fractu
ra social y situaciones impre
decibles.- Desde luego, ETA no_ 
deja márgenes para tratar el 
tema con serenidad y mucho 
menos con objetividad. 

Condenando de antemano su 
proceder sin paliativos ni paños 
calientes, tampoco creo que sea 
justo ni inteligente criminalizar 
al nacionalismo democrático, 
pues si se quiere evitar no ya 
sólo la situación actual que ya 
es grave de por sí, sino el riesgo 
de fractura social e incluso 
situaciones peores, hay que con
tar ineludiblemente con él, salga 
el gobierno que salga de las 
urnas el día 13 de abril, lo 
demás es torpeza, miopía políti
ca e irresponsabilidad cívica y 
social. 

Joaquín A;RIAS 
ABEN GOZAR 
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REFLEXIONES 
ITALIANAS 
No se asusten ustedes; no 

voy a abusar de su paciencia 
contándoles con pelos y seña
les mi reciente viaje por Italia, 
ya que es algo que no tiene 
interés fuera de mi círculo más 
íntimo de familiares y amigos. 

Mi intención, centrándome 
como siempre en el deseo de 
que esta sección aborde exclu
sivamente temas alcalaínos o 
de interés para los alcalaínos, 
no es otra que la de aprovechar 
las experiencias adquiridas 
durante el viaje para poder así 
calibrar mejor mi visión de 
Alcalá; pese a que se diga que 
las comparaciones son siempre 
odiosas, lo cierto es que 
ampliar nuestros horizontes 
resulta ser una práctica muy 
beneficiosa al permitirnos evi
tar el riesgo -por desgracia 
bastante más frecuente de lo 
que se cree- de dejarnos des
lumbrar por lo que nos rodea 
despreciando, en un alarde de 
-discúlpeseme la palabreja
''paletonacionalismo ", todo lo 
bueno que hay por allá afuera. 
Porque Alcalá, por mucho que 
la queramos y mucho que la 
defendamos, y en esto mi pos
tura no ha variado ni un ápice, 
no es ni por asomo el ombligo 
del mundo. 

Puede sonar a perogrullada, 
pero no lo es. Alcalá cuenta 
con un notable patrimonio, tan
to artístico como histórico, que 
es nuestra obligación mantener 
y mejorar, un patrimonio del 
que podemos sentirnos legíti
mamente orgullosos y al cual 
podríamos sacarle mucho más 
partido del que le sacamos aho
ra. Pero Alcalá no es nada 
excepcional, y basta con darse 
una vuelta por otros lugares 
-máxime si lo hacemos por Ita
lia- para comprobarlo. Dicho 
en plata: Tan negativo resulta 
despreciar lo que tenemos, 
como endiosarnos creyéndonos 
lo mejorcito del orbe. Convie
ne, pues, tener los pies en el 
suelo sin renunciar, eso sí, a 
sacar el máximo provecho de 
lo que tenemos. 

Claro está que, puestos a 
comparar, Italia son palabras 
mayores. Y no estoy hablando 
de maravillas como Roma, 
Venecia, Florencia, Pisa o Sie
na, incomparables con cual
quier otro lugar del mundo, ya 
que en prácticamente cualquier 
pueblecito italiano, por no 
hablar ya de ciudades "del 
montón" como Pavía, Mantua, 
Cremona, Verona, Padua, 
Bolonia o Rávena, nos encon
traremos con unas obras de arte 
impensables en España o en 
cualquier otro país europeo, 
tanto en cantidad como en cali
dad. 

PUERTA de Madrid 

Gacetillas complutenses 
Por esta razón no sólo no es 

posible, sino que además 
resultaría ridículo, intentar 
comparar, pongo por ejemplo, 
la Universidad complutense 
con la catedral de Pisa, o la 
ciudad de Alcalá con la de Flo
rencia. Pero lo que sí es facti
ble, y deberíamos hacerlo, es 
aprender de los italianos, los 
cuales han hecho un arte de la 
explotación del turismo, cuyos 
comerciantes podrían dar bas
tantes lecciones a más de uno 
de sus colegas de aquende el 
Henares. Porque aquí sí que 
estamos en mantillas ya que 
dentro de nuestro nivel, 
modesto para los parámetros 
transalpinos pero respetable en 
el ámbito nacional y potencial
mente importante dentro del 
área de influencia madrileña, 
la verdad es que hacemos bien 
poco por vender nuestra ima
gen. 

Conste que no me estoy refi
riendo ni a la promoción turís
tica (léase Fitur y similares) ni 
a la oferta de monumentos 
visitables; aunque en estos 
campos todavía queda mucho 
por hacer (es indignante dispo
ner de un museo arqueológico 
prácticamente vacío), sería 
injusto negar que poco a poco 
se va avanzando en estos terre
nos. Pero si en algo falla estre
pitosamente Alcalá no es en el 
contenido, sino en el envolto
rio: la imagen que da la ciudad 
al visitante, incluyendo claro 
está el casco antiguo, no puede 
ser más deprimente. ¿Es nece
sario insistir en temas tales 
como los manojos de cables, 
los rótulos publicitarios, las 
pancartas, las pintadas, la tapia 
mugrienta de la calle de Pedro 
Gumiel frente a la capilla de 
San Ildefonso o, en general, en 
la imagen de cochambre y 
abandono que muestran las 
principales calles de la ciudad? 
¿Imaginan ustedes la impre
sión que se puede llevar un 
visitante que camine por la 
calle de la Imagen, por la Nue
va, por la de Esteban Azaña o 
por la plaza de Palacio? ¿Qué 
pensará cuando vea a la estatua 
de Carrillo sin báculo? ¿O 
cuando pase por los rincones 
convertidos en urinarios? ¿O 
cuando tropiece con los bolso
nes de basura amontonados en 
la calle Mayor o con los conte
nedores de la calle de Santia
go? ¿O con los coches subidos 
en las aceras un poco por cual
quier sitio? 

En cuanto a la peatonaliza
ción del centro, también podrí
amos aprender mucho de nues
tros vecinos, por cierto tan 
amantes del coche y tan indis-

ciplinados como nosotros, si 
no todavía más: En Florencia, 
Siena, Padua o Pisa lo habitual 
era que las áreas monumenta
les fueran peatonales, pero 
existían alternativas que facili
taban las cosas a los visitantes 
tales como habilitar autobuses 
gratuitos, en Pisa concreta
mente, para trasladar a los 
turistas desde un aparcamiento 
disuasorio -en este caso más 
bien cabría hablar de obligato
rio- situado en las afueras has
ta el recinto monumental for
mado por la catedral, la torre, 
el baptisterio y el cementerio. 

Así pues, cada vez que leo 
una de esas periódicas polémi
cas sobre la peatonalización 
del centro tengo la impresión 
de que, en vez de resolver el 
problema, nos limitamos a 
gastar inútilmente nuestras 
fuerzas en discusiones bizanti
nas mientras éste se sigue 
pudriendo; porque la cuestión 
verdadera, la única importante, 
no es la disyuntiva peatonali
zación sí o peatonalización no, 
sino la forma de realizar esta 
peatonalización conciliando 
todos los intereses, algo que 
muy pocos han planteado has
ta ahora. 

En fin, con estas disquisicio
nes el tema no queda ni mucho 
menos agotado, pero lo que sí 
se me acaba es el espacio. 
Continuaremos más adelante. 

LOS RETRATOS 
Alcaldada tenemos. Resulta 

indignante que, en lugar de 
preocuparse de los problemas 
de Alcalá como es su obliga
ción, el señor Peinado se dedi
que a promover iniciativas tan 
folklóricas e innecesarias 
como la de encargar retratos de 
los últimos alcaldes, para lo 
cual este señor, sin encomen
darse ni a Dios ni al diablo, ha 
dilapidado dos millones de 
pesetas que a buen seguro 
podrían haber sido empleadas 
en otra cosa más útil. 

Y es que lo que decía hace 
sólo una semana de Luis Suá
rez es aplicable, con pequeños 
matices, al señor que tenemos 
la desgracia de tener de alcal
de: Su reino no es de este mun
do o, si lo prefieren más claro, 
le importa un pimiento Alcalá 
salvo en lo relativo a la satis
facción de una inmensa y hue
ca vanidad. Porque por vani
dad, y no por otra cosa, ha sido 
por lo que ha promovido esta 
iniciativa ya que, como glosa 
acertadamente el redactor de la 
noticia, el próximo cuadro será 
el suyo. Por si fuera poco, y 
por ello reitero el calificativo 

de alcaldada, de la lectura del 
reportaje se deduce que lo ha 
hecho sin contar con nadie, ni 
tan siquiera con los propios 
afectados, ya que tanto Luis 
Suárez como Bartolomé Gon
zález han mostrado su desa
cuerdo con la iniciativa. Es una 
verdadera lástima que Manuel 
Peinado no naciera veintitantos 
o treinta años antes, porque sin 
duda habría sido un excelente 
alcalde franquista. 

Ya que ha salido a colación 
Luis Suárez, voy a terminar 
este comentario haciendo una 
puntualización que considero 
necesaria. Tanto él como yo, y 
en esto coincidimos plenamen
te, hemos manifestado nuestra 
oposición frontal a la alcalda
da. Pero hay una diferencia 
fundamental entre ambos: 
Mientras yo rechazo la iniciati
va en sí misma independiente
mente de los personajes invo
lucrados, el señor Suárez lo 
hace debido a que algunos de 
estos ex-alcaldes, y sólo algu
nos, le caen "gordos" por dife
rentes motivos. Es, en definiti
va, la diferencia que hay entre 
un talante sectario -el suyo- y 
uno que no lo es -el mío-. 

EL AGUA 
Vuelvo a insistir en algo que, 

pese a resultar fundamental 
para Alcalá, no ha aparecido en 
ningún momento en las mani
festaciones de JU: El tema de 
la segunda presa del Sorbe es 
un arma de doble filo. Yo estoy 
a favor de su construcción, con 
las garantías de preservación 
medioambiental pertinentes, 
siempre y cuando ésta sea ges
tionada por la Mancomunidad 
de Aguas del Sorbe, es decir, 
por Alcalá. Pero quien la recla
maba años atrás no era la MAS 
sino el Canal de Isabel 11, con 
lo cual, de salirse con la suya el 
organismo madrileño, nos que
daríamos con dos palmos de 
narices y, por supuesto, sin 
agua. .. Así pues, mi temor es 
que JU pueda estar haciendo el 
papel de "tonto útil" en benefi
cio del Canal, para perjuicio de 
Alcalá. Mientras no esté ama
rrada la gestión de la futura 
presa por la MAS, mientras 
exista el riesgo de que ésta cai
ga en manos del Canal, siem
pre será preferible que no se 
construya. Y como hoy por 
hoy, o mucho me equivoco, o 
esta circunstancia no se da, 
resultaría prudente que los por
tavoces de JU se mantuvieran · 
calladitos por el bien de la ciu
dad, aunque esto les supusiera 
renunciar a meterse con el PP, 
que en el fondo es lo que más 
les gusta venga o no a cuento. 

José Carlos CANALDA 
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los componamiemos humanos 

En lima [Perúl un preso toe asesinado 
v comido por sus compañeros 
Un preso español que desapareció en una cárcel de Uma (Peníl 
pudo ser devorado por sus propios compañeros 
La e:z:presidenta del Congreso peruano, Marta Chivez, confirmó la semana pasada que el ciu
dadano español Salvador Alfonso Escriba, preso en una cúcel de Lima (Perú) fue asesinado, 
descuartizado y objeto del canibalismo de otros reos .. La "agresividad humana" puede lle
gar a estos extremos y a mis. No existe sobre la Tierra "animal" m'8 duro, violento o cruel 
que cualquier componente de la especie humana, siempre que éste sea un sujeto con unas 
capacidades hereditarias de una "agresividad muy alta" unida a una "frialdad sobresalien
te", lo que hace al sujeto ser capaz, sin haber recibido una educación y un desarrollo ade
cuado, de cometer los peores actos más crueles y atroces que nadie se pueda imaginar. 

Según aseguró Chávez ''hace 
algunos días, fueron hallados 
en el desagüe de la cárcel res
tos de la cabeza y de uno de 
los miembros del preso espa
ñol". La cónsul española en 
Lima, María Victoria Wulff 
Barreiro, confirmó la desapari
ción del español, desde el pasa
do 30 de enero, que estaba cum
pliendo una condena de 10 años 
por tráfico de drogas en el penal 
limeño de San Juan de Lurigan
cho desde hace cinco años. 

María Victoria Wulff dijo que 
"es cierto que existe el rumor, o 
el bulo, en el penal, de que este 
ciudadano español fue asesina
do y descuartizado en un ajuste 
de cuentas por deudas con 
otros presos. ¿Hasta dónde lle
ga el odio y la crueldad humana, 
que valora más el dinero que la 
propia vida? Y, fíjense ustedes 
que "asesinan a un preso den
tro de un penal, aun sabiendo 
que el autor del crimen va a 
seguir encerrado y no puede 
gozar de libertad, aun así, la 
agresividad en el peor sitio, se 
impone y cumple su ámenaza. 
¿Qué no harán en libertad y 
en la calle? ¡Ojalá nunca sufran 
ustedes la amenaza de un sujeto 
agresivo y carente de principios, 
sepan que, esa amenaza, la cum
plirá! No importa el tiempo que 

tarde en cumplirla, pero si la 
amenaza es de muerte, ¡ guárde
se usted bien!, que tiene usted 
el diablo a su espalda. 

Chávez, que fue presidenta 
del Congreso durante el gobier
no del depuesto presidente 
Alberto Fujimori, detalló en sus 
declaraciones que el preso 
español "fue sacado de su 
pabellón por la noche y luego 
asesinado, descuartizado y 
devorado por otros presos, 
como una muestra ejemplari
zadora entre bandas". Si ade
más, el sujeto agresivo es cabe
cilla de una banda el problema 
se acrecienta y el peligro para el 
amenazado es mayor, pues el 
cabecilla o líder, para demostrar 
su dureza a su grupo o banda, 
ejecutará el hecho violento con 
la peor crueldad y despiadada
mente. 

Fuentes del Ministerio de Jus
ticia peruano explicaron que el 
pasado día 5 de febrero infor
maron a la embajada de España 
en Lima de la desaparición de 
Alfonso Escriba .. Por supuesto, 
no existen ni pruebas, ni indi
cios, de que el preso español se 
pudiera fugar de dicha cárcel. 
Entre otras cosas porque la fuga 
llevaría aparejada al cabo del 
tiempo, el comentario de los 
otros internos por la habilidad 

del fugado. Las heroicidades de 
los que se fugan de una cárcel 
se comenta como algo de gran 
valor respecto a esa persona 
que, sin duda, es valiente, fuer
te y audaz. Sólo que cuando se 
enfrenta a otro rival, igual o 
más duro que él, el problema se 

·resuelve, inevitablemente, con 
la muerte de uno de los dos 
sujetos duros o violentos. El 
"duro" no se echa atrás, ni se 
arrepiente, ni perdona y las 
amenazas graves las cumple. 

Quiero decirles, amigos lec
tores, que si tomo noticias tan 
horrendas o crueles, no es por
que yo sea una persona maca
bra, sino porque, evidentemen
te, existen estos hechos y estos 
"comportamientos humanos" y 
como, desgraciadamente, toda
vía existen, por eso los cito. 

El sujeto agresivo que no 
conoce sus capacidades y que 
se desarrolla en un ambiente 
social bajo y con influencias 
negativas muy fuertes o con 
delincuentes, puede llegar a 
cometer los más terribles suce
sos. Estas personas son de 
mucha energía, activos y de un 
temperamento muy fuerte y se 
les conoce porque no dan su 
brazo a torcer. Además, pueden 
mostrarse autoritarios, domi
nantes, impulsivos y no sumi-

sos. Les agrada y tienen afición 
a1 riesgo, al arrojo y al valor, 
poseyendo una ambición y con
vicción de su propia valía. Se 
sienten seguros de sí mismos, 
emancipan de las vivencias de 
su entorno, siendo persistentes, 
tenaces y muy inteligentes y 
aplicados. Son osados, enérgi
cos y emprendedores, con un 
gusto por la aventura, por el 
peligro o por enfrentarse a una 
dificultad. En definitiva, se 
marcan metas muy altas, accio
nes difíciles, arriesgadas y les 
gusta demostrar sus proezas y 
habilidades, para que los demás 
se asombren de sus capacida
des. 

La persona con el componen
te agresivo innato en él, es vigo
rosa, vital, exuberante. Llega a 
la pubertad de forma más pre
coz, se lanza a todo, no mirando 
las consecuencias. Ni ve el peli
gro, ni le importa. Es un líder 
nato, no gustándole ni divagar, 
ni perder el tiempo, además que 
se independiza con facilidad. 
Esto que les detallo es para que 
ustedes vean que las cualidades 
de un sujeto agresivo se pueden 
detectar, no sólo por el análisis 
digital de sus diez huellas dacti
lares, sino también por sus pau
tas de conducta o comporta
miento. 

La mejor manera de acabar 
con los actos vandálicos o crue
les que día a día aparecen en los 
sucesos de nuestra sociedad 
sería conociendo "quiénes 
heredan esas capacidades s 
encauzando esa energía en el 
plano positivo, en bien de la 
sociedad". Como esto no se 
hace, por muchas leyes o cen
tros penitenciarios que haga
mos, seguirán existiendo perso
nas que agreden a otras, las 
matan y nadie sabe el porqué. 
Entonces, lo que se suele decir 
para acabar con el suceso trági
co es: "estaría loco" y aquí, ya 
todo se termina y no se investi
ga la causa interna de esa forma 
de actuar o comportarse. 

Luis ORDUÑA LOZANO 

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 
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<válidos y asistidos> 
A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermeria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
•Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
•Terapia-ocupacional. 
• Laboratorto de Análisis Clínicos. 
- Nuestro objetivo prtorttario es: la atención integral 

de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de expertencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
"'V' Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 

PUERTA de Madrid 



Perros mudos 
Es la denominación que el 

Profeta Isaias da a los que 
ostentan un cargo o titulo 
representativo en su pueblo 
y callan ante los males que 
se le inflige y que se afectan. 

Hemos leído en este sema
nario crónicas evocadoras 
de anécdotas y ambientes 
de los años treinta y cuaren
ta y escritas por la ágil plu
ma del Cronista de nuestra 
Ciudad. Podría haberle sus
citado la desaparición de los 
cuadros de Santa Maria y en 
concreto el de el Martirio de 
los Santos Niños, lo que, en 
otro tiempo, recién llegado 
nuestro cronista a Alcalá, 
suponia la fiesta de los San
tos Niños: la verbena de la 
plazueleta, los gigantes, con 
el aluvión de críos persegui
dos por "Maria la guarra" y 
"el Aragonés, qué bruto es". 
El Triduo especial para 
niños y aquella procesión 
con más peques que mayo
res, todos con sus medallas; 
las competiciones deporti
vas infantiles con abundan
cia de regalos y golosinas 
para todos ... Añoramos que, 
con ocasión del sentimiento 
unánime de los cristianos 
alcalainos por haber sido 
cubiertos de pintura el fres
co del Martirio de nuestros 
Patronos, extraña que el 
cronista lo haya silenciado. 

Todavía más, según lo 
expresado por el sacerdote 
autor del cuadro, a PUERTA 
DE MADRID, fue nuestro 
cronista quien tomó 
conciencia de lo sucedido. A 
la mañana siguiente a lo 
acontecido, el padre Palero, 
evocando aquello de Camilo 
Sexto "Algo de mí se está 
muriendo" dijo al cronista 
de referencia, Don Francisco 
Javier García Gutiérrez, 
acompañado de su hermano 
sacerdote: "He sido martiri
zado con los Santos Niños al 
borrar mi cuadro del Marti
rio. Menos mal que, si no se 
remedia, seré sepultado con 
la Virgen del Val, cuando 
sea enterrado con pintura el 
cuadro mural de su desen
terramiento o hallazgo". 

Ante esto, hay que pre
guntarse: ¿Es que puede 
permanecer impasible quien 
ostenta una representación 
ciudadana y es católico 
practicante y erudito, sin 
manifestar su repulsa ante 
lo que tanto nos afecta? 

Por favor, D. Francisco 
Javier, no nos defraude, no 
sea "perro mudo". 

"Perros mudos" los máxi
mos representantes de la 
Cofradía de la Virgen del Val 
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(disculpando a su presiden
te, entonces enfermo y aho
ra en grata fase de recupe
ración). También dañaron el 
cuadro representativo de la 
venerada imagen. No basta 
con que se haya reproduci
do la pintura desaparecida 
en la ermita y con ello, que
darse tranquilos, también 
está reproducida su escul
tura en el retablo plateresco 
del presbiterio y la original 
está en la Magistral. Nos 
preguntamos, ¿acaso no hu
bieran manifestado su pro
testa o desagrado si se hu
biese destruido la de la cate
dral? En el caso de Santa 
Maria se han encogido de 
hombros, ¿obedeciendo ór
denes de su capellán D. Isi
doro? 

Esperemos que no callen 
cuando se inaugure la res
tauración de la Parroquia. 

Sabemos que cierto "ins
pector de obras" del Ayunta
miento fue al Obispado para 
tratar con el arquitecto de la 
Oficina Técnica la razón de 
su desaparición de los mu
rales, y se le contestó que no 
era procedimiento escribir 
en la prensa sobre el tema 
pues hacía daño a la Iglesia, 
y que lo suyo hubiera sido 
recurrir al diálogo, diálogo 
que los representantes de la 
Asociación de los Santos 
Niños están esperando des
de noviembre, en que pidie
ron audiencia al Obispo. 

También callada la actitud 
de los sacerdotes de Santa 
Maria, sumisos a la determi
nación del Obispado, aun
que no conformes con ella, 
¿Perros mudos? Quizá no 
tanto: cachorros mudos. 

Y más justificada la silen
ciosa resignación del Padre 
Palero, humilde guardaes
paldas del Obispo en el te
ma, y a quien como supre
mo pastor de la Diócesis no 
nos atrevemos, por respeto 
a calificar con el titulo de 
Isaias. 

Por ahora, la comunidad 
autonómica y sus aliados 
del Obispado tienen inte
rrumpidas las obras sin ex
plicación convincente. Aun
que estamos callados no 
somos perros mudos, somos 
la mayoría silenciosa y se 
nos podria aplicar mejor que 
la frase bíblica de Isaias 
aquella filmica: "el silenci~ 
de los corderos". Y alguno, 
victimado. 

Gonzalo GARCÍA 
DEL POZO 

Fermín SOLER BAEZA 

IN MEMORIAN de un alcalaíno eiemplar 

Luis Esteban Múgica 
El día 31 de marzo falleció 

el buen alcalaino y excelente 
amigo Luis Esteban Múgica, 
a los 86 años de edad. Fue 
médico y farmacéutico. Co
mo médico, en distintas eta
pas de su vida, fue, por apo
sición, del Ejército del Aire y 
del Cuerpo de Prisiones; 
profesor de Patología Qui
rúrgica en la Facultad de 
Medicina de la Complutense 
de Madrid, y cirujano. Y co
mo farmacéutico fue Direc
tor General de Farmacia. 
Gran parte de su vida la de
dicó a los estudios, que 
nunca abandonó, pues sen
tía ansias de saber más y 
más aumentadas cuanto 
más en ellos avanzaba, para 
ser útil a la humanidad 
doliente. 

Escribió diversos libros de 
medicina muy apreciados 
por sus colegas y deportis
tas, ya que alguno trata de 
prevenir y curar las lesiones 
del deporte. 

Por todas sus actuaciones 
fue recompensado con la 
Cruz de la Orden de Cisne
ros. 

Debido a su profesión 
trasladó su residencia a Ma
drid, conservando en su co
razón el cariño por Alcalá, 
ciudad a la que acudía con 
frecuencia, sobre todo en 
festividades locales, y la 
amó mostrando siempre un 
gran interés por sus institu
ciones y tradiciones. 

Fue un hombre humilde y 
bueno, de trato cortés y cul
tivada inteligencia, impreg
nado de una robusta Fe. 

Vivió enamorado de su 
patria chica, Alcalá, y de sus 
instituciones: Por los Santos 
Niños mostró una devoción 
y amor muy especial. Con
tribuyó a reorganizar su 
Asociación después de la 
guerra y en 1947 fue nom
brado su Presidente. En una 

finca que poseía la familia, 
en colaboración con sus 
hermanos Bernardo y Asen
sio, levantó una capilla en 
honor de los Santos Niños 
que hoy es parroquia del 
nuevo barrio que se alza a 
su alrededor. La desapari
ción de los murales en la 
parroquia de Santa Maria, 
representando el martirio de 
nuestros santos patronos y 
la aparición de la Virgen del 
Val, le causó un gran dis
gusto y malestar. Impuso el 
nombre de los mártires Jus
to y Pastor a dos de sus 
hijos. 

Todos los años le saludá
bamos en la función religio
sa en honor de la Virgen del 
Val, el tercer domingo de 
septiembre, a la que acudia 
acompañado de su familia a 
honrar su/nuestra Patrona 
y Alcaldesa. 

Otra de sus predilecciones 
fue la Sociedad de Condue
ños, de la que era miembro 
por herencia familiar, y a 
cuyas juntas acudía pun
tualmente todos los años a 
interesarse por la marcha de 
la Sociedad y a compartir 
amistad y recuerdos con sus 
amigos. 

Fue laborioso sembrador 
de bondades, de sabiduría y 
de piedad cristiana. Encu
brió en la dulce sombra 
evangélica su limosna de 
amor y caridad. 

Formó una familia cristia
na en la que prodigó el amor 
a su esposa, el cariño a sus 
hijos y la ternura con sus 
nietos. A su esposa, hijos y 
nietos les acompaño en el 
dolor y me uno en el recuer
do y el respeto que a todos 
nos merece su memoria. 

Evoco su humana figura 
inolvidable que al morir, vive 
ya eternamente. 

Jesús FERNÁNDEZ 
MAJOLERO 

7 de abril de 2001 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ......................•.•..........••..•........... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ....•....•.........•...........•.........•........••......•.......•...... 91 888 15 21 
Cruz Roja ............................................................ 91 881 40 03 I 91 883 60 63 
Seguridad Social ......................................................................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ......•.............•.....•................. 061 
Centro Municipal de Salud .•..•....................•.......•.............•........ 91 888 54 91 
Policía Nacional. .........................................................................•.....•....••... 091 
Policía Municipal ..•.......•.....•......................••..................••.........•••............... 092 
Guardia Civil ....•........................•............•................•..•.•............... 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ..............................................•.•...... 062 
Bomberos ......••............•.....•........•......................................•......... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ..........•............•.......•............................ 085 
Protección Civil ........................................................................... 91 882 84 53 
Ayuntamiento •.....•......•..•......•....•.....•..........•.........•.....•......•...•.... 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ................••........•........•............... 91 882 21 88 / 79 
RENFE ..............................................................................•.....•..... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .........•................•.......•..............•.•................ 91 888 00 21 
Continental Auto .................................................................•...... 91 88816 22 
Cementerio ..........................................................................••...... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ...•............•..•.•.....................•.......•.•.•..•........... 91 8n 03 93 
Correos y Telégrafos .....................................•........................... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer .•..........•......•.•.•.....•...................•.....• 91 881 64 61 
Casa de la Juventud .................................................................. 91 889 6612 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ..••.......•............•....•...•.....•...............•......... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios .......................................•....... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ...•.......•....•.....•.....•.....•..•.•.•...•......... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................................. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga .................•..............................•.. 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ............•.................•...•.•.•........•..••.• 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer •.......•...•...............•............. 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ....•..• 91 889 4119 
Fundación Colegio del Rey ...•.........................................•.•....... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ........•...........•.......••................•.•............. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 111 de Mayo ...................................................... 91 280 06 55 
OMIC .......•.•.•..•..••....•.•....•.............•.....•..•...•.•..•.......••...•.•..•.........•.. 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ..•......•....•...............•....•............................ 91 880 65 36 
Obispado •..•..•.•••..•..•..•.••..•...•.....••....•••..•....••.•........•......•..... 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo ......•...•...•...........•.......................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ........•.................•.....•....••.• 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 918813461 
Archivo Municipal ••.....•...........•.•......•..•...•..............•.•..•..•..•......•.• 91 882 93 37 
Centro de Documentación ...•....•.......•.............•....•...........•......... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ....•...........•...........•....•........•........•.•.•......•.• 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ...........•...•.•.........•.•..•.•......... 91 885 40 00 
Hacienda ....•...•.......•....................................................................• 91 8n 60 00 
Registro de la Propiedad ......•.........•...•.....•.....•. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ....•.••..••.•.....•.....•....•..............•...............•..........• 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ....•.........•...•.• 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (Pll de la Estación, 9) •..•.....•.....•. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .................................•..•..... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) ..•........•........•.......•....•..••..•. 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada •..•...•.......................... 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TElf.: 19491 26 26 02 - 26 7138 - e/ V11111110 Navarra. 5v1 

azuaueca de Henares IGUADAIJWUIAJ 
lknL 44 Clra.. MADBID--CELOllA 
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Une la Garena con la Puerta del Universo 

La línea 11 de autobuses 
tunciona desde el 1 de abril 
Según al edil Eduardo Calderón. 
cubre la demanda de los vecinos de la zona da Prvconsa 
Desde el día 1 de abril los vecinos de Alcalá cuentan con una nueva linea 
de autobús urbano que une la zona de La Garena con la Puerta del Uni
verso (entrada a Alcalá viniendo de Guadalajara), atravesando la ciudad 
por la Vía Complutense. La linea se ha puesto en marcha el domingo para 
permitir a los conductores controlar adecuadamente el itinerario, las 
paradas, el sistema SAE o las canceladoras para que, de esta manera, el 
lunes estuviese perfectamente integrada en el conjunto de la red urbana. 

La frecuencia del servicio 
es de lunes a viernes labo
rables durante todo el año, 
desde las 6'20 hasta las 
24'00 horas, con una fre
cuencia de 15 minutos (des
de las 7'00 hasta las 23'30 
horas). Los tres vehículos 
habilitados realizan una 
oferta diaria de 141 expedi
ciones. Durante los sábados 
laborables de todo el año 
el intervalo del servicio será 
desde las 7'00 hasta las 
24'00 horas, con una fre
cuencia del servicio de 15 
minutos (todo el día hasta 
las 23'30 horas). Los tres 
vehículos realizarán 136 
expediciones diarias. En 
cuanto a los domingos y 
festivos con apertura de 
centros comerciales, con 
la misma frecuencia que los 
anteriores, el servicio fun
cionará de 7'22 a 23'30 
horas. 131 expediciones 
diarias. Por último, los do
mingos y festivos sin aper
tura de centros comercia
les, el intervalo del servicio 
será de 7'30 a 23'30 horas, 
con una frecuencia a lo lar
go de todo el día de 20 
minutos. La utilización de 
dos vehículos ofrecerá 98 
expediciones diarias. 

El concejal de Obras, Ser
vicios y Transportes de 
Alcalá, Eduardo Calderón, 
ha mostrado su satisfacción 
por la puesta en marcha de 
este nuevo servicio "que res
ponderá especialmente a las 
reclamaciones efectuadas 
por los vecinos de la zona de 
Pryconsa". 

El itinerario es el siguien
te: 

La Garena-Puerta del 
universo: Avda. Juan Car
los I (rotonda de Felipe III), 
Avda. Juan Carlos 1 (esqui
na Antonio Ulloa). Avda. 
Juan Carlos 1 (esquina 
Manuel Iradier). Avda. 
Europa, Avda. Ajalvir, Ctra. 
Daganzo, Luis Astrana 
Marín, Vía Complutense 
(Colegio Calasanz), Vía 
Complutense (Plaza Atilano 
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Casado). Vía Complutense 
(Brihuega) , Vía Compluten
se (Caballería Española). 
Vía Complutense (Gil de 
Andrade), Vía Complutense 

(L.P.G.) TRATAMIENTO NO 
INVASIVO DE LA CELULITIS 

RESULTADOS 
EVIDENTES 

(Barrio Ledesma). 
Puerta del Universo-La 

Garena: Vía Complutense 
(Luis Medina). Vía Complu
tense (Don Juan). Avda. 

Juan Carlos 1 (Plaza Jesús 
Guridi). Avda. Juan Carlos 1 
(esquina Agustín Bethen
court). Avda. Juan Carlos 1 
(rotonda Felipe III). 

La solución para la 
CELULITIS 

Ahora también en Alcalá de Henares, ENDERMOLOGIE, el 
tratamiento con sus resultados probados alrededor del mun
do. Una nueva técnica para acabar con la celulitis y remode
lar el cuerpo de manera eficaz y sin riesgo. No requiere nin
guna intervención médica, ni sustancia química: se trata úni
camente de restablecer y activar las funciones del organismo. 

Infórmese sin compro_miso, no tiene nada que perder. .. 
excepto la antiestética celulitis. 

e/ Santa Úrsula, 4 
Tel.: 91 878 78 99 

PRIMERA CONSULTA GRATUITA 
TELEF. 91 878 78 99 

7 de abril de 2001 



El conceial de Seguñdad anma que hav mateñal que 1desa1arece' en el cuanel 

"No estov de acuerdo con 
el chantaie que han hecho 
los policías a la ciudad" 
El concejal de Seguridad Ciudadana. Francisco Collado. afirmó que 
habrá medidas disciplinarlas contra los 'policías indisciplinados·. La 
afirmación fue realizada con motivo de haberse negado la mayor par
te de la plantilla a utilizar los coches policiales que no se encontra
ban en buenas condiciones para patrullar por las calles compluten
ses. Collado añadió incluso que "hay material con el que se dota a la 
plantilla que desaparece en el cuartel" y también dijo que la movili
zación de los policías le parece un chantaje de éstos a la ciudad. 

Collado manifestó que el ocurriendo desde hace que tiene la Policía Local, y 
origen de la protesta de los tiempo y nos afecta a todos, a todo el colectivo de agen
agentes de la Policía Local a los políticos que tenernos tes que quieren trabajar en 
no es una cuestión pun- interés en corregir y mejo- las mejores condiciones 
tual: "Esto es algo que viene rar la situación del material posibles". 

EDICTO 
Habiéndose aprobado por Decreto de la Alcaldía Padrón correspondiente al 

Impuesto sobre Vehículos de Tracción Mecánica del ejercicio de 2001 se ha 
dispuesto lo siguiente: 

Se establece como plazo de pago en período voluntario, del 16 de abril de 2001 
al 20 de junio de 2001 (ambos inclusive), o inmediato día hábil posterior si el últi
mo día es inhábil. 

Los citados recibos podrán abonarse en los plazos señalados, en cualquiera de 
las entidades colaboradoras que figuran en los propios recibos, en su horario de 
apertura al público. 

Haciéndose constar que se notificarán colectivamente los respectivos recibos 
mediante la publicación de anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad de 
Madrid, así como a través de edictos que lo adviertan, todo ello, a tenor de lo dis
puesto en el art. 124,3 de la vigente Ley General Tributaria y Disposición Transi
toria Décima, 2 de la Ley 50/1998 de 30 de diciembre, de Medidas Fiscales, Admi
nistrativas y del Orden Social. 

Contra dichos recibos se podrá interponer recurso de reposición en el plazo de 
un mes, contado desde el día siguiente al de la finalización del período de expo
sición pública del padrón. 

Dicho padrón se expondrá al público por un plazo de 15 días, a contar desde el 
siguiente al de sú publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, a 
los efectos de reclamaciones por las personas interesadas. 

Se advierte que transcurrido el plazo de ingreso, las deudas serán exigidas por 
el procedimiento de apremio y devengarán el recargo correspondiente, los inte
reses de demora, y en su caso, las costas que se produzcan. 
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Alcalá de Henares, a 4 de abril de 2001 
EL ALCALDE 

Fdo.: Manuel Peinado Lorca 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

Sin embargo el concejal 
de Seguridad Ciudadana 
criticó la actitud de los 
agentes policiales: "No se 
puede utilizar a la ciudad 
con un chantaje para rei
vindicar unas mejoras. No 
estoy de acuerdo con el 
chantaje que han hecho los 
policías a la ciudad porque 
además esas mejoras que 
reivindican ya están con
templadas en presupues
tos. Lo peor es que ellos lo 
saben pef-fectamente y 
conocen mi actitud para 
resolver los problemas en 
un plazo breve y conocen la 
voluntad y la disponibilidad 
que tiene este equipo de 
gobierno". 

Francisco Collado citó lo 
realizado últimamente en el 
cuartel de la Policía Local: 
"Acabarnos de pintar el 
cuartel, estarnos arreglando 
la sala del 112, no solamen
te la grieta que se originó y 
que inmediatamente solu
cionarnos. Hemos compra
do mobiliario para el cuar
tel y en la plantilla saben 
que estarnos a la espera de 
que nos entreguen dos 
motocicletas en un plazo 
breve, posiblemente antes 
de Semana Santa. Saben 
que tenernos los pliegos 
para la compra de dos 
coches y saben que voy a 
llevar a pleno la propuesta 
de que el siniestro que nos 
dieron por el accidente que 
tuvo un vehículo hace unos 
dias revierta en la adquisi
ción de un nuevo vehículo, 
y que se incremente la par
tida de seguridad ciudada
na para la compra y dota
ción de material". 

El problema para Collado 
es que esa compra y dota
ción de material se viene 
haciendo habitualmente: 
"Lo que no sabernos son las 
causas por las que ese 
material desaparece de una 
forma misteriosa. Se dota 
de· material al cuartel de la 
Policía Local, pero a veces 
éste desaparece allí y no 
sabemos por qué". 
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Conservación 
Collado también afirmó 

que se intenta conseivar en 
óptimo estad o los vehículos 
policiales: "S e limpian no 
sólo por dentro y por fuera , 
pero nos encontramos con 
la paradoja de que al día 
siguiente de limpiarse con
cienzudamente aparecen 
con restos de cáscaras de 
pipas, de pis tachos, con los 
pies apoyados en los repo
saderos. Todos los p olicías 
son corresponsables de la 
conseivación y el manteni
miento de los medios mate
riales en las mejores condi
ciones posibles porque si 
no nos encontramos con 
que podernos pensar mal, 
que hay alguien que se está 
encargando , o que quiere 
deteriorar adrede ese mate
rial para luego justificarlo 
ante la opinión pública". 

El concejal añadió que los 
policías han sido irrespon
sables con su actitud: "Han 
creado una alarma social 
innecesaria y han intentado 
chantajear a la ciudad. Han 
hecho dejación de funcio
nes y han cometido graves 
actos discip linarios con
templados en el reglamento 
al no obedecer órdenes 
directas de sus mandos 
superiores. Nosotros proce
deremos a tomar medidas 
disciplinarias a aquellos 
que sean indisciplinados". 

Hermanamiento 
de Alcalá de Henares 
con El Toboso 

El domingo día 22 de 
abril de 2001 , y teniendo 
como base el Quijote, se 
celebrará la firma del pro
tocolo de hermanamiento 
entre la ciudad de Alcalá 
de Henares y El Toboso. 

Los actos que se realiza
rán con este fin han sido 
organizados por la Prime
ra Tenencia de Alcaldía 
dentro de sus competen
cias en materia de relacio
nes institucionales y her
manamientos. 
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Carlos Jiménez Piernas e Inocencia de Simón 

Se celebró en el colegio de abogados un cuno sobre aplicación del derecho comunttario 
11EI euro va a cambiar todo el derecho en Europa" 

El jueves 29 de marzo se 
clausuró en el colegio de 
abogados de Alcalá el III 

curso sobre aplicación del 
derecho comunitario, un 
curso práctico para juristas 

INDUSTRIA INTERNACIONAL 
LÍDER EN SU SECTOR 

precisa incorporar 
a su sede central en Alcalá de Henares: 

AUXILIAR 
ADMINISTRATIVO 

SE REQUIERE: 

• Formación en el área administrativa 
(F.P. Administrativo, Secretariado ... ). 

• Buen nivel de Inglés. 
• Experiencia en manejo de centralita, trabajos 

administrativos, atención al cliente. 
• Conocimiento de programas informáticos a nivel 

usuario. 

Interesados enviar urgentemente 
C.V. a la atención de la 

Srta. Yolanda al nº de fax 91 882 65 52. 
Se garantiza absoluta confidencialidad 

en el que han inteivenido el 
colegio de abogados y la 
facultad de Derecho de la 
Universidad de Alcalá. A la 
clausura tenía previsto asis
tir el decano de la facultad, 
Diego Luzón, uno de los 
catedráticos que han anun
ciado que se presentarán a 
las elecciones a rector, sin 
embargo, compromisos de 
última hora se lo impidie
ron. Sí estuvo en cambio el 
decano del colegio de aboga
dos, Inocencio de Simón, 
quien explicó a PUERTA DE 
MADRID que en efecto el 
futuro del mundo de la abo
gacía está en el derecho 
comunitario: "Sobre todo el 
euro va a cambiar todo el 
panorama del derecho en 
Europa". 

El curso tuvo corno res
ponsable académico al cate
drático de Derecho Interna
cional Público y Relaciones 
Internacionales de la uni
versidad de Alcalá, Carlos 
Jiménez Piernas, y miembro 
de la cátedra J ean Monnet 
de Integración Europea. Se 
trata de un proyecto realiza
do con el apoyo de la Comi
sión Europea en el marco de 
la Acción Robert Schuman. 

El curso se inició el 6 de 
marzo y tuvo sesiones de 
dos horas con 30 minutos 
de descanso durante tres 
días a la semana. Se impar
tió en el salón de actos del 
colegio de abogados y al tér
mino del mismo se entrega 
ron diplomas a los asis
ten tes. 
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Manuel Gala recibió las obras bibliográficas de manos de Santiago 
Hierro, presidente de la Asociación de Antiguos Alumnos 

Así los antiguos alumnos se benencian del préstamo 
de libros en idéndcas condiciones que los actuales 

la Asociación de AnUuuos Alumnos donó a la 
Universidad de Alcalá obras bibliográftcas 
El pasado día 3 de abril tuvo lugar en el despacho del rector de 
la Universidad de Alcalá, el acto anual de donación de obras 
bibliográficas a esta Universidad por parte de su Asociación de 
Antiguos Alumnos. Este acto, que contó con la presencia de 
Manuel Gala Muñoz, rector de la Universidad de Alcalá, y de 
Maria Carmen Fernández Galiano, directora de Bibliotecas de la 
misma, viene a refrendar el convenio suscrito entre la Dirección 
de Bibliotecas y la Asociación de Antiguos Alumnos mediante el 
cual los socios de esta última se benefician del servicio de prés
tamo en idénticas condiciones que los actuales alumnos. 

En esta ocasión se procedió 
a la donación de la obra Quoti
dianarum Conversiarum Juris, 
de Juan de Castillo Sotoma
yor, impresa en 1727, y de la 
que se conservan un p.úmero 
muy escaso de ejemplares 
completos. Se compone de 
ocho volúmenes y viene a ser 
una recopilación de diversas 
obras del autor escritas entre 
1609 y 1667. Al principio de 
cada capítulo contiene graba
dos de gran calidad represen
tando figuras alegóricas de la 
Justicia. Constituye una obra 
de indudable interés bibliográ
fico, en especial para los estu
diosos de la Historia del Dere
cho, por cuanto su autor fue 
un destacado jurista al servi
cio de Felipe III y Felipe N. Se 
da además la circunstancia de 
que Juan de Castillo Sotoma
yor fue alumno de la Universi
dad de Alcalá a principios del 
siglo XVII, estando documen
tada su presencia en el año 
1601 . El hecho de que el autor 
sea un ilustre antiguo alumno 
de esta Universidad no hace 
sino incrementar el interés de 
que esta obra pase a engrosar 
los fondos bibliográficos de la 
misma. 
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Por parte de la Asociación de 
Antiguos Alumnos hicieron 
efectiva la donación Santiago 
Hierro Anibarro y José Manuel 
Chico Isidro, presidente y 
tesorero, respectivamente, de 
dicha entidad, quienes mani
festaron su satisfacción por 
seguir contribuyendo al enri
quecimiento del patrimonio 
bibliográfico de la Universidad 
de Alcalá y al fortalecimiento 
de los vínculos de unión entre 
ésta y sus antiguos alumnos. 

Enlace Sánchez García -Peñalver García 
José Maria Sánchez García y Yolanda Peñalver García contra

jeron matrimonio el. sábado 31 de marzo en la Catedral-Magis
tral de Alcalá de Henares tras dos años de noviazgo. Com o padri
nos del enlace actuaron el padre de la novia, Cándido Peñalver 
Peñalver, y la madre del novio, Marciana García Castro. 

Al término de la ceremonia religiosa, la pareja se trasladó has
ta el incomparable marco de la Universidad Cisneriana para 
inmortalizar tan importante e inolvidable día. Tras las fotos para 
el recuerdo, José Maria, de 39 años de edad , y Yolanda, de 31 , 
se desplazaron junto a sus 200 invitados a un restaurante 
madrileño para celebrar el convite nupcial. 

Los recién casados, ambos trabajadores de una empresa de 
cosmética, se encuentran disfrutando en estos días de una 
maravillosa luna de miel en Punta Cana. 

J osé Maria y Yolanda, residentes en Madrid y Alcalá respecti
vamente, han decidido es tablecer su n ueva res idencia en la ciu
dad complutense. 

Enlace García San Genasio · Rodríguez Jiménez 
Jesús García San Gervasio y Amparo Rodríguez J iménez se 

unieron en m8:_trimonio el sábado 31 de marzo en la Iglesia de 
San Juan de Avila. La novia llegó al altar acompañada de su 
padre y padrino del enlace, Antonio Rodríguez. El novio hizo lo 
propio del brazo de su madre y madrina, Juana San Gervasio. 

Tras las felicitaciones por parte de familiares y amigos, los 
recién casados quisieron inmortalizar el acto en los patios de la 
Universidad Cisneriana. Al término de la sesión fotográfica, 
Jesús, de 25 años de edad, y Amparo, de 29, se trasladaron jun
to a sus 180 invitados hasta los Salones Tupamaro para cele
brar el convite nupcial. 

La pareja ha elegido corno destino para disfrutar de una mara
villosa luna de miel una ruta por Viena, Praga y Budapest. 

Jesús, técnico comercial de profesión, y Amparo, psicóloga, 
han decidido establecer su residencia en la zona de El Ensanche 
de la ciudad complutense, ciudad en la que ambos residían. 

PUERTA de Madrid 
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•CHAQUÉ 
•SMOKING 

MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• • ov1am 
• TRAJE CEREMONIA 
•CAMISERÍA 

Hombre 

• COMPLEMENTOS 
SASTRER A 
A MEDIDA 

• Tlll'llllEms 
FICWES 

• llUEllS TtClllCIS 
Ell MllllCUU y ollas 

•RAYOS U.V.A • 

e/ Teniente Ruiz, 2 
Tifs.: 91 880 27 55 - Fax: 91 882 79 66 

Alcalá de Henares 

l ~.i26.I 
r;~ de llz fZ604a 

MAQUILLADORES PROFESIONALES 

el Los Hueros, 1 (IVIASA El Chorrillo) Tlf.: 91 880 72 61 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS ... 

ltJ fi i h*,t·t"I ill: t·X?J;j :j 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

RECALOS DE 
COMUNIÓN 

Y BODA 
RELOJES - CALCULADORAS 

RADIO -TV - ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf. : 91 882 77 83 
LOCAL 114 (planta baja) ALCALÁ DE HENARES 

RESTAURANTE - CAFETERIA 

LOS HUE,ROS (Villalbilla) 

Telf.: 9t 879 26 98 

ALIANZAS IOro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 -Tlf.: 91880 16 85 

l 

NOVA FOTO ~ ¡ 1 

REPORTAJES DE BODA 'º"'°'" 
Vídeo,Fotografia e Invitaciones 
Lo último en tecnología al mejor precio 

CJ Mayor, 17 Alcalá de Henares. Tlf. 91 889 64 07 CJ Mayor, 43 Guadalajara Ttt. 949 21 47 28 

mUEBlES' y DECORACIOn 

... y tam~én 31 dOS CRWDO HOGAR Ell llCIU 

~ y Sola Oollo NUEVA EXPOSICIÓN 
rJ Miguel de Moneada, 4 rJ Miguel de Unamuno, sin EL ENSANCHE 
ijunto Galerías Juan de Austria) Tlf.: 91 802 72 21 
Tett. y Fax: 91 880 26 67 (frente supennercado Plus Superdescuento) 
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la Asociación de vecinos Cardenal Cisneros del Distrno Centro 
se siente engañada con la tapia uue rodea el Hueno de los leones 

"los vecinos nos hemos topado 
con la prepotencia v el engaño" 
La Asociación de Vecinos Cardenal Cisneros del Distrito Centro se siente engañada al ver el 
resultado de la tapia que rodea el Huerto de los Leones. Llevan dos años enviando escritos 
al ayuntamiento sugiriéndoles la posibilidad de hacer el cerramiento con una reja, argu
mentando que de esta manera se conseguiría un efecto de amplitud y ventilación para una 
calle estrecha y de gran tráfico. A pesar de que su propuesta se aprobó se sienten engaña
dos y decepcionados al ver en los últimos días en qué va a consistir la tapia. 

La Asociación de Vecinos 
Cardenal Cisneros del Distri
to Centro lleva dos años pro
testando ante la construcción 
de la tapia del Huerto de los 
Leones, que iba a ser un 
muro compacto. El 15 de 
junio de 1999 la Asociación 
de Vecinos envió una carta a 
la concejalía de Urbanismo y 
a la aparejadora del ayunta
miento de Alcalá de Henares, 
haciéndoles una serie de pro
puestas donde les proponian 
un muro bajo, del tipo ladrillo 
y mampostería, culminado 
por una verja, y para conse
guir así un triple objetivo, 
según su criterio: Dar más 
amplitud al Huerto de los 
Leones, hacerlo más visible y 
conocido desde el exterior 
para todos los vecinos y turis
tas y además conseguir una 
mayor seguridad ante la posi
ble comisión de delitos o actos 
de gamberrismo en el interior 
del Huerto. Los vecinos creye
ron que con este concepto de 
cerramiento, manejado de 
una manera bastante acerta
da por la Universidad, estaría 
más en sintonía con los crite
rios de ejemplaridad que 
deben seguirse de acuerdo 
con los valores del casco his
tórico. El 3 de julio de 2000 
enviaron al alcalde de Alcalá 
un escrito donde le comunica
ban que la Asociación había 
recibido un pliego de firmas 
de los vecinos en el que mani
festaban el deterioro y mal 
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estado del Parque de los Leo
n es, único lugar de descanso 
y recreo del Distrito l. La Aso
ciación de Vecinos 'Cardenal 
Cisn eros' del Distrito Centro 
solicitaba que en la mayor 
b reved ad posible, se tomaran 
las medidas oportunas e 
inmediatas, por parte de las 
concejalías implicadas, de 

Éste es el lamento de los veci
nos a la vista de la tapia del 
Huerto de los Leones. 

Hace mas de dos años, "la 
casa de los maestros" de la C/ 
Santa Catalina fue derribada, 
con gran alivio de todos, debido 
a su estado ruinoso y al estado 
precario en que habitaban sus 
moradores; éstos se trasladaron 
a otras viviendas, y todos con
tentos. 

La misma empresa que hizo el 
derribo, debía de construir la 
tapia que cerraría el Huerto de 
los Leones (a la sombra de la 
torre). 

Al enterarnos los vecinos, de 
que la tapia iba a ser un muro 
compacto, sugerimos al equipo 
de gobierno la posibilidad de 
hacer el cerramiento con una 
reja, argumentando que de esta 
manera se conseguiría un efecto 
de amplitud y ventilación en 
una calle tan estrecha y de tanto 
tráfico así como el disfrute, por 
parte de los peatones, de la 
visión del Huerto que induda
blemente algún día será una 

limpieza , vallado provisional 
(en aquel momento), reposi
ción y reparación de elemen
tos dañados y vigilancia. 

La presiden ta de la Aso
ciación, Maria Dolores Palen 
zuela , entregó a este semana
rio un escrito , en n ombre de 
todos los vecinos, para h acer 
saber a todos los alcalaínos el 

··una ocasión perdida" 
maravilla, cuando se ejecute el 
proyecto ganador de mujeres 
arquitectos, sin olvidar también, 
algo que preocupa mucho a los 
vecinos, como es la seguridad 
dentro del parque; a mayor visi
bilidad, mayor seguridad. 

La propuesta de los vecinos 
fue aceptada, pero eso sí, recor
tada; es decir, trozo de muro, 
trozo de reja. Bueno, nos pare
ció bien. 

A partir de aquí, ha sido nece
sario mas de dos años y tres 
concejales de urbanismo, y un 
técnico que se fue, y una empre
sa que cambió, y un montón de 
explicaciones absurdas, y char-
cos, y suciedad, .. ............ , para 
que se construya un muro, que 
no tiene reja, sino unas troneras 
pequeñas; con un estrechamien
to de la calle, inútil para los pea
tones y desesperante para los 
vecinos que tienen que manio
brar para entrar en su garaje. 

Los vecinos no vimos el pro
yecto con detalle; sí atendimos 

lamento que habían sentido 
al ver la tapia del Huerto de 
los Leones. A continuación se 
muestra su carta. 

las explicaciones del concejal 
Ocaña, que nos comparaba el 
cerramiento con algunos muros 
que cierran jardines de la Uni
versidad; para que nos hiciéra
mos idea. 

Estos últimos días, a medida 
que se iba viendo lo que iba a 
ser, los vecinos nos hemos topa
do con la prepotencia y el enga
ño. 

El alcalde como conocedor de 
nuestra decepción se sumó a la 
explicación de Ocaña: " .... con
forme a según proyecto previs
to .... " como si no hubiera habi
do en dos años interés de los 
vecinos en saber puntualmente 
la situación del muro. 

Siempre hemos entendido la 
postura de la A VV como de 
colaboración, y así se lo hemos 
manifestado al alcalde. 

U na vez más el peso del poder 
está por encima del sentido 
común. 

Asociación de Vecinos 
"Cardenal Cisneros" 

del Distrito Centro 
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Guillermo Baeza y Pilar Fernández durante la presentación del programa. 

los espectáculos se desarrollarán a lo largo del Casco Histórico 

Presentación de 11Primavera Cultural 2001" 
La concejal complutense de Cultura, Pilar Fernández, y el gerente de la Fundación Colegio del Rey, 
Guillermo Baeza, presentaron el martes día 3 de abril el programa Primavera Cultural 2001, que 
abarcará los meses de abril y mayo y primera semana de junio. A lo largo de estos dos meses se rea
lizarán tres tipos de espectáculo: teatro, música y danza, que se desarrollarán en el casco histórico. 

Música, danza y teatro serán 
los tres espectáculos que se 
desarrollaran a lo largo de la pro
gramación 'Primavera Cultural 
2001' durante los meses de abril 
y mayo, y primera semana de 
junio; todos ellos se elaborarán 
en el casco histórico. El gerente 
de la Fundación Colegio del 
Rey, Guillermo Baeza, informó 
que los domingos por la mañana 
se van a realizar una serie de 
actividades con el objetivo de 
recuperar la música de bandas y 
música folklórica a la hora del 
vermut: "Se tenía previsto que se 
realizaran en el quiosco de la 
música de la Plaza Cervantes, 
pero al estar en obras, lo hare
mos en tomo al quiosco y a las 

ruinas de Santa María. Se van a 
realizar una serie de conciertos 
con bandas de música para recu
perar la tradición de los concier
tos, además, aprovechando que 
en abril y mayo todavía no hace 
mucho calor por las mañanas se 
podrá disfrutar de todos estos 
espectáculos de música". La 
Concejalía de Cultura y la Fun
dación Colegio del Rey han pre
visto para las noches espectácu
los musicales donde se disfrutará 
de otro tipo de música como 
cubana, conciertos de Jazz Band, 
pasacalles con congas cubanas y 
música celta. 

'Música Clásica en el Casco' 
es uno de los apartados dentro de 
la programación musical. Dentro 

de este ciclo participarán la 
Orquesta Sinfónica Ciudad de 
Alcalá, Sociedad Lírica Complu
tense y Coral Polifónica Com
plutense. Como el año pasado, 
este año se celebrará el 11 Certa
men Cervantino de Música 
Coral de la Comunidad de 
Madrid, los días 28 y 29 de abril 
a las seis y media de la tarde en 
el Patio de Santo Tomás de 
Villanueva (Universidad Cisne
riana). "En este Certamen inter
vendrán doce coros de la Comu
nidad de Madrid. Como invitado 
vendrá la schola cantorum más 
antigua de España, 'La Schola 
Cantorum de Argemesi ' (Valen
cia), que será la encargada de 
inaugurar este certamen" , 

•1s una programación 
muy ambiciosa para 
todo tipo de público• 

comentó el gerente de la Funda
ción Colegio del Rey. Los días 
26 y 27 de mayo, se celebrará un 
acto muy singular dentro del fes
tival 'Madrid en Danza' , "el año 
pasado se realizó esta experien
cia en Madrid, este año lo trae
mos a nuestra ciudad, es ut\ 
espectáculo de danza contempo
ránea en la calle. Estos espectá
culos de danza estarán ubicados 
en las Ruinas de Santa María y 
en la Plaza de los Santos Niños. 
Es una atracción muy importan
te, ya que la danza contemporá
nea es una danza minoritaria, es 
importante que salga a la calle y 
la gente pueda verla", manifestó 
Baeza. 

Otro de los apartados de la 
programación de 'Primavera 
Cultural 2001 ' es el teatro de 
calle. Guillermo Baeza aseguró 
que las compañías que interven
drán serán de las mejores com
pañías que hay actualmente en 
España, las cuales han participa
do en los festivales más impor
tantes de Teatro de Calle, como 
por ejemplo la compañía Espejo 
Negro, de Málaga, con un espec
táculo asombroso llamado 'La 
cabra'. Tiene un formato de cin
co gitanos que se pasean por las 
calles con su tambor y su trom
peta, en un punto del casco his
tórico se paran y realizan su 
espectáculo de la cabra con 
marionetas gigantes. Su único 
día de actuación será el sábado 
28 de abril a la una del mediodía 
y a las ocho de la noche. "Otro 
de los grupos importantes en 
este género es la compañía Tra
puzarra, que realizará dos espec
táculos, 'Los locos' y 'El cuarto 
tenor ' . También actuarán grupos 
locales, como el Teatro Indepen
diente Alcalaíno, con su Don 
Juan peculiar en el que crítica a 
esta casa por hacer un Don Juan 
tan caro. Como la libertad de 
expresión sirve para eso, actua
rán en la plaza Cervantes para 
que lo pueda ver todo el mundo" , 
explicó Baeza, el cual concluyó 
diciendo: "Es una programación 
muy ambiciosa y variada que 
cubre todas las necesidades para 
todo tipo de público" . 

í\sahnr hr í\ragóu <lf;ranbeg Jmenúg <!Cagerog 
3 PRIMEROS, 3 SEGUNDOS, POSTRE Y GAFE A ELEGIR 

'l .ooo Ptas. 

• COMUNIONES • BODAS • BAUTIZOS 
, 

Todos los Sábados MENU ESPECIAL 
• COMIDAS DE EMPRESA ... Con 3 PRIMEROS Y 3 SEGUNDOS (A ELEGIR), POSTRE, GAFE, 

~ELECTA CARTA Y EXQUISITOS ASADOS EN NUESTRO HORNO DE LEÑA.I 
COPA DE CAVA, VINO Y AGUA. 2.100 PTS. (IVA INCLUIDO) 

Ctra. de Daganzo, km. 3,200 (frente al Polígono Azque)-ALCALA DE HENARES- RÉSERVAS: Tlf.: 91 882 31 31 
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Vecinos de uno de los bloques de esta urbanización de Espartales acudieron a la redacción de PUERTA DE 
MADRID para denunciar las molestias que les produce la situación en que están y el temor que sienten. 

Echaron las 1uenas abaio v tienen atemorizados a los vecinos 

varias familias ocupan ilegalmente 
algunas viviendas en Esnanales 
Los primeros llegaron el viernes día 30 de marzo. Echaron la puerta abajo y se metieron en uno de los pisos que, 
según los vecinos, están pendientes de adjudicación en régimen de alquiler. Los vecinos que se consideran per
judicados explican: "Eso ocurrió el viernes; el martes día 3 de abril ya habían ocupado cinco viviendas, los cua
tro pisos de la primera planta y uno de la segunda. Hemos llamado a la policía, pero nos dicen que no pueden 
hacer nada, que para desalojar los pisos necesitan una orden judicial", explicaron los ".ecinos y añadieron que 
de la administración esperan poco: "En la Empresa Municipal de la Vivienda se han lavado las manos. Nos han 
dicho que ellos no pueden hacer nada. ¡Pues que alguien nos diga qué podemos hacer! ¿Aguantarnos?". 

Los vecinos de la zona afirman incendio? No estamos seguros y que guarde unas mínimas normas 
que tienen miedo. Segun ellos, queremos estarlo. Tenemos dere- de convivencia y de higiene. Me 
varias familias ocuparon ilegal- cho a ello". da lo mismo que sea rubio, more
mente cinco viviendas vacías en En apenas cuatro días los ocu- no, gitano, esquimal o nativo de 
el portal B del número 2 de la pla- pantes ilegales provocaron alguna la selva de Nueva Zelanda", dijo 
za María Cristina, en el corazón situación tensa en el vecindario y una mujer que hizo una lista con 
de Espartales Sur. Y ése no es un sobre todo el miedo en sus veci- los primeros problemas en apenas 
problema que afecte sólo a los nos más inmediatos: "Nos han cuatro días: "Ya han roto el ascen
residentes legales de ese portal, pedido las llaves del portal para sor y han desplegado suciedad 
sino también a los de los alrede- poder entrar libremente. Como por la escalera y por el propio 
dores: "Tenemos miedo y no que- ninguno se las hemos dejado, nos ascensor. Hay muy mal olor par
remos que esto se convierta en un han dicho que no cerremos el por- que además no hacen la vida en 
foco de inseguridad. ¿No se luchó tal. Con todo y con ello, como el los pisos, sino que la hacen en el 
tanto para conseguir que no vinie- portal acaba cerrándose, te están portal. Además te ponen la músi
ran aquí los realojos de los pobla- llamado continuamente por el ca a todo volumen a cualquier 
dos chabolistas de Madrid? Pues telefonillo para que les abran. El hora. ¿Eso es normal? ¿Me van a 
éstos son peor que los realojos otro día estuvo uno llamando diez llamar racista por no aguantar 
porque son completamente ile- minutos a un piso para que le esta situación?". 
gales. Han echado abajo las puer- abrieran, a pesar de que le habían Por los alrededores del bloque 
tas y han metido los colchones", dicho que no le iba a abrir". B, el rechazo entre los demás 
comentó un vecino que por miedo vecinos es muy grande: "No que-
prefirió no identificarse. "No somos racistas" riamos chabolistas y nos han 

Otra persona manifestó lo venido ilegalmente unos cuantos. 
siguiente: "¡Claro que tengo mie- Los vecinos consultados asegu- El problema es que detrás de 
do! Ahí no tienen luz ni agua ni ran que su comportamiento no es éstos van a venir más si no se 
gas. ¿Quién dice que no hagan en absoluto racista: "A mí no me pone coto a esto. A mí lo que me 
una h9guera, que atranquen las importa que llegue cualquiera y le da miedo es que empiecen a trapi
tuberías de los desagües o que pegue la patada a la puerta de un chear con droga y que empece
hagan cualquier otra avería? piso vacío y se meta a vivir. Lo mos a sufrir robos. Yo no acuso a 
¿Quién dice que no provoquen un único que pido a esa persona es nadie, pero lo que sí es cierto es 
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que los poblados chabolistas son 
un foco de inseguridad y de tráfi
co de drogas. No lo digo yo, lo 
dicen la tele, los periódicos y la 
radio". 

"No estamos seguros" 
Un de los vecinos del portal 

ocupado manifestó su temor: "Yo 
ya empiezo a tener miedo por 
todo, a que provoquen un incen
dio al hacer una hoguera, a que 
nos roben los coches. Porque des
de fuera no tienen acceso a los 
garajes, pero desde dentro sí. 
Estás en tu casa y te encuentras 
completamente inseguro. Y no les 
digas nada, no les pidas que bajen 
la música o que guarden unas nor
mas mínimas de convivencia por
que encima te amedrentan". 

Los residentes afirmaron que 
sus viviendas no son las típicas 
que se sortean para personas de 
bajo nivel adquisitivo, es decir, 
las viviendas sociales más 
corrientes: "En los requisitos a 
nosotros nos pedían una nómina 
de 150.000 pesetas mensuales 
como mínimo. Pagamos 30.000 
pesetas de alquiler al mes, pero, 
aunque no seamos los propieta
rios, tenemos que pagar la comu
nidad, que son 5.000 pesetas, y el 
Impuesto de Bienes Inmuebles, y 
eso que estamos en alquiler. Es 
decir, que a nosotros no nos rega
lan el estar viviendo aquí. Nos 
cuesta nuestro dinero para que te 
venga alguien, le dé la patada a la 
puerta y en el ayuntamiento se lo 
permitan", dijo una mujer que 
pidió la intervención de la admi
nistración: "¡Que hagan algo, por 
favor! Que no queremos que 
nuestro bloque de viviendas se 
convierta en un poblado chabolis
ta". 

Los ocupantes ilegales aprove
charon para echar abajo las puer
tas de varios pisos que están pen
dientes de sorteo: "En nuestro 
portal son 16 viviendas y sólo 
estábamos legalmente seis fami
lias, es decir, que había diez 
viviendas vacías. Nos dijeron en 
su momento que formaban parte 
de una promoción distinta, que si 
había que cubrirlas con minusvá
lidos. El caso es que desde que 
llegamos, en el mes de noviembre 
del año pasado, las viviendas 
estaban vacías hasta que llegaron 
el último viernes los primeros 
chabolistas. Le dieron una patada 
a la puerta y se metieron dentro. 
Poco a poco han ido llegando más 
y ahora lo que están intentando es 
la manera de enganchar ilegal
mente la luz". 
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El pasado viernes 23 de mar
ro en la calle Río Manzanares, 
situada en la zona de Nueva Al
calá, se produjeron cuatro ave
rías en el suministro de agua 
que ocasionaron una fuerte 
inundación en la zona. El inci
dente se produjo a las doce y 
media de la mañana, el propie
tario de la tienda de ropa que 
lleva su mismo nombre, Anto
nio Cuesta, y que se encuentra 
ubicada en la calle mencionada 
anteriormente, se encargó de 
avisar a la policía: "Me asomé a 
la puerta de mi establecimiento 
y vi que en el centro de la calza
da comenzaba a salir agua, en 
diez minutos el terreno empezó 
a hundirse". Antonio explicó a 
este semanario que mantuvo 
una conversación con los en
cargados de arreglar el proble
ma de las tuberías, los cuales le 
manifestaron que cuando pen
saban que el problema estaba 
controlado se produjo una nue
va rotura: ''Yo no entiendo de 
estas cosas, pero según les oí 
hablar, comentaron que Alcalá 
es una ciudad que está crecien
do rápidamente, y que al inten-

Tubeñas de veinte v treinta años no aguantaron 
la presión a la que tueron someUdas 

Malestar en Nueva Alcalá 
por una grave avería 

en el suministro de agua 
Los vecinos y comerciantes de Nueva Alcalá sufrieron una 
grave avería en el suministro de agua el viernes 23 de mar
zo a las doce y media de la mañana, lo que ocasionó un cor
te de agua, originando malestar entre los vecinos. Antonio 
Cuesta, propietario de la tienda de moda situada en la calle 
Río Manzanares, se encargó de avisar a la policía al ver des
de su establecimiento cómo la calzada comenzaba a hundir
se. Según explicó Antonio, la avería se fue complicando a lo 
largo de la mañana, aunque todo se inició al no poder aguan
tar la presión tuberías de veinte y treinta años. 

tar meter más presión en unas 
tuberías que tienen de veinte a 
treinta años no lo habían resis
tido, se produjeron cuatro ave
rías fijo". Cuesta lleva cinco 
años en la zona y es la primera 
vez que se produce una avería 
de estas condiciones. 

Poca seguridad 
en la zona 
de Nueva Alcalá 

Hablando sobre la seguridad 
de la zona, Antonio Cuesta, ma
nifestó a PUERTA DE MADRID 
que a pesar de no ser un lugar 

muy dado a los robos, había 
muy poca seguridad para la 
cantidad de comercios situados 
en la zona de Nueva Alcalá: 
"Desde que llevo aquí, nunca 
me han robado, a veces me he 
encontrado con pequeños in
tentos que se han quedado 
marcados en los cristales del 
establecimiento. Qué quieres 
que te diga, que no te toque el 
premio gordo porque si no vas 
listo. Es cierto que se ve algún 
coche de policía pero tenían que 
pasar más a menudo". Antonio 
Cuesta comentó que la zona del 
centro es más segura que los si
tuados en extrarradios: "Por el 
centro de la ciudad siempre ves 
a policías, pero por los demás 
barrios de Alcalá ves los justos, 
y si no que se lo digan a los co
merciantes de la calle San Vidal 
o Reyes Católicos, que conti
nuamente están siendo victi
mas de los ladrones. Yo tengo 
otro comercio en la avenida de 
Reyes Católicos y ahí sí me han 
robado, es una zona frecuente 
en robos, al igual que la zona de 
Espartales". 

F i a t Seicento 

Ejemplo de fuwiciacióo Fiat Seicento SX. P.V.P. recomendado 1.000.000 pu. 6.0 10,12 €.(incluye !.V.A.. transporte y promoción). PLAN PREVER 
no incluido. Entrada 200.000 pu. Capital aplazado: 800.000 pu. Comisióo de apertura 1,3" (10.400 p15.) y de estudio 1,0% (8.000 pts.). 4.900 pu. 
al mes el primer año y 20.000 pts. al mes 108 4 restantes (12 cuotas año). Flnanciación a S años. Precio total del vehículo aplazado 1.237.200 pts. 
T .A.E. 9,85%. Oferta 'IARCREDIT E.F.C. S.A. a tm-és del servicio de F'lllt Financiera, ''álida en Península y Baleares basta 3 1/03/ 01. R.B.E. n• 263/ 01 . 

Abierto Concesionario Oficial: 
sábadostarde. LIDERCAR DOS MIL, S.A., 
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México, 2 1-22 (Poi. El Balconcillo}. Tel. 949 20 16 92. GUADALAJARA. 
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El tema central de la DI edición ha estado dedicado al voluntariado 

El C.P.I. Cristóbal Colón continúa 
con su tradicional certamen literario 
El A.P.A. "Gabriel Celaya" del C.P.I. Cristóbal Colón ha celebrado un año más su ya 
tradicional Certamen Literario y de Dibujo. en el que participa y colabora toda la 
comunidad educativa. En esta ocasión. en la que se ha cumplido la XVI edición, el 
tema central del certamen ha estado dedicado al voluntariado, en un año, el 2001. 
en el que se celebra el año internacional del voluntariado. La entrega de trofeos de la 
presente edición tenía lugar el pasado sábado 31 de marzo en el gimnasio del centro. 

Un año más el C.P.I Cristó
bal Colón, a través de su aso
ciación de padres, ha querido 
continuar con su Certamen 
Literario y de dibujo en el que, 
edición tras edición, quiere 
concienciar a sus alumnos 
sobre diferentes temas socia
les. En esta edición, la deci
mosexta de este certamen, el 
tema ha estado centrado en el 
voluntariado, un tema sobre 
el que los alumnos del centro 
han presentado sus ideas, 

• Depresión, Ansiedad, 
Obsesiones, Fobias. 

• Stress, Anorexia, 
Afecciones psicosomáticas. 

• Disfunciones sexuales, 
Conflictos de pareja. 

• Enfermedades reumatológicas: 
Dolor, Artrosis, Osteoporosis, 
Artritis Reumatoide, 
Lupus Sistémico 

Petición de hora: 

91 883 02 13 
Plaza de España, 1 - 12 C 

Alcalá de Henares 
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unos a través de textos litera
rios -los cursos superiores-, y 
otros a través de sus dibujos 
-los alumnos más pequeños 
pertenecientes a los cursos de 
Educación Infantil-. 

El jurado de este certamen 
está formado por miembros 
del A.P.A. , padres de alumnos 
y profesores, que valoran los 
trabajos de la totalidad de los 
alumnos, haciendo especial 
hincapié en los trabajos reali
zados por los alumnos de inte
gración del centro. 

Los ganadores y finalistas 
de los respectivos cursos, que 
recibieron sus premios de 
manos de la directora del cen
tro, la jefa de estudios, la 
vocal del distrito V, y Andrés 
Caba, miembro de una ONG 
con la que el Cristóbal Colón 
colabora habitualmente, fue
ron los siguientes. En el grupo 
A de Educación Infantil co
rrespondiente a tres años de 
edad, Laura García consiguió 
la primera posición, seguida 
de Laura Ferreiro y Mónica 
García. Paula Soto e Iván 
Guzmán fueron los finalistas 
de esta categoria. En el grupo 
B, el ganador fue Mª del Car
men Scharff. Marta Sánchez 
consiguió la segunda posición 
y Carlos Salazar ocupó la ter
cera. Luis Pámpanas y Ana 
Román fueron los finalistas. 

Víctor Izquierdo, Andrea Se
villa y José Miguel Arenas, 
fueron los tres primeros clasi
ficados del grupo A de Educa 
ción Infantil de 4 años. Los 

trofeos a los finalistas recaye
ron en Jorge Mesta, Javier 
Castuera e Irene Sánchez. En 
el grupo B de esta edad, Bea
triz Falcón fue la vencedora, 
mientras que Andreas Thobías 
y Bogdan Carpiwisan fueron 
segundo y tercero respectiva
mente. Los finalistas fueron 
Soraya Gallego y Femado Her
vias. 

En la categoria correspon
diente al grupo A de E.I de 5 
años, la victoria fue para Ru
bén Merchant. La segunda po
sición la ocupó Raquel Casti
llo y la tercera Verónica del 
Toro. Elvira Pozo, Pedro Reba
na! y Sara Martinez fueron los 
finalistas de esta categoria. 
En el grupo B, Virginia Mate
os consiguió la primera posi
ción, seguida de Efle Moreno y 
Beatriz Rodriguez. Los finalis
tas de este curso fueron Lau
ra del Loma, Rosa Mª López y 
Nera Alvarado. 

Los vencedores de Primero A 
de Educación Primaria, fue
ron Nati Beneitez e Isabel 
Alba. El segundo puesto reca
yó en Alberto Mesta y Candela 
García, mientras que el terce
ro lo conseguía Alicia Fernán
dez. Los premios a los finalis
tas fueron para Aitor Gómez y 
Nerea Balmisa. En el grupo B, 
los ganadores fueron Irene 
López, David Sánchez y Lidia 
Liñán, primero, segundo y ter
cero respectivamente. Daniel 
Oviedo, Ramón Grande y 
Verónica Perea fueron los 
finalistas . 

En Segundo de E.P. , la vic
toria del grupo A fue para Car
los D. Ordóñez, seguido de 
Jesús Rey y Juan Carlos Díaz. 
Los puestos de finalistas los 
ocuparon Rita Vivas y José 
Antonio Barbero. En el grupo 
B. Sandra Villar obtuvo la pri
mera posición, Lorena Torren
teras la segunda y Maria 
Moreno la tercera. Aitor Élices 
y Alberto García fueron los 
finalistas de este curso. 

En Tercero de E.P., grupo A, 
Verónica Almazán consiguió el 
primer puesto, seguida de 
Cristina García y Lara Castillo 
en el segundo, y de Cristina 
Orche y José Adrián Herruzo 
en el tercero. Los finalistas 
fueron Judith Álvarez y Noelia 
Novella. En el grupo B. Cristi
na de Lope consiguió la pri
mera posición. El segundo 
puesto fue para Rocío Capilla 
y el tercero para Borja Caba
llero. Marina Porteros, Beatriz 
Jiménez y Sonia Martin fue
ron las finalistas. 

En el grupo de Cuarto de 
E .P. , la victoria recayó en 
Aitor Díaz-Maroto. El segundo 
puesto lo obtuvo Maria Jesús 
Navarro y el tercero Irene 
Briones. Tomás López y Liber
tad de la Montaña fueron los 
finalistas de esta categoria. 
En el grupo B, Laura Alonso 
consiguió la victoria, mientras 
que Gabriel Casado y Almude
na Muñoz fueron el segundo y 
tercer clasificado respectiva
mente. Los finalistas de esta 
clase fueron Sara Calvete y 
Daniel Toledano. 

En el grupo A de Quinto de 
E.P. , Víctor Clemente fue el 
vencedor, seguido de Vicente 
de la Montaña y Diego Gil. 
Celia Arriaga, José Luis Díaz y 
Antonio Almanza fueron los 
finalistas. En el grupo B, la 
victoria recaería en Elena 
Martinez, la segunda posición 
en Héctor Novella y la tercera 
en Laura Núñez. Aurora Brio
nes, Isabel Peralta y Alba Sie
rra fueron los finalistas. 

Adrián de la Loma fue el 
ganador del grupo A de Sexto 
de E.P. , seguido de Carlos de 
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la Hoz y Yolanda Cerezo. Los 
finalistas de este grupo fueron 
Idoya Beloqui, Zaira Sánchez 
y Esther Arribas. En el grupo 
B, la primera plaza fue para 
Amanda Ordóñez y Rocío Mi
guel. La segunda plaza fue pa-

ra Irene Reviejo y la tercera 
para Yoana Goguta. Marta Pe
láez y Jesús Martinez fueron 
los finalistas en este curso. 

Ya en Primero de Educación 
Secundaria Obligatoria, grupo 
A, Maria Rodríguez consiguió 
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la primera pos1c1on, Noemí 
Herruzo la segunda y Rubén 
Caro la tercera. Marina Mate
os y Javier Gómez fueron los 
finalistas. En el grupo B, el 
triunfo recayó en Maria Leti
cia Álvarez. El segundo pues-

.l._' 

to lo consiguió Marta de la 
Hoz y el tercero Halady Serra
no. Los fmalistas de esta cate
goría fueron Andrés A. Rodrí
guez y José Luis Ruiz. 

En el grupo A de Segundo de 
E .S.0., Beatriz Pérez fue la 
vencedora, seguida de Patricia 
Chicote y Antonio Morillo. Los 
premios a los finalistas reca
yeron en Zoraida Arroyo y Vir
ginia Antonio. En el grupo B, 
el triunfo fue para Laura 
Miranda, el segundo puesto 
para Javier González y Raquel 
Embid, y el tercer puesto para 
Noelia Cánovas. Francisco 
Romero y Sara Arribas, fueron 
los finalistas de este grupo. 
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los auemes de Policía local se niegan a patnllar en vehículos policiales en mal estado 

Las patrullas policiales se hacen a pie 
De un parque móvil formado por catorce coches sólo dos están en un aceptable estado 
para salir a la calle. La Policía Local se desmot orizó el miércoles 4 de abril en una curio
sa movilización en la que participó práct icamente toda la plantilla. Los agentes policia
les decidieron no salir en coches que no reúnen condiciones para circular para no poner 
en peligro su seguridad ni la de los alcalaínos: "Sólo han salido esos dos coches y porque 
se ha apurado mucho para permitir un servicio mínimo de patrulla en la calle para casos 
de urgencia", explicó un agente policial que añadió: "Si hubiéramos sido estrictos con lo 
que decidimos, no hubiera salido más que un coche a la calle", dijo un agente que habi
tualmente conduce un coche y que se quejó de que ni siquiera están asegurados los con
ductores de los coches patrulla. Sin embargo un único vehículo patrullando las calles 
complutenses y atendiendo todas las llamadas urgentes no sólo seria insuficiente sino un 
castigo para los agent es a quienes les correspondería utilizar ese único vehículo". 

De ese modo fueron tan sólo 
dos vehículos los que salieron 
a patrullar la ciudad el día 4 
de abril. Uno de ellos era el del 
sargento jefe de turno y el otro 
se sorteó entre los cabos. Ni 
Comisiones Obreras ni UGT 
apoyaron la medida de no pa
trullar en coches en mal esta
do, por considerar que no era 
el momento de plantear esta 
reivindicación y que ya hay 
previsto un plan de arreglo y 
de adquisición de nuevos co
ches, pero a la hora de tomar 
una decisión el miércoles 4 de 
abril, los afiliados de los dos 
sindicatos de clase no toma
ron los vehículos e incluso lle
garon a participar en el sorteo 
de los servicios mínimos. 

La movilización se acordó en 
el transcurso de una asamblea 
celebrada el jueves 29 de mar
zo entre la plantilla policial. La 
asamblea fue convocada con 
carácter ordinario por el Co
lectivo Profesionales de Policía 
Municipal (CPPM). Su dirigen
te en Alcalá, Carlos Luis Ro
dríguez, explicó a PUERTA DE 
MADRID que el sindicato no 
había convocado la asamblea 
para plantear la movilización 
de los coches: "Ha sido asumi
da de forma espontánea por 
los compañeros ante el mal es
tado en que se encuentran los 
vehículos. La asamblea se 
convocó porque nosotros con
vocamos al año una serie de 
asambleas para hablar todos 
los compañeros y que nos ma
nifiesten las necesidades que 
existen. Eso permite que noso
tros las planteemos en el 
ayuntamiento". 

Una vez que desde la planti
lla se votó mayoritariamente 
por la asunción de la medida 
de no patrullar en coches en 
mal estado, el CPPM lo defen-
dió mientras que CC.00. y 
UGT no compartieron tal mo
vilización y así lo hicieron 
constar en sendos comunica
dos. De todos modos, una vez 
planteada la posibilidad de pa
trullar o no patrullar en un ve
hículo que no tuviera unas mí
nimas condiciones, nadie de
fendió personalmente el hecho 
de patrullar en coches, es de-
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La última ropa que recibieron los agentes fue la de 1999, por lo 
que hay muchos que la tienen completamente deteriorada. 

cir, que a quien le correspon
dió vehículo fue por sorteo y 
no por convicción. 

Sin ITV pasada 

"Aquí el problema que tene
mos es que los coches no tie
nen las más mínimas condi
ciones para salir a la calle", 
dijo Carlos Luis Rodríguez. 
Uno de sus compañeros en la 
plantilla fue más lejos: "Algu
no de los coches no tiene la 
11V pasada. Si yo como policía 
le pido al conductor de un co
che que me presente la I1V y 
no me la presenta, mi obliga-

ción es la de sancionarle. 
¿Pero cómo lo puedo hacer si 
el coche policial en el que pa
trullo tampoco la tiene?" 

Otros problemas detectados 
son los derivados del mal esta
do mecánico de la flota en ge
neral. Hay algún vehículo que 
está prácticamente inutilizado 
porque es siniestro total. En 
otros no funcionan los rotati
vos y sirena. Y eso por no ha
blar de los constantes proble
mas mecánicos de vehículos a 
los que les fallan frenos , luces, 
y todo tipo de piezas. Algunos 
asientos de los coches están 
desvencijados y los conducto-
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res tienen que ir en posturas 
poco recomendables. 

Y todo ello por no hablar de 
falta de ruedas de repuesto, 
botiquines, mantas e incluso 
de los triángulos obligatorios 
para advertir de avería en ca
rretera. Por otra parte los con
ductores de vehículos policia
les no entran dentro de las pó
lizas de seguros contratadas 
por el ayuntamiento. Varios 
coches carecían antes del 4 de 
abril de distintivos policiales. 

Si todo eso se une a otras 
deficiencias detectadas en 
cuanto a la falta de medios y 
de unas instalaciones adecua
das, la situación es de enorme 
descontento por parte de la 
plantilla policial. Así por ejem
plo, según explicaron fuentes 
del CPPM, con el problema de 
la sala del 112, con el riesgo 
del desprendimiento del falso 
techo de esta sala de coordina
ción de emergencias, se han 
producido nuevas situaciones 
poco inteligibles en un cuerpo 
que vela por la seguridad ciu
dadana: "En la actualidad des
de la sala habilitada para c~n
tralita y comunicaciones, sólo 
hay una linea telefónica en el 
cuartel policial, con lo que los 
compañeros tienen que hacer 
auténticos malabarismos si la 
emergencia requiere llamar 
desde nuestras dependencias 
a un teléfono móvil, porque 
con la linea que queda no hay 
posibilidad de efectuar llama
das a teléfonos móviles", co
mentaron los sindicalistas. 

La situación de descontento 
llega a aspectos tales como 
que los agentes encargados de 
la emisora central y de las li
neas telefónicas en el cuartel 
policial durante los turnos de 
noche no pueden hacer su 
fuera de servicio para tomar el 
bocadillo fuera del cuartel, lo 
que también ha sido motivo de 
protestas. La última ropa que 
recibieron los agentes fue la de 
1999, por lo que hay muchos 
que la tienen completamente 
deteriorada. 

La medida tomada por los 
policías continuará perma
nentemente: "Ya no vamos a 
utilizar un vehículo que esté 
en malas condiciones. Lo que 
tiene que hacer el ayunta
miento es renovar la flota o 
arreglar los coches que no re
únen unas condiciones mini
mas para salir a la calle". 
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Jesús Domínguez, Elisa de Francisco y Bartolomé González, junto a un coche de la policía. 

El PP constató el mal estado del parque móvil de la Policía local 

"Hav coches policiales que incumplen 
las norias de circulación" 
El grupo de concejales del Partido Popular inspeccionó el estado en que se encuentran los vehí
culos de la Policía Local constatando las malas condiciones que tienen varios de ellos para-la cir
culación. El portavoz del PP, Bartolomé González, manifestó que la situación es muy delicada: 
"Hay coches policiales que incumplen las normas de circulación y además están poniendo en 
peligro no sólo a los policías que van dentro sino a los ciudadanos". Los concejales del PP toma
ron nota de todas las deficiencias encontradas en cada uno de los vehículos que utiliza la Policía 
Local para patrullar la ciudad y anunciaron que presentarán propuestas al concejal de Seguridad 
para que proceda inmediatamente a subsanar los problemas existentes. 

Bartolomé González reconoció 
que ha mantenido reuniones con el 
CPPM, el sindicato policial 
mayoritario en la plantilla complu
tense: "El CPPM está muy motiva
do con la situación de la Policía 
Local y trabaja para intentar mejo
rarla. El estado en que se encuen
tran las instalaciones y los medios 
son muy preocupantes. La situa
ción se ha ido agravando considera
blemente con el paso del tiempo". 

Los concejales del PP aseguraron 
que la flota de vehículos que tiene 
la Policía Local está en una situa
ción pésima: "Tenemos que partir 
de la base de que el PP tuvo muy 
claro cuando gobernó en el ayunta
miento que esto había que corregir
lo, y por eso realizamos una impor
tante inversión para mejorar todos 
los medios, desde las comunicacio
nes a las prendas de vestir, pasando 
por vehículos, armas, etc. Hicimos 
una apuesta muy importante para 
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adquirir nuevos vehículos. El pro
blema es que este gobierno munici
pal no se ha gastado todavía ni una 
sola peseta en adquirir nuevos vehí
culos a pesar de la necesidad que 
tiene de ellos la Policía Local". 

Si los últimos coches policiales 
fueron comprados por el gobierno 
municipal formado por el PP y el 
deterioro de éstos ya es evidente, 
Bartolomé González se preguntó 
cómo pueden estar los vehículos 
más antiguos: "Hay que tener en 
cuenta que el uso que tienen no es 
el de cualquier otro coche puesto 
que pasan por muchas manos y son 
conducidos a veces en situaciones 
límite. El ayuntamiento tiene que ir 
renovando la flota con cierta fre
cuencia. Hemos constatado que hay 
vehículos con problemas de amor
tiguación, de suspensión, de direc
ción. Todo esto supone un riesgo no 
sólo para los policías sino para los 
propios vecinos". 

Dejadez del gobierno 
municipal 
Para los concejales del PP, la 

situación de la Policía Local es fru
to de lo que califican como 
dejadez, despreocupación y apatía 
del gobierno municipal: "Hay 
coches que circulan sin distintivos 
policiales, hay coches que son de 
camuflaje pero no tienen más reme
dio que salir a la calle con policías 
de uniforme, con el consiguiente 
desconcierto por parte de los veci
nos. Se ha dado el caso reciente
mente del traslado urgente de una 
persona enferma al hospital por un 
coche sin luces rotativas, ni sirena. 
Hay vehículos con los faros rotos 
cuando a los ciudadanos se les exi
ge que todo ello lo lleven perfecta
mente en sus propios coches". 

Bartolomé González puso más 
ejemplos: "Hay coches de la Poli-

cía Local de Alcalá que están 
saliendo a la calle sin rueda de 
repuesto. La ley obliga a que estos 
coches lleven un extintor y sin 
embargo la mayoría de ellos no lo 
llevan. Pero además hay alguno 
que sí lleva ese extintor, pero la 
última revisión la pasó en 1997". 

Más deficiencias constatadas por 
el PP: "Hay coches que no llevan 
conos, no llevan cintas de seguri
dad para que en caso de ser necesa
rio en un accidente o incidente deli
mitar una determinada zona. Tam
poco llevan la mayor parte de esos 
coches un simple maletín o una 
manta térmica. Pero lo que más nos 
sorprende es que ni uno solo de los 
vehículos lleva el reglamentario 
triángulo de señalización. Hace 
unos meses la administración hizo 
mucho hincapié en la obligatorie
dad que teníamos todos los conduc
tores de llevar en el vehículo los 
triángulos reglamentarios y las 
luces de recambio. Sorprendente
mente ni un solo coche de la Policía 
Local tiene esos triángulos y las 
luces de recambio. Eso nos parece 
una negligencia y una dejadez, ade
más de una falta de interés por par
te del equipo de gobierno, y más 
cuando ahora en la Policía Local 
tenemos un gerente que no sabe
mos qué ha hecho hasta la fecha" . 

El portavoz del PP siguió criti
cando el papel realizado por el 
gerente de Seguridad Ciudadana: 
"Lo único que nos consta que ha 
hecho ha sido cobrar un sueldo 
muy elevado, pero los rendimientos 
no han sido efectivos". 

El PP pidió al gobierno munici
pal un mayor compromiso con la 
Policía Local: "Nosotros exigimos 
que haya un compromiso de inver
sión en medios para la Policía 
Local , que pasan por motos, 
coches, solucionar las deficiencias 
que hay en el cuartel policial y en 
aumentar paulatinamente la planti
lla, que está todavía por debajo de 
los números óptimos con el agra
vante de que la edad media aumen
ta y se está produciendo un enveje
cimiento progresivo y rápido de los 
agentes". 

González explicó que los agentes 
no reciben cursos de reciclaje ni de 
formación: "Ha habido reformas de 
leyes como la ley de Extranjería y 
la del Menor, pero a la Policía no se 
le han dado cursos de formación. Si 
algo bueno hay en la plantilla es la 
profesionalidad y la dedicación de 
los policías que tenemos. Tendría
mos que estar muy orgullosos de 
ellos porque a pesar de todos los 
inconvenientes y problemas están 
prestando un excelente servicio" . 

Bartolomé González afirmó que 
no le vale la excusa de que no hay 
dinero para hacer inversiones: "No 
se puede entender que no haya 
dinero para solucionar el problema 
de la falta de medios materiales 
para la Policía Local, y sí la haya 
para pintar los retratos de los últi
mos alcaldes. Hay que marcar prio
ridades y este gobierno no las está 
marcando o simplemente las está 
marcando mal". 
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Cada año, desde . 
su resurgir en las •. 
ha habida renovadas 
elementos de interés 
en la semana santa 

complutense 

Es evidente que a la expecta
ción que ha despertado la 
celebración de la Semana San
ta Alcalaina es te año contribu
yen de forma decisiva las 
novedades que las cofradías 
han introducido con respecto 
a los pr9gramas de años ante
riores. Esa es una de las cla
ves que han permítido que sea 
palpable ese planteamiento de 
superación con el que afron
tan las cofradías cada año la 
organización del programa. 

Por eso la Semana Santa del 
año 2001 va a ser la mejor de 
la historia de Alcalá si es que 
todo sale como está previsto. 
La confluencia de novedades 
es tal que es dificil superar un 
programa como el que comen
zará el viernes 6 de abril por lo 
que no es extraño que la junta 
de cofradías reconozca que 
será un programa inolvidable, 
que pasará a la historia y des
de ella se recordará durante 
mucho tiempo 

Por mínimas que fueran las 
novedades, cada año desde 
que renació la Semana Santa 
a finales de los años ochenta 
del siglo pasado ha habido ele
mentos que han despertado 
interés y han alejado el peligro 
de estancamiento en el que 
podrian haber caído las cofra
días penitenciales. 

Desde que nació la cofradía 
del Cristo de la Columna, tam
bién conocido como Cristo de 
las Peñas, la Semana Santa 
fue planteando año tras año 
elementos nuevos que han 
venido despertando un cre
ciente interés. Hasta cuando 
las cofradías vivieron momen
tos de polémica y cuando la 
descoordinación entre ellas 
era más patente, algo supera
do en estos momentos, la cele
bración ofrecía siempre aspec
tos nuevos que han venido 
aumentando su interés. 

Haciendo un breve repaso 
hay que destacar, además del 
nacimiento de la cofradía del 
Cristo de la Columna, la pos
terior fundación de la cofradía 
del Cristo de la Esperanza y 
del Trabajo. Las dos surgieron 
por el empeño del entonces 
concejal de Festejos, José 
Macias, de mejorar esta cele
bración y convertirla en un 
punto de referencia en la 
comunidad de Madrid. 

En este tiempo volvió a salir 
en procesión la Virgen de la 
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Los miembros de la junta de cofradías muestran el cartel de la Semana Santa de Alcalá 2001. 

las cofradías quieren celebrar la meior Semana Santa de la historia 

'1enemos las meiores procesiones de la región" 
La junta de cofradías penitenciales de Alcalá se dispone a celebrar la que puede convertirse en la 
mejor Semana Santa de la historia en la ciudad complutense por las novedades que se presentan. 
La primera celebración de la Pasión, Muerte y Resurrección de Cristo del siglo XXI ya ha des
pertado gran interés entre cientos de alcalainos por el esfuerzo que han realizado las cofradías 
para evolucionar y desarrollar nuevas ideas que engrandezcan estas jornadas. Este nuevo impul
so de la Semana Santa tiene una evidente dimensión religiosa, puesto que son cada vez más las 
personas que acuden a las celebraciones desde la perspectiva de la fe y en el programa encuen
tran la interiorización que buscan. Y nadie duda de que a esa dimensión religiosa se unen claros 
elementos de tipo cultural y turístico que contribuyen a aumentar la expectación. Las propias 
cofradías no dudan en señalar que las procesiones que se celebran en la ciudad complutense han 
alcanzado una gran categoría: "Tenemos los mejores desfiles procesionales que se celebran en 
toda la región madrileña", dijeron a PUERTA DE MADRID los representantes de las cofradías. 

Esperanza y sobre todo, el superaron los 2 .000 as istentes giosa más que el componente 
Cristo de los Doctrinos, la a la procesión del Cristo de la espectacular de ver las imáge
mejor talla que hay en la ciu- Agonía, un desfile en el que nes y los penitentes por las 
dad complutense. También se prevalece la interiozación reli- calles en un derroche de orna-
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mentación y -¿por qué no?- de 
espectacularidad. El creci
miento de la cofradía del Cris
to de Medinaceli permítió que 
a la imagen del Nazareno leaa
compañara la imagen de la 
Santísima Virgen de la Trini
dad. La Virgen de la Soledad 
comenzó a salir llevada en 
procesión por costaleros en un 
viaje sin retorno hacia una 
vivencia cada vez más andalu
za y sevillana desde la caste
llana ciudad complutense. La 
recuperación de la procesión 
del Silencio, organizada por la 
cofradía del Santo Entierro, 
fue un guiño a las más pro
fundas tradiciones alcalainas. 
Y eso por no contar la canti
dad de ornamentos y mejoras 
introducidas por las cofradías. 

PUERTA de Madrid 
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Novedades 
para este año 
En este escenario se llega al 

primer año del siglo XXI con 
muchas novedades que hacen 
más atractiva, si cabe, la cele
bración. El nacimiento de una 
nueva cofradía, la del Cristo 
de los Desamparados y la Vir
gen de las Angustias, cuya 
imagen saldrá también a hom
bros de penitentes en una pro
cesión que se celebrará el 
lunes santo, es por si misma 
una novedad fundamental, y 
hay muchas más. 

La cofradía del Cristo de la 
Esperanza y de los Trabajos 
sale también a hombros de 
costaleros o anderos. como 
prefieran llamarse, es decir, 
que frente a las recomendacio
nes de la curia eclesiástica de 
que las procesiones salgan en 
carroza con ruedas, las cofra
días se apuntan cada vez más 
a la penitencia, pero también 
a la espectacularidad, de lle
var las imágenes en andas o 
con costaleros. 

No se puede menospreciar el 
hecho de que la cofradía del 
Cristo de Medinaceli estrenará 
en la Semana Sana la primera 
banda exclusivamente proce
sional de Alcalá, una banda de 
cornetas y tambores que 
acompañarán al Nazareno y a 
Maria Santísima de la Trini
dad. Y además la Soledad sal
drá coronada en su procesión 
después de la coronación 
canónica de septiembre del 
año 2000. 

Mientras tanto se echan de 
menos algunos aspectos que 
podrían quedar para un futu
ro no muy lejano, por ejemplo 
la procesión del domingo de 
Ramos con una imagen de 
Cristo sobre la borriquilla, o 
una procesión para el domin
go de Resurrección. 

Lo que no está muy compar
tido por las cofradías es la 
pequeña aportación del ayun
tamiento a la Semana Santa 
comparándola con otros even
tos festivos. La concejalía de 
Festejos dedica apenas 3 
millones de pesetas que sirven 
para pagar programas y carte
les, para subvencionar con 
150.000 pesetas para flores a 
cada paso procesional y para 
pagar las bandas de música 
que participen. 

PUERTA de Madrid 

Mensaje del Obispo de Alcalá a las cofradías penitenciales 

Al inicio de la Cuaresma la Iglesia nos invi
ta a recorrer este Camino penitencial de 
manera fructuosa, para prepararnos a la 
Celebración de la Pascua. Este tiempo cua
resmal es un don providencial del Seño: y 
una preciosa posibilidad de acercarse a EL 

A todos vosotros, Hermanos Cofrades de 
las diversas Hermandades y Cofradías que 
integran la "Junta de Cofradías de Alcalá de 
Henares", deseo animaros a que aprovechéis 
este tiempo cuaresmal, intensificando la ora
ción y realizando ayunos y limosnas, tal 
como la Iglesia, nuestra madre, nos enseña. 
Celebrando el sacramento de la Reconci
liación, el Padre nos concede en Cristo su 
perdón y esto nos empuja a vivir en la cari
dad, considerando al otro como hermano. 

Bien preparados a través de la Cuaresma, 
podremos celebrar los misterios de la Sema
na Santa, con esperanza firme, ardiente fe y 
amor sincero a Jesucristo Nuestro Señor y 
Salvador. 

La Semana Santa ha de ser un testimonio 
público de la fe que profesamos; una partici
pación en la muerte y resurrección de Jesu
cristo; una renuncia al pecado y a nuestros 
egoísmos; una manifestación de amor a Dios 
y a los hermanos; una renovación de nues
tras vidas; una primavera de nuestras comu
nidades cristianas. 

Agradezco vuestro empeño y colaboración 
para que la Semana Santa sea vivida cada 
año con mayor seriedad y con mejores frutos 
espirituales, ayudando a los demás herma
nos de Hermandad o Cofradía y a todos los 
cristianos a vivir mejor estos días solemnes 
de nuestra liturgia católica y de intensa reli
giosidad popular. Que pueda ser también 
ocasión de acercamiento a Dios para todas 
aquellas personas, que no comparten la fe 
cristiana o viven en una actitud de indiferen
cia religiosa o de ateísmo práctico. 

Os exhorto a todos a celebrar con gran 
solemnidad el misterio de la Pascua; la muer
te y resurrección de Jesucristo, único Salva
dor de la humanidad. Participad en vuestras 
parroquias en los actos litúrgicos del Jueves 
al Domingo de Pascua y tomad parte en las 
procesiones de vuestras respectivas Cofradí
as y Hermandades, expresando vuestra fe y 
solemnizando la Semana Santa en Alcalá de 
Henares. 
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El cofrade complutense Carlos Pinilla Sánchez será 
el pregonero de la primera Semana Santa del nuevo milenio 

"Es una satisfacción ser pregonero 
de Alcalá en el año 2001" 
Carlos Pinilla Sánchez, perteneciente a la Cofradía de Jesús de Medinaceli, de la que ha sido pre
sidente durante 27 años y en los últimos tres vicepresidente, será el encargado de abrir la pri
mera Semana Santa del nuevo milenio el sábado día 7 de abril a las 20 horas. Todo un orgullo 
para Pinilla, que espera que esta Semana Santa sea esplendorosa y esté al nivel que Alcalá merece. 

Carlos Pinilla, cofrade com
plutense de 62 años de edad y 
actualmente vicepresidente de 
la Cofradía Real e Ilustre 
Esclavitud de Nuestro Padre 
Jesús Nazareno de Medinaceli, 
recibió la noticia de que iba a 
ser el pregonero de la Semana 
Santa 2001 de Alcalá de Hena
res con cierta sorpresa, aun
que reconoce que tras pensar 
detenidamente en aceptar la 
proposición de la Junta de 
Cofradías, a la que agradece 
este detalle, es todo un orgullo 
ser el pregonero de esta Sema
na Santa. "Nunca jamás había 
pensado que yo iba a hacer el 
pregón de Semana Santa en 
Alcalá, pero para mí es una 
oportunidad que se me brinda 
y es una satisfacción el ser 
pregonero de Alcalá en el año 
2001 , el primer año del mile
nio". 

Ésta será una Semana San
ta muy especial para este 
complutense. "La vamos a 
inaugurar, y al mismo tiempo 
la inauguramos como cofrade, 
puesto que parece ser que los 

7 de abril de 2001 

pensamientos de la Junta de 
Cofradías, es que a partir de 
ahora todos los pregoneros 
sean personas que hayan 
estado vinculadas a las cofra
días, y que tengan un arraigue 
en las mismas cofradías". 

Para Pinilla, el trabajo de las 
cofradías no sólo consiste en 
sacar los pasos en Semana 
Santa, sino que "hay que estar 
trabajando todo el año, como 
se suele decir, entre bastido
res". Según el pregonero, esta 
Semana Santa va a tener un 
impulso especial. "Esta Sema
na Santa va a ser la mejor de 
toda mi vida, tal y como se 
está desarrollando por parte 
de todas las cofradías, como 
se desenvuelven, como están 
preparando sus respectivos 
pasos, incluso, hay una cofra
día que ha pasado a sacar el 
paso a hombros. Ya no va a 
ser solamente la del Cristo de 
la Columna, ya no va a ser 
solamente la de la Virgen de la 
Soledad, sino que también va 
a ser la del Cristo de la Espe
ranza y el Trabajo, y se le va a 

dar un impulso muy grande". 
La Semana Santa ha cam

biado mucho desde el año 49, 
cuando se realizaron las dos 
primeras procesiones en la 
ciudad complutense. "De dos 
procesiones que se arrancó, y 
dos cofradías, allá por el año 
1949, a hoy, fijate los años 
que han transcurrido, y como 
ha ido poco a poco, a pesar de 
sus años de decadencia, y des
pués los años de impulso, 
como poco a poco la Semana 
Santa en Alcalá va hacia arri
ba, y tiene que ser una de las 
mejores de la comunidad, o 
poco ya le tiene que faltar para 
ello". aseguró Carlos Pinilla, 
para quien ha sido duro el tra
bajo de las cofradías para con
seguir una Semana Santa de 
este nivel. "Nos ha costado, 
hablo ya a nivel de nuestra 
cofradía, y yo creo que es un 
reflejo de las demás también, 
nos ha costado sangre, sudor 
y lágrimas, dinero, muchos 
desvelos y muchos sin sabo
res, para lograr esta Semana 
Santa que tenemos". 

....... - .. 
• .. ..,... que 
• • llCGllllllimdo 
a•stllSllllágenes .............. 

paraelllibirse-
Entre los detalles que más 

recuerda de sus primeros 
años acompañando los pasos, 
están las procesiones del Cris
to de los Doctrinos. 'Yo nací en 
el 38, en el 49 era pequeño 
todavía, pero por lo menos iba 
ya viendo, no tenía el suficien
te uso de razón para ir com
prendiendo las cosas, pero, 
bueno, iba participando cogi
do de la mano de mis padres y 
hermanos, me llevaban, veía, 
se me quedaban cosas graba
das, como pasa por ejemplo 
con el Cristo de los Doctrinos, 
que en las procesiones anti
guas salía por la plaza de Cer- · 
vantes en Jueves Santo, hacía 
el Vía Crucis, y luego cuando 
regresaba a la ermita, al pasar 
por delante de la Cárcel Civil, 
los presos cantaban allí, can
taban las saetas, incluso deja
ban en libertad un preso, y eso 
en la vida nunca se me puede 
olvidar, era impresionante la 
cantidad de público y de gente 
que participaba en esos actos". 

La Cofradía de Jesús de 
Medinaceli sigue manteníendo 
una de las normas que dio 
comienzo hace once años 
cuando Carlos Pinilla era pre
sidente, prohibiendo a las 
madrinas salir con faldas por 
encima de las rodillas, y la uti
lización de calzado de colores 
claros, que desentonaban con 
los tonos de la túnica. "Fui yo 
junto con mi junta directiva 
los que propusimos esas nor
mas. Es lamentable que en 
una procesión en la cual se va 
acompañando a nuestras imá
genes, aprovechen muchas 
personas para exhibirse, y eso 
hay que dejarlo para los 
momentos de ocio, pero si vas 
acompañando a una imagen y 
vas con tu respeto y con tus 
creencias religiosas, transmí
telas, ya no solamente de pen
samiento, sino exteriormente 
también. Y efectivamente eso 
se sigue llevando a rajatabla, 
que salgan las madrinas como 
tienen que salir, como siempre 
han salido, porque además las 
madrinas bien vestidas, son 
dignas de mirar". 

Pinilla, que ha intentado 
plasmar en su pregón lo que le 
manifiesta el corazón, conclu
yó expresando su deseo para 
esta Semana Santa 2001. "Mi 
deseo es que salga una Sema
na Santa esplendorosa, que 
salga lo mejor posible, que el 
tiempo nos ayude, y ya lo deja
mos todo en el de arriba". 

PUERTA de Madrid 
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"Para plantear nuevas posibilidades habría que invertir mucho dinero 
desde el avuntamiento" 

Festeios quiere realizar una 
escenificación de la Pasión 
La concejalía de Festejos del 1;tyuntamiento de Alcalá quiere que en el futuro se realice 
durante la Semana Santa una escenificación de la Pasión que incremente la oferta de ac
tos religiosos y culturales que tiene la celebración en la ciudad complutense. La premu
ra de tiempo ha hecho imposible poder realizarlo este año pero el concejal de Festejos, 
José Luis García Pezuela, quiere que al año que viene, en un trabajo de consenso con las 
cofradías, se pueda celebrar la Pasión viviente de Alcalá con unos criterios escénicos de 
carácter profesional. De todos modos el concejal de Festejos tiene muy claro que para 
plantear nuevas posibilidades que marquen el desarrollo cultural y religioso de la Sema
na Santa hace falta invertir mucho dinero y eso es algo que el ayuntamiento por sí sólo 
no tiene. Este año la concejalía de Festejos contribuye a la celebración de la Semana 
Santa con 3 millones de pesetas, una cantidad pequeña para la junta de cofradías si se 
compara con otras celebraciones con menor número de días como es el carnaval. 

José Luis García Pezuela re
conoció que el objetivo de la 
concejalía de Festejos en Se
mana Santa es mantener el 
auge que ha tomado la cele
bración en los últimos años: 
''Yo quiero manifestar mi agra
decimiento más sincero a las 
cofradías porque son ellas las 
que organizan toda la Semana 
Santa con mucho acierto. No
sotros desde el ayuntamiento 
nos dedicamos a poner nues
tro granito de arena". Para el 
concejal de Festejos es eviden
te que esta celebración tiene 
un alto nivel en Alcalá: "La 
responsabilidad de todos es 
mantener la linea ascendente 
que viene teniendo en los últi
mos años. Queremos que ven
ga mucha gente a conocer 
nuestra ciudad y la Semana 
Santa ofrece un atractivo aña
dido. El deseo que tenemos en 
el ayuntamiento es seguir po
tenciando el turismo y visitar 
la ciudad en estos días es muy 
interesante". 

Pero García Pezuela no cree 
que deba olvidarse el mensaje 
religioso: "Son días de recogi
miento e intensidad para estos 
días de reflexión. Es algo tam
bién a tener en cuenta". 

El concejal de Festejos tiene 
claro que potenciar todos los 
años la Semana Santa supone 
desde el ayuntamiento plante
ar una gran inversión econó
mica: "Las cofradías son la 
clave para elevar el nivel de la 
Semana Santa. Con ellas tene
mos que trabajar desde el 
ayuntamiento porque ellas 
son las que contribuyen a que 
todo salga en toda su plenitud. 
Pero no podemos olvidar que 
cualquier ayuda económica 
municipal supone un impor
tante esfuerzo". 

La intervención del ayunta
miento consiste en subvencio
nar la música de la Semana 
Santa, desde los conciertos de 
música sacra a las bandas que 
lleven las cofradías: "Nosotros 
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José Luis García Pezuela, concejal de Festejos 

también pagamos los carteles 
y los programas, además de 
las flores que lleva cada uno 

de los pasos procesionales. 
Cada paso recibe 150.000 pe
setas para adornarse con flo-
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El 
ayuntamiento 

contribuye 
con s millones 

de pesetas 
para la 

semana santa 

res. El dinero que tenemos 
presupuestado para la Sema
na Santa es de 3 millones de 
pesetas". 

Las quejas de las cofradías 
sobre el mayor presupuesto de 
otros festejos como el Carna
val fueron matizadas por Gar
cía Pezuela: "La realidad es 
que el Carnaval tuvo final
mente un gasto de 5'5 millo
nes de pesetas y no de 9, como 
teníamos previsto. El tema es 
que hubo una actuación que 
finalmente no se pudo realizar. 
El problema de la Semana 
Santa no está tanto en invertir 
más dinero a la hora de ayu
dar a las cofradías, que eso es 
algo que ellas entienden per
fectamente, sino de que pudié
ramos destinar más dinero a 
otros actos de la Semana San
ta. Eso es algo que habría que 
consensuar y organizar a lo 
largo de todo el año. Una idea 
que tengo es la de hacer una 
escenificación de la Pasión, 
algo que hasta ahora no se ha
bía hecho pero eso implica que 
se tiene que invertir cantida
des muy importantes de dine
ro". 

La escenificación 
de la Pasión 
El concejal de Festejos expli

có que este año ya propuso la 
realización de esa Pasión esce
nificada: ''Yo se lo propuse al 
presidente de la junta de co
fradías, pero él me dijo que en 
dos o tres meses eso no se po
día hacer. Me dijo que el obis
po entendería un acto así si se 
planificara con el suficiente 
tiempo para poder realizarlo, 
pero claro, yo a lo largo del 
año tengo muchísimas cosas 
que organizar y planificar. De 
todos modos ése es un objeti
vo a conseguir". 

García Pezuela reconoció 
que la Semana Santa de Alca
lá merece la pena verla y par
ticipar en ella: ''Yo estoy con
vencido de que nuestra Sema
na Santa es la mejor de la co
munidad de Madrid en cuanto 
a las procesiones. Son muchos 
desfiles procesionales que tie
nen una gran espectaculari
dad por su sentido religioso y 
artístico. Eso es algo que no 
tiene comparación con la co
munidad de Madrid". 

PUERTA de Madrid 



El presidente de la iunta de cofradías cree que Turismo v Cultura deben 
susdtuir a la conceialía de Festeios en la organización 

"la Semana Santa no es un testeio" 
El presidente de la junta de cofradías, José Alberto Gómez, explicó que la Semana San
ta de Alcalá ha alcanzado una enorme importancia en los últimos años: "Somos nueve 
cofradías contando a la Adoración Nocturna, que sin tener carácter de cofradía está ad
herida a la junta. Entre todas ellas salen en Semana Santa trece pasos procesionales". 
José Alberto Gómez aseguró que "por las novedades que hay este año se puede decir sin 
ningún temor a equivocarnos que la de este año va a ser la mejor Semana Santa en la 
historia de Alcalá. Lo cierto es que cada año nos vamos superando. Hay que tener en 
cuenta que las novedades son tan importantes como tener una Virgen coronada, una co
fradía nueva, dos imágenes más que salen a hombros en procesión, la primera banda pro
cesional de cornetas y tambores. Luego están las novedades y estrenos propios de cada 
una de las cofradías, es decir, que vamos a tener este año una gran Semana Santa". 

José Alberto Gómez afirmó 
que las cofradías están en conti
nua renovación: "No podemos 
estancarnos, sino que se trata 
de evolucionar, de buscar nue
vos elementos y mejorar todo lo 
que podamos. Por ejemplo, para 
elaborar este año el programa 
hemos dedicado mucho tiempo; 
ha sido maratoniano. En vistas 
de lo que ocurrió el año pasado, 
cuando el ayuntamiento puso 
fotos de imágenes de otros luga
res, nosotros nos propusimos 
hacer para este año un progra
ma digno. Cuando ocurrió aquel 
desaguisado el primer disgusto 
nos lo llevamos las cofradías 
porque aquel programa no re
presentaba a Alcalá". 

El presidente de la junta ex
plicó que en el programa de esta 
edición las cofradías han corre
gido todos los textos: "Incluso 
hemos incluido reproducciones 
de imágenes antiguas de Alcalá. 
Sale por ejemplo una reproduc
ción muy buena del Cristo de 
Mena, al que llamaban antigua
mente el Cristo del Perdón y que 
desapareció en 1936". 

El trabajo de la junta de co
fradías ha cambiado muchísi
mo: "Hace años nos reuníamos 
una vez al año e incluso ningu
na. En los años ochenta no exis
tía en la práctica la junta de co
fradías; era un presidente, Pa
blo Rodríguez, que lo que hacía 
era con toda su buena voluntad 
coordinar los recorridos de las 
procesiones con el ayuntamien-
to. No había subvenciones del 
ayuntamiento y Pablo Rodríguez 
tenía que poner mucha volun
tad. A partir de 1988 se produjo 
una reconversión. Las cofradías 
que ya existían empezaron a ex
plotar y comenzaron a incorpo
rarse nuevas asociaciones pení
tenciales". 

El renacer de 
la Semana Santa 

José Alberto Gómez hizo un 
repaso de la hístoria reciente de 
la Semana Santa: "A partir de 
1988 se produjo el renacer de la 
Semana Santa de Alcalá. A par
tir de ese año comenzó a traba
jar de nuevo mucho más inten-

PUERTA de Madrid 

José Alberto Gómez, presidente de la junta de cofradías 

samente la junta de cofradías, 
comenzó una colección de carte
les muy buena por parte del 
ayuntamiento. En todo este pro
ceso hay que agradecer la mano 
de José Macías, que influyó mu
cho en ese renacer. Fue él quien 
empezó a conceder subvencio
nes porque hay cofradías que 
tienen medios y son en cierta 
medida autosuficientes, pero 
hay otras que lo único que tie
nen en el año es esa subvención 
para salir en Semana Santa". 

La clave de la mejora en este 
año ha sido el trabajo y la coor-

dinación que han tenido las co
fradías en la junta: "Los estatu
tos que tenemos fueron aproba
dos en el año 2000, pero hasta 
ese momento hubo que hacer 
mucho trabajo. El primer-presi
dente con una junta y un traba
jo especializado fue Pascual de 
Diego. El cabildo de la Magistral 
Catedral nombró un coordina
dor, figura que tampoco existía. 
Se trata de don Luis García Gu -
tiérrez". 

A Pascual de Diego lo sucedió 
José Antonio de la Torre: "Él 
presidió una junta gestora cuya 

CI Rafael Alberti, sin. 
Tel.: 91 886 65 03 
CAMARMA DE ESTERUELAS 

encanto y la robustez del 
rústico y artesano 

Comedores - Mesas de centro 
Mesas de comedor - Salones - Alacenas 

Arcones - Cabeceros - Sillas - Cómodas ... 

Muebles artesanales con diferentes acabados. 
- PRECIOS EXCEPCIONALES -

misión fundamental era la ela
boración de los estatutos para 
legalizar la junta de cofradías. 
Una vez aprobados los estatutos 
por el obispo se convocaron 
elecciones en las que yo fui ele
gido presidente". 

José Alberto Gómez explicó 
que en la actualidad la junta de 
cofradías no se reúne una o dos 
veces al año, como hasta no 
hace mucho: "Nosotros nos reu
nimos para trabajar tantas ve
ces como haga falta. De una 
reunión se suele convocar a 
otra. Además hay comisiones de 
trabajo, por ejemplo para elabo
rar el programa de este año". 

Mayor implicación 
del aynntamiento 

Como presidente de la junta 
de cofradías José Alberto Gómez 
pidió mayor implicación del 
ayuntamiento en la Semana 
Santa: "Lo que nosotros le pedi
mos a las autoridades munici
pales es que se den cuenta que 
la Semana Santa de Alcalá no 
son siete días y acordarnos una 
semana antes de que hay que 
organizarla. Si se llega hasta 
aquí es porque las cofradías lle
vamos trabajando mucho tiem
po y queremos colaboración. Lo 
que queremos es que no pase lo 
de siempre por culpa del ayun
tamiento, las carreras, el pro
grama que no llega a tiempo. La 
Semana Santa no es de las co
fradías, es de todos los alcalaí
nos, y de eso se tiene que dar 
cuenta el ayuntamiento. Hay 
quien la vive como cofrade, des
de dentro, hay quíen la vive des
de el exterior y le gusta ver las 
procesiones en la calle, y hay a 
quien le gusta vivirla en los tem
plos". 

José Alberto Gómez aseguró 
que la celebración tiene algo que 
trasciende lo exclusivamente re
ligioso: "La Semana Santa es 
una manifestación de fe en pri
mer lugar, pero no solamente 
eso: es cultura, es tradición y 
arte porque en nuestra ciudad 
tenemos algunas imágenes de 
gran valor". 

Para el presidente de la junta 
de cofradías es un contrasenti
do que la organización desde el 
ayuntamiento corra a cargo de 
la concejalia de Festejos: 'Ten
drían que hacerse cargo las con
cejalias de Cultura y de Turis
mo. Hay un ejemplo muy claro: 
Diez días de actos en Semana 
Santa tienen 3 millones de pese
tas de gasto por parte del ayun
tamiento. Los cuatro días que 
duraron los Carnavales tuvie
ron 9 millones de pesetas. Sin 
desmerecer a los carnavales, 
nosotros pensamos que en Se
mana Santa participa mucha 
más gente. Si estamos donde 
estamos con lo que contamos, 
nosotros creemos que con un 
poquíto más se pueden hacer 
muchas más cosas". 

7 de abril de 2001 



Los costaleros llevaran a hombros la imagen 
con la avuda de otras cofradías 

la Hermandad del Cristo de los Desamparados 
v de la Virgen de las Angusuas 
saldrá este año por primera vez en procesión 
La Hermandad del Cristo de los Desamparados y de la Virgen de las Angustias participará este 
año por primera vez en la procesión de Semana Santa el lunes día 9 de abril a las nueve de la 
noche, haciendo su salida en estación de penitencia desde la ermita de Santa Lucía, donde la her
mandad ha estado ubicada hasta hace unos meses con la imagen de su Virgen; actualmente se 
encuentran en la parroquia de Santiago Apóstol. El paso representa a la Virgen de las Angustias 
con Cristo muerto en sus brazos. Los costaleros, vestidos con túnicas negras, capirote encarna
do y cíngulo blanco, pasearán su imagen cargada a hombros. 

La Hermandad Sacramental 
de Jesús de los Desamparados 
y Nuestra Señora de las 
Angustias lleva en proyecto 
desde hace dos años, aunque 
hace tan sólo unos meses que 
fueron aprobados los estatu
tos. "Actualmente nos encon
tramos en la parroquia de 
Santiago Apóstol. El año pasa
do no salimos en procesión, 
este año saldremos el lunes 
día 9 de abril de Semana San
ta a las nueve de la noche de 
la ermita de Santa Lucía" , 
manifestó Manuela López, 
vocal y portavoz de la herman
dad. El paso consistirá en una 
Virgen de las Angustias y un 
Cristo muerto en sus brazos: 
"Es una imagen emocionante, 
la Virgen es preciosa pero el 
Cristo es impresionante". 

Los costaleros pasearán a la 
imagen a hombros. Debido a 

7 de abril de 200t 

Manuela López, vocal de la hermandad del Cristo de los 
Desamparados, y Antonio Soriano García, hermano mayor. 

lisdecienllelmlos ,_esta 
cofradia penitencial, 
CUJlatinenta• ........ .,....., 

JCÍlllJlllOllllllCo 
El día 1 de allil 

celellrlran la llllldiciOn 
de•cristo 

que este año es la primera vez 
que salen en procesión, la 
cofradía se ha visto en la nece
sidad de solicitar ayuda a 
otras cofradías que se han 
brindado a ayudarles a cargar 
con su imagen. Las herman
dades alcalaínas que les han 
proporcionado su ayuda han 
sido las cofradías de 'La Virgen 
de la Soledad', la del 'Cristo de 
la Columna' y la cofradía del 
'Cristo de la Esperanza y del 
trabajo'. Los hábitos que vesti
rán son sencillos y de corte 
franciscano, túnica negra, 
capirote encarnado y cíngulo 
blanco. 

Mas de cien hermanos for
man la Hermandad, para esta 
Semana Santa celebraron un 
triduo, que consistió en tr-es 
días de culto que tuvieron 
lugar los días 29, 30 y 31 de 
marzo a las nueve de la noche 
en la parroquia de Santiago. 
El domíngo día 1 de abril fes
tejaron la bendíción de su 
Cristo con una misa que com
partieron con la parroquia. 
"En la ermita de Santa Lucía 
hemos estado ubicados hasta 
hace poco con la imagen de la 
Virgen, pero al compartirla 
con la comunidad polaca 
hemos tenido problemas de 
horario, por eso ha sido el 
trasladarnos a la parroquia de 
Santiago Apóstol, donde 
hemos sido muy bien acogi
dos", explicó Manuela López. 

El fin de la Hermandad con
siste en realizar una casa de 
acogida en la que los más 
pobres encuentren un techo 
en el que cobijarse. Manuela 
explicó que es un proyecto que 
está todavia en pañales pero 
que se está llevando con 
mucha ilusión. La Hermandad 
ha elegido como lema las pala
bras del Evangelio 'Venid a mi 
los que estáís cansados y ago
biados, que yo os aliviaré': 
"Ahora mismo hay mucha 
gente que pasa muchas 
noches en la calle, nosotros 
esperamos que, con la ayuda 
de Dios y de todos, esta casa 
de acogida se haga una reali
dad". 

PUERTA de Madrid 
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la Virgen de la Esperanza podría tener el próximo año carroza nueva 

la cofradía del Cristo de los Doctrinos saldrá 
en procesión con nuevo prioste 
La cofradía del Cristo de los Doctrinos podría tener el próximo año una nueva carroza para la Vir
gen de la Esperanza y se estudia la posibilidad de aumentar las dimensiones de la carroza actual. 
Podría ser una de las novedades, pero ya para la próxima Semana Santa. La más significativa para 
este año es el cambio de prioste. En la fiesta de la cofradía, celebrada el día de la Ascensión, fue 
elegido prioste Carlos Rivas Valín, quien saldrá por primera vez presidiendo la procesión del Jue
ves Santo. El Cristo Universitario de los Doctrinos volverá a deslumbrar en la Semana Santa com
plutense; su magnifica talla será una vez más el buque insignia de la celebración en Alcalá. 

Carlos Rivas Valin explicó a 
PUERTA DE MADRID que la 
cofradía no va a presentar en 
esta Semana Santa n ovedades 
sustanciales: "Las cosas siem
pre son susceptibles de mejo-
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rar pero en este momento no 
tenemos ninguna novedad. Es 
posible que al año próximo 
tengamos alguna pero espera
remos para entonces a darla a 
conocer". 

En cualquier caso, esa nove
dad en la que pensaba el 
prioste no era la de la nueva 
carroza, algo que la cofradía 
solucionará en su próxima 
junta general: "Es un tema, el 

Esta cofradía, 
11ue data de 1111, 

tiene 
en la act•lidad 

110 cofrades 

de la nueva carroza para la 
Virgen de la Esperanza, que 
trataremos de solucionar 
cuando se celebre la junta 
general. Un componente de la 
cofradía nos ha comunicado 
por carta que está dispuesto a 
donar la mitad de la carroza, 
es decir, que nosotros tendria
mos que encargarnos de 
dotarla de todos los elementos 
superiores. Eso supone que 
aceptando la donación de este 
cofrade, la cofradía tendría 
que hacer frente a un gasto 
muy importante. Por eso ten
dremos que tratar el asunto 
en junta general para que 
sean todos los cofrades quie
nes emitan su opinión al res
pecto". 

Carlos Rivas dijo al respecto 
que se valoran dos posibilida
des. Una de ellas es el cambio 
de carroza con los problemas 
que ello pueda plantear: "La 
otra posibilidad que valoramos 
es la de agrandar la carroza 
actual, ensancharla y alargar
la. El problema es que hay 
cofrades a quienes les parece 
que la carroza de la Virgen de 
la Esperanza es un poco estre
cha y un poco corta, por eso se 
han planteado esas dos posi
bilidades". 

La cofradía del Cristo de los 
Doctrinos, que data de 1660, 
tiene en 31 O cofrades: "Nues
tro objetivo para esta Semana 
Santa es sacar con la mayor 
dignidad a nuestro Cristo de 
los Doctrinos. Eso es algo muy 
importante por la antigüedad 
y la fama de la imagen. Para 
nosotros es muy importante 
que el Cristo salga en proce
sión, y más teniendo en cuen
ta la cantidad de tiempo que 
estuvo sin salir por encontrar
se deteriorado. Sin lugar a 
dudas el Cristo de los Doctri
nos es la imagen más antigua 
de la Semana Santa de Alcalá. 
Hay alguna cofradía que dice 
que su imagen es más anti
gua. Yo no voy a discutir por 
ello porque ahí está la historia 
y los libros de nuestra cofra
día. La imagen se talló entre 
1585 y 1590". 

Para Carlos Rivas Valin será 
su primera Semana Santa 
como prioste de la cofradía; 
"Para mí no hay nada especial 
al respecto puesto que ya he 
venido trabajando en la junta 
de gobierno con otras respon
sabilidades". El nuevo prioste 
afirmó que desde la junta de 
cofradías se ha trabajado 

PUERTA de Madrid 
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-nesde la junta 
de cofradías nas 
esforzamos para 
•ue todo salga 

ID meiOr posible" 

mucho durante este año y que 
se van a notar los resultados 
de ese trabajo: "La junta de 
cofradías ha venido trabajan
do durante todo el año; se ha 
hecho un esfuerzo grande 
para coordinar todo al máximo 
y para la realización del pro
grama con lo que se han evita
do los errores que hubo el año 
pasado. Yo creo que se ha 
sacado este año un programa 
de una categoria y de una 
seriedad que no ha tenido 
otras veces. Es un programa 
muy bien hecho". 

Carlos Rivas no se atrevió a 
decir que la Semana Santa de 
Alcalá sea la mejor de la 
comunidad de Madrid: "Eso es 
algo que nosotros no tenemos 
que decir. Yo no he participado 
en las celebraciones pasiona
les de otros lugares de la 
comunidad de Madrid. Es 
cierto que el marco en el que 
se celebra aquí es muy dife
rente por el hecho de que Alca
lá es una ciudad con sus pro
pias caracteristicas histórico
artisticas. Eso hace que los 
desfiles resalten mucho más. 
Sobre el tema turistico noso
tros no debemos opinar pues
to que eso es algo que tienen 
que decir los visitantes de fue
ra. Además, cada cual tiene su 
pensamiento, su sentir, su for
ma de adorar y de venerar". 

El prioste de la cofradia aña
dió que el objetivo es mejorar 
año tras año: "Desde la junta 
de cofradías nos esforzamos 
para que todo salga lo mejor 
posible, para que se logre la 
mayor asistencia, la mayor 
coordinación y el mayor 
orden". 

Carlos Rivas afirmó que la 
aportación del ayuntamiento 
es la misma que el año pasa
do: "Se va a recibir exactamen
te lo mismo, 150.000 pesetas 
por paso, que sirve para pagar 
las flores y nada más. Tam
bién reciben 125.000 pesetas 
las cofradías que salen en la 
procesión oficial para pagar a 
la banda de música que les 
acompaña". 

Una curiosidad es que el 
cetro que lleva el prioste en la 
procesión del Jueves Santo 
fue realizado en el año 1772; 
"Es el cetro que la cofradía 
cede a la universidad para sus 
actos oficiales". Lo que no deja 
muy convencidos a los miem
bros de la cofradía es que la 
universidad no participe en la 
procesión del Jueves Santo. 
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"Nosotros luimos los pioneros, pero nos hemos quedado 
un poco anticuados: no queremos estancarnos" 

La cofradía del Cristo de la Columna quiere 
seguir avanzando para no quedarse atrás 
La cofradía del Cristo de la Columna, también conocida- desde sus inicios como cofradía de las 
Peñas, tiene 360 miembros. Se creó en 1988 y marcó con su nacimiento el renacer de la Semana 
Santa en la ciudad complutense. Su presidente, Pascual de Diego, deja este año de ser capataz 
en la procesión dírigiendo el paso de los anderos, para asumir la representación institucional de 
la cofradía desde la presidencia como hermano mayor, nombre que tiene oficialmente su cargo. 

La principal novedad de la ciones. Nosotros no queremos en la linea de que los anderos 
cofradía este año es el cambio estancarnos porque en su día no realicen relevos, es decir, 
de recorrido motivado por las fuimos los pioneros. Quere- que en lugar de que vayan tres 
anunciadas obras en la plaza mos mejorar para el año que grupos relevándose, la idea es 
de San Diego. Finalmente no viene las andas y a medio o que haya un único grupo 
hay obras pero la cofradía ya largo plazo queremos avanzar mucho mayor y no sean preci-
había acordado el nuevo reco- sos los relevos. Es algo que 
rrido: "Iremos por la calle vamos a estudiar". 
Escritorios a la plaza de los Pascual de Diego reconoció 
Santos Niños. Haremos una que es necesario que la cofra-
estación de penitencia en la día avance: "Nos estarnos que-
puerta de la Magistral-Cate- dando un poco anticuados y 
dral. También haremos una por eso queremos nuevas 
parada ante la ermita de San- cosas. La principal novedad 
ta Lucía donde se encontrará c---1lJ'al que tenemos este año es que 
la imagen de la nueva cofra- ~ONZAMA s.L. habrá un capataz nuevo, 
día. Luego vendremos por las e/ Almazán, 14 - Alcalá de Henares Miguel Ángel García Jabonero, 
calles San Juan, Santiago, ayudado por dos contraguías". 
Cervantes y Mayor para regre- Tlf.: 607 78 56 40 El nuevo capataz explicó que 
sar a la iglesia del convento en 91 880 03 01 ha cambiado los pasos que 
la calle de la Imagen". realizarán en la procesión 

Pascual de Diego manifestó 91 889 30 27 para aumentar en vistosidad: 
que el objetivo de la cofradía "La gente ha trabajado muy 
es seguir avanzando: 'Tene- ® 35 AÑOS duro desde el mes de enero 
mos que seguir avanzando; no . Y. DE EXPERIENCIA para llevar al Cristo de otra 
podemos quedarnos atrás por- AL SERVICIO DE manera. Yo creo que va a salir 
que todas las cofradías están PREMIO NUESTROS CLIENTES muy bien. Todos tenemos 

LAUREL DE ORO 
presentando muchas innova- ~------' mucha ilusión". 
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Cristo de los Desamparados 

6DEABRIL 
VIERNES DE PASIÓN 
Concierto 
de Marchas Procesionales. 
A las 20'00 horas, la Antigua, 

Ilustre y Fervorosa Hermandad y 
Cofradía de Ntra. Sra. de la Sole
dad Coronada en su último día de 
quinario organiza el tradicional 
concierto de marchas procesiona
les, en la Iglesia de San Bernardo, a 
cargo de la Asociación Cultural 
Banda de Música de Meco. 

7DEABRIL 
SÁBADO DE PASIÓN 
Pregón de Semana Santa. 
A las 19'00 horas, Santa Misa 

oficiada por D. Luis García Gutié
rrez, canónigo coordinador de 
cofradías, en la Santa e Insigne 
Iglesia Magistral Catedral con asis
tencia de las cofradías penitencia
les con sus respectivos estandartes. 
Interviene la Coral Polifónica 
Complutense. 

A las 20'00 horas, pregón de 
Semana Santa por D. Carlos Pinilla 
Sánchez, cofrade complutense. 

8DEABRIL 
DOMINGO DE RAMOS 

Bendición de Palmas, 
Procesión y Misa Solemne. 
A las 11 '00 horas, en el patio de 

armas del Palacio Arzobispal, 
solemne bendición de ramos por el 
Sr. Obispo D. Jesús Catalá Ibáñez. 
Seguidamente procesión con estan
dartes y representación de todas las 
cofradías penitenciales con el 
siguiente itinerario: Palacio Arzo
bispal, Pza. Palacio, Santiago, Pza. 
Cervantes, Mayor, Pza. Santos 
Niños, Pza. de Santa Lucía, Santa e 
Insigne Iglesia Magistral-Catedral. 

A continuación, celebración de la 
Santa Misa. 

9DEABRIL 
LUNES SANTO 

Concierto de Música Sacra. 
A las 20'00 horas, concierto de 

música sacra a cargo del Coro Bri
zia (maestro cantor José Luis 
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Cristo de la Esperanza Cristo de la Columna 

Programa de Semana Santa 2001 
Nuestros lectores ya conocen el programa de Semana Santa de 
Alcalá porque PUERTA DE MADRID lo publicó la semana pasa
da. No obstante, lo repetimos en este número, aunque algo abre
viado, pensando sobre todo en los visitantes que puedan llegar 
a la ciudad interesados en los actos litúrgicos y procesiones que 

han sido organizados con motivo de .este acontecimiento. 

Zamanillo), en la santa e Insigne 
Iglesia Magistral-Catedral. 

Hermandad Sacramental de 
Jesús de los Desamparados y 
Ntra. Sra. de las Angustias. 

A las 21 '00 horas saldrá proce
sionalmente de la ermita de Santa 
Lucía con el siguiente itinerario: 
Tercia, Santa Catalina, Emperador 
Femando, Santa Clara. Cardenal 
Tenorio, Arcipreste de Hita. Gallo, 
Carmen Calzado, Cerrajeros, 
Ramón y Cajal, Cervantes, Santia
go, Plaza de Palacio, San Juan, 
Santos Niños, Santa Lucía. 

lODEABRIL 
MARTES SANTO 

Misa de las Santas Espinas 
A las 19'00 horas, misa y venera

ción de las Santas Espinas en la 
Santa e Insigne Iglesia Magistral
Catedral. 

Vía Crucis organizado 
por la Adoración Nocturna 
de Alcalá de Henares. 
A las 23'00 horas comenzará el 

Vía Crucis en la Santa e Insigne 
Iglesia Magistral-Catedral. Durante 
la procesión se realizarán estacio
nes de penitencia en las puertas o 
esquinas de conventos e iglesias, 
con la intervención de sacerdotes 
complutenses, con el siguiente iti
nerario: Santa e Insigne Iglesia 
Magistral-Catedral, Plaza de Santa 
Lucía, Plaza de los Santos Niños, 
Escritorios, Santa Úrsula, Plaza 
Rodríguez Marín, Plaza de Cervan
tes, Libreros, Tinte, Santiago, Plaza 
de Palacio, San Juan, Plaza de los 
Santos Niños, Plaza de Santa 
Lucía, Santa e Insigne Iglesia 
Magistral-Catedral. 

11 DEABRIL 
MIÉRCOLES SANTO 

La Misa Crisma! es la concele
bración de todo presbiterio dioce
sano con su obispo a la cabeza. En 
esa celebración se consagran los 
óleos con que serán ungidos los 
enfermos (Oleo de enfermos); los 
nuevos bautizados, nuevos confir
mados y nuevos presbíteros (Santo 
Crisma~ y los que van a ser bauti
zados (Uleo de Catecúmenos). 

Ante su obispo y pastor, los pres
bíteros renuevan sus promesas 
sacerdotales, las mismas que for
mularon el día que fueron ordena
dos sacerdotes. "Ellos (los sacerdo
tes) renuevan en nombre de Cristo 
el sacrificio de la redención, prepa
ran a tus hijos el banquete pascual, 
presiden a tu pueblo santo en el 
amor, lo alimentan con tu palabra y 
lo fortalecen con tus sacramentos". 

Misa Crismal. 
A las 11 ' 00 horas, misa crisma! 

en la Santa e Insigne Iglesia Magis
tral-Catedral. 

Cofradía del Stmo. Cristo 
de la Esperanza y el Trabajo. 
A las 20'00 horas saldrá proce-

sionalmente del Monasterio de 
Santa Clara con el siguiente itine
rario: Santa Clara, Travesía de 
Avellaneda, Escritorios, Mayor, 
Plaza de Cervantes, Libreros, Bea
tas, Plaza de San Diego, Pedro 
Gumiel, Plaza de Cervantes, (hacia 
la derecha), cerrajeros, Carmen 
Calzado, Escritorios, Travesía de 
Avellaneda, Santa Clara. 

Cofradía del Stmo. Cristo de la 
Columna. 

A las 23 '00 horas, saldrá proce
sionalmente del Monasterio de las 
Carmelitas Descalzas de la Purísi-

Jesús Nazareno de Medinaceli 

ma Concepción (vulgo Imagen), 
con el siguiente itinerario: Ima
gen, Mayor, Plaza de los Irlande
ses, Escritorios, Plaza de los Santos 
Niños, San Juan, Santiago, Cervan
tes, Mayor, Imagen. 

12DEABRIL 
JUEVES SANTO 

Celebración 
de la Cena del Señor. 
A las 17' 30 horas, Misa de la 

cena del señor con lavatorio de 
pies, en la Santa e Insigne Iglesia 
Magistral-Catedral. 

Cofradía del Stmo. 
Cristo Universitario 
de los Doctrinos y 
Ntra. Sra. de la Esperanza. 
A las 20'00 horas, saldrá proce

sionalmente de la ermita de los 
Doctrinos con el siguiente itinera
rio: Colegios, Santa Úrsula, Car
men Calzado, Mayor, Plaza de Cer
vantes, Libreros, Bedel, Plaza de 
San Diego, Pedro Gumiel, Plaza de 
Cervantes, Ayuntamiento (acto 
penitencial), Plaza Rodríguez 
Marín, Colegios. 

La sección de la Brigada Paracai
dista en el acto penitencial del 
ayuntamiento cantará ''La muerte 
no es el final del camino", y en el 
regreso a la ermita "la oración para
caidista", rindiendo a continuación 
los honores reglamentarios. 

Real e Ilustre Esclavitud 
de N.P. Jesús Nazareno 
de Medinaceli. 
A las 20'30 horas, saldrá proce

sionalmente de la Iglesia de San 
Bernardo, con los pasos de N.P. 
Jesús Nazareno de Medinaceli y 
María Santísima de la Trinidad con 
el siguiente itinerario: Plaza de 
las Bernardas, San Bernardo, San
tiago, Nebrija, Libreros, avenida de 
Guadalajara, Marqués de Alonso 
Martínez, Ronda Ancha, Padre 
Francisco, Azucena, San Diego, 
Plaza de San Diego, Pedro Gumiel, 
Plaza de Cervantes (hacia la 
izquierda), Plaza Rodríguez Marín, 
Santa Úrsula, Escritorios, Plaza de 
los Santos Niños, San Juan, Plaza 
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Cristo de los Doctrinos 

de Palacio, San Bernardo, Plaza de 
las Bernardas. 

13DEABRIL 
VIERNES SANTO 

Cofradía del Stmo. Cristo de la 
Agonía, María Stma. de los Dolo
res y San Juan. 

A las 6'00 horas de la madruga
da, saldrá procesionalmente del 
Convento de las RR~MM. Concep
cionistas de Santa Ursula. Cuenta 
con la inestimable colaboración de 
tres conventos de clausura: Las 
Concepcionistas de Santa Úrsula, 
Clarisas de San Diego y Carmelitas 
Descalzas del Corpus Christi, que 
con sus cantos y bajo la dirección 
de Carmen Cerezo Monsó contri
buyen a hacer sentir la pasión y 
muerte de Nuestro Señor y que rea
l!za el siguiente itinerario: Santa 
Ursula, Colegios, Puerta de Agua
dores, Giner de los Ríos, Teniente 
Ruiz, Puerta de Mártires, Libreros, 
Beatas, Plaza de San Diego, Busta
mante de la Cámara, Plaza de Cer
vantes (hacia la derecha), Plaza 
Rodríguez Marín, Santa Úrsula. 

Celebración Litúrgica 
de la muerte del Señor 
A las 17'30 horas, celebración 

litúrgica de la muerte del Señor en 
la Santa e Insigne Iglesia Magis
tral-Catedral. 

Antigua, Ilustre y Fervorosa 
Hermandad y Cofradía de Ntra. 
Sra. de la Soledad Coronada. 

A las 18' 30 horas, saldrá proce
sionalmente de la Iglesia de San 
Bernardo con el siguiente itinera
rio: San Bernardo, Santiago, Cer
vantes, Ramón y Cajal, Cerr,ajeros, 
Carmen Calzado, Santa Ursula, 
Colegios, San Pedro y San Pablo, 
Plaza de San Diego (hasta con
fluencia con la calle Bedel). 

PROCESIÓN OFICIAL 

A las 20'00 horas, comenzará en 
la Santa e Insigne Iglesia Magis
tral-Catedral con el Paso del Stmo. 
Cristo de la Cruz a Cuestas, Pla
za de Santa Lucía, Plaza de los 
Santos Niños (donde se incorporan 
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Cristo de la Agonía 

el Paso del Stmo. Cristo de la 
Agonía, Mª Stma. de los Dolores 
y San Juan y el Paso del Stmo. 
Cristo de la Esperanza y el Tra
bajo), San Juan, Plaza de Palacio, 
Santiago (donde se unirán los 
pasos de N.P. Jesús Nazareno de 
Medinaceli y Mª Stma. de la Tri
nidad, a la altura de la calle Ima
gen se incorporará el Paso del 
Stmo. Cristo de la Columna), Tin
te, Libreros, Bedel, Plaza de San 
Diego, (en la confluencia de la 
calle Bedel con la Plaza de San 
Diego se incorporará el paso de 
Ntra. Sra. de la Soledad), Pedro 
Gumiel, Plaza de Cervantes (hacia 
la derecha), Mayor, Carmen Calza
do, Escritorios, Plaza de los Santos 
Niños, Iglesia Magistral-Catedral. 

Al llegar a la calle Mayor y para 
dirigirse a los templos de partida 
las cofradías seguirán los siguien
tes itinerarios: 

a) La Real e Ilustre Esclavitud de 
N.P. Jesús Nazareno de Medinace
li: Mayor, Imagen, Santiago, San 
Bernardo, Plaza de las Bernardas. 

b) La Cofradía del Strno. Cristo 
de la Columna: Mayor, Imagen. 

c) El paso del Stmo. Cristo con la 
Cruz a Cuestas: Mayor, Carmen 
Calzado, Escritorios, Plaza de los 
Santos Niños, Iglesia Magistral
Catedral. 

d) La Cofradía del Strno. Cristo 
de la Agonía, Mª Strna. de los 
Dolores y San Juan:, Mayor, Car
men Calzado, Santa Ursula. 

e) La Cofradía del Stmo. Cristo 
de la Esperanza y el Trabajo: 
Mayor, Carmen Calzado, Escrito
rios, Travesía de Avellaneda, Santa 
Clara. 

t) La Antigua, Ilustre y Fervorosa 
Hermandad y Cofradía de Ntra. 
Sra. de la Soledad Coronada: 
Mayor, Imagen (donde tendrá lugar 
el tradicional encuentro y despedi
da con el Stmo. Cristo de la Colum
na), Santiago, San Bernardo, Plaza 
de las Bernardas. 

Notas sobre 
la Procesión Oficial: 

De acuerdo con las directrices 
diocesanas, la Junta de Cofradías 
pretende dar a la Procesión Oficial 

Virgen de la Soledad coronada 

un carácter claramente eclesial, es 
decir, de Iglesia local. Somos cons
cientes de que la Procesión Oficial, 
al tratarse de la que preside el Obis
po, ha de presentar peculiaridades 
propias, y que serán, las siguientes: 

- Se pretende que en todo 
momento desfile una sola proce
sión, esto es, evitar que parezca la 
suma de distintos desfiles procesio
nales. 

- Habrá una sola presidencia, 
con el Sr. Obispo a la cabeza y 
acompañado por una representa
ción de todas las cofradías peniten
ciales. 

- Habrá una sola cruz procesio
nal. 

- Los pasos llevarán acompaña
miento de respeto, pero no capella
nes ni presidencias distintas de la 
única y oficial. 

Hermandad 
del Santo Entierro 
y Nuestra Señora 
de los Dolores. 

A las 24'00 horas, saldrá proce
sionalmente de la Santa e Insigne 
Iglesia Magistral-Catedral con el 
siguiente itinerario: Plaza de San
ta Lucía, Plaza de los Santos Niños, 
Escritorios, Santa Úrsula, Plaza 
Rodríguez Marín, Plaza de Cervan
tes, Pedro Gumiel, Plaza de San 
Diego, Beatas, Libreros, Tinte, 
Santiago, Plaza de Palacio, San 
Juan, Plaza de los Santos Niños, 
Plaza de Santa Lucía, Santa e Insig
ne Iglesia Magistral-Catedral. 

14DEABRIL 
SÁBADO SANTO 

Hoy es un día "alitúrgico". No se 
celebra la Eucaristía y la Iglesia 
está en silencio esperando. El 
Señor yace en el Sepulcro. "Se ha 
alejado nuestro pastor. Fuente de 
agua viva, a cuya muerte el sol se 
oscureció; ya que fue apresado 
aquel mismo que tenía cautivo al 
primer hombre. Hoy nuestro Salva
dor destruyó las puertas y las cerra
duras del imperio de la muerte". 

Santo Entierro 

Vigilia Pascual 

A las 23 '00 horas, celebración de 
la Vigilia Pascual oficiada por el 
Excmo. y Rvdmo. Sr. D. Jesús 
Catalá lbáñez, Obispo de la dióce
sis complutense. 

lSDEABRIL 
DOMINGO 
DE RESURRECCIÓN 

La Pascua comienza la noche del 
Sábado Santo, "la noche de todas 
las noches", "la vigilia de todas las 
vigilias". Desde la madrugada del 
domingo, la Iglesia ha reanudado el 
canto del "Aleluya", porque Cristo 
"ha surgido victorioso del abismo". 
Ahora sabemos del triunfo iniciado 
en la Cruz; ahora, por el testimonio 
de los que "lo han visto resucita
do", creemos y esperamos en la 
victoria de Cristo. 

Mientras que el orden natural se 
admira 
del súbito vigor que en esta aurora 
contra el tiempo voraz se corrobo
ra, 
y atónita la muerte se retira. 
Crecer en un sepulcro la luz mira 
que el aire asalta y las tinieblas 
dora, 
y oye la antigua voz producidora, 
que otra segunda instauración le 
inspira. 
¡Oh eterno Amor! Si al nuevo 
impulso tuyo 
naturaleza en todo el gran distrito 
risueña y fuerte aviva el movimien
to, 
¿por qué yo no lo buso o no lo 
admito? 
¿Yo solo, al f ecundo aliento, 
de la resurrección me excluyo? 

Pascua de la 
Resurrección 
del Señor 

A las 12'00 horas, en la Santa e 
Insigne Iglesia Magistral-Catedral, 
celebración de la Misa de Pascua 
oficiada por el Obispo compluten
se, D. Jesús Catalá lbáñez, con 
asistencia de las cofradías peniten
ciales y sus respectivos estandartes. 
Interviene la Coral Lírica Española. 

7 de abril de 2oot 



"'"MiembI:os de la cofradía 
del Cristo de la Esperanza y élel Trabajo 
se preparan para las procesiones de Semana Santa. 

luis A. Demarco: "Estamos todos euectantes 
para que salga todo bien v la gente disfrute con nuestro paso" 

La cofradía del Cristo de la Esperanza v el Trabaio 
saldrá por primera vez con costaleros 
La Cofradía del Santísimo Cristo de la Esperanza y el Trabajo es una de las cofradías que más ha 
aumentado el número de cofrades en el último año. Aumento al que se une que, por primera vez 
desde que se fundó la cofradía en el año 1995, saldrán con costaleros, ya que para esta Semana 
Santa 2001 han adquirido un nuevo trono para sacar su imagen. Esta cofradía, que tiene su sede 
canónica en el Convento de Santa Clara, desfilará el Miércoles Santo a partir de las 20 horas. 

La Cofradía del Santísimo 
Cristo de la Esperanza y el 
Trabajo, presidida en la actua
lidad por Luis Alberto Domar
co, afronta esta Semana Santa 
2001 con muchas ilusiones y 
expectativas. "Más que ningu
no de los últimos años, porque 
estrenamos trono. Salimos por 
primera vez con costaleros 
después de seis años que lleva 
la cofradía con paso de rue
das, y para nosotros es muy 
importante que este año nos 
salga todo bien. Hemos confia
do en 27 o 28 costaleros, 24 
que llevan el paso y el resto 
como suplentes, y esperamos 
que todo salga bien porque 
nos hemos volcado con la 
cofradía este año", declaró el 
presidente de la cofradía. 

El crecimiento de esta cofra
día en el último año ha sido 
espectacular, aumentando el 
número de cofrades en más de 
cien, pasando a estar formada 
por 265 miembros. "La cofra
día ha crecido bastante en 
este último año. Yo estoy muy 
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orgulloso de la gente, de la 
junta, y ya se lo demostré el 
otro día en la asamblea que 
tuvimos, y además cada día 
estamos más unidos, y el 
ambiente es mejor". La cofra
día lleva dos meses ensayando 
para que todo salga perfecto 
en su procesión del Miércoles 
Santo, en la que cambiarán su 
tradicional trono de madera de 
ruedas construido por el per
sonal del parque de servicios, 
por un nuevo trono adquirido 
al taller de José Brihuega en 
Orfebrerías Sevillanas. Un tro
no que ha supuesto un gran 
esfuerzo para algunos cofra
des. "Esto es un sacrificio. 
Nosotros no teníamos los esta
tutos de forma jurídica para 
poder solicitar un crédito, y 
nos hemos juntado varias per
sonas, varias familias de las 
juntas, para avalar un poco el 
dinero que había que pagar 
para la compra del trono", 
declaró Domarco. 

En definitiva una Semana 
Santa que esperan con ilusión 

y muchas expectativas. "Esta
mos todos expectantes para 
que todo salga bien y que la 
gente disfrute con nuestro 
paso". 

Domarco quiso resaltar que 
las cofradías están trabajando 
durante todo el año, no sola
mente en esta semana. "Noso
tros empezamos a trabajar 
justo cuando terminó la 
Semana Santa pasada. Nada 
más terminar tenemos el tri
duo, y una vez que terminó el 
triduo dijimos 'venga a traba
jar para que todo salga bien 
para el año que viene', y todo 
el mundo colabora de una 
manera o de otra". 

La Cofradía del Cristo de la 
Esperanza y del Trabajo 
comenzó su andadura en el 
año 95 de manos del que fue
ra concejal de Festejos, José 
Macias. "Esta cofradía se fun
dó en el 95 como ya todo Alca
lá creo que sabe. Fue iniciati
va de José Macias, entonces 
concejal de Festejos del ayun
tamiento de Alcalá. Entonces 

el 22 de octubre del 95 se crea 
la Cofradía porque en el Con
vento de las Reverendas 
madres franciscanas de Santa 
Clara, el Convento de Santa 
Clara, hay un Cristo muy 
bonito, que está alli expuesto, 
pero que no se sacaba en pro
cesión. La iniciativa de José 
Macías, y la bonita talla que a 
todo el mundo sorprende, que 
tenemos de nuestro Cristo, 
anima a Macias con un grupo 
de familiares y amigos a for
mar esto. Empiezas con quin
ce o veinte, se van animando, 
se van haciendo, vas de algu
na manera animando a la gen
te para que se apunten, por
que una cofradía antigua 
como pueda ser la de Medina
celi o la del Cristo de los Doc
trinos, va pasando de padres a 
hijos, pero la nuestra es el día 
a día, y poco a poco se va 
aumentando", dijo el actual 
presidente de la cofradía. 

Domarco se hizo cargo de la 
presidencia hace ahora tres 
años. "Me animaron, me pre
senté con una junta, que estoy 
orgullosísima de ella, y la gen
te poco a poco se va apuntan
do". 

Entre las actividades realiza
das a lo largo del año por esta 
cofradía se encuentran las 
excursiones, una actividad 
que une mucho a todos los 
cofrades. "Las excursiones 
hacen mucho. La primera 
excursión que hicimos, hace 
casi un año, en la que fuimos 
a Albarracín, de los que íba
mos en el autobús éramos 20 
de la cofradía y 30 que no lo 
eran, pues de alguna manera 
a esos treinta y tantos los con
vences, y ahora el 90 por cien
to de los que vamos a las 
excursiones somos de la cofra
día", apuntó Domarco, para 
quien "salir en procesión o lle
var el Cristo en hombros, hay 
que sentirlo, eso no se hace 
porque sí". 

Domarco expresó su deseo 
para que todo salga bien en 
esta Semana Santa. "En pri
mer lugar que la Semana San
ta de Alcalá salga como todos 
creemos que se merece, y lue
go me imagino que cada cofra
día tirará un poco para lo 
suyo, pero yo les deseo a 
todas, a los que salen por pri
mera vez como la nueva cofra
día, a los que inauguran ban
da de trompetas y cornetas 
como pueda ser la de Medina
celi, y para nosotros desde 
luego, que la gente diga esta 
cofradía merece la pena apun
tarse a ella. A mí me gustaría 
que nos saliera bien a todos y 
que la gente se fuera a casa 
diciendo: esta Semana Santa 
de verdad que merece la pena, 
aunque no haya ido a Sevilla, a 
Zamora o Salamanca, me he 
quedado en Alcalá y he visto 
una Semana Santa digna de lo 
que representa Alcalá". 
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la Virgen estrenará también un manto procesional 

la col radia del Cristo de Medinaceli estrena 
banda de tambores v cornetas 
Las principales novedades de la Esclavitud de Nuestro Padre Jesús Nazareno de Medinaceli son 
la banda de tambores y cometas y el manto procesional para Maria Santísima de la Trinidad. Para 
el capataz de la cofradía, Manuel Gómez, no hay duda de que con éstas y todas las demás nove
dades previstas, la Semana Santa de este año va a ser la mejor de la historia en Alcalá. Espe
cialmente Manuel Gómez ve cumplido un sueño: "Llevo muchos años en la cofradía y mi mayor 
ilusión de siempre ha sido que tuviéramos una banda propia. Desde 1961 siempre he soñado con 
que la cofradía tuviera su banda. Diversas circunstancias no lo han hecho posible hasta ahora". 

Manuel Gómez explicó que Todos los viernes se le da cul- mente son larguísimas para 
la presencia de la banda pro- to a Nuestro Padre Jesús con venerar la imagen. Eso por no 
pia no repercutirá en la banda dos misas. Las colas habitual- hablar del primer viernes de 

marzo que celebramos la fies
ta de la cofradía". 

Manuel Gómez explicó que 
además de la banda, este año 
la Virgen estrena manto proce
sional: "Nosotros queremos ir 
preparando sus varales, su 
palio, su candeleria. Vamos a 
ir poco a poco porque ésta es 
una inversión de muchísimo 
dinero. Tenemos que dar gra
cias a los fieles, que nos están 
ayudando mucho por la devo
ción que hay a Nuestro Padre 
Jesús de Medinaceli". 

La cofradía tiene en estos 
momentos 1.600 esclavos, lo 
que la hace ser la más grande 
de la ciudad complutense: 
"Estamos muy contentos por
que la cofradía empezó con 
ocho esclavos siendo mi sue
gro, Gregario Casanova, uno 
de los fundadores, pero tam
bién estaba el señor Serrano 
como tesorero, Felipe Ropero 
Vaquero, Francisco Villaosla
da, Emilio Mayoral, etc. Gra
cias a ellos se creó en Alcalá la 
cofradía del Cristo de Medina
celi. Cuando vino la primera 
imagen fue en el año 1955. Yo 
me incorporé en 1961. Fui 
nombrado entonces capataz 
de la cofradía y máximo res
ponsable de la misma mien
tras la procesión está en las 
calles". 

El objetivo de la cofradía es 
superar año tras año lo reali
zado: "Nos caracterizamos por 
la sobriedad. Nosotros_ no 
vemos mal que las procesiones 
salgan en andas, nos parece 
muy bonito y lo aplaudimos, 
pero nosotros no vamos a 
hacerlo, no vamos a llevar 
nuestras imágenes en andas o 
con costaleros. El Cristo de 
Medinaceli no requiere andas, 
pero eso no quiere decir que 
no nos superemos e introduz
camos novedades". 

de tambores y cornetas de la 
peña El Quijote, que procesio
na habitualmente con la cofra
día: "La peña El Quijote es 
esclava de honor de nuestra 
cofradía y vamos a seguir con
tando con ella. Hay que tener 
en cuenta que somos una 
cofradía muy grande y las filas 
abarcan mucho espacio. Si la 
banda va delante de la proce
sión, detrás no se oye nada, y 
al contrario, si va detrás, por 
delante no se oye. Así es que 
van a ir una al principio y otra 
al final". La banda está forma
da por 32 personas, muchas 
de ellas niños que irán con el 
hábito de esclavos. 

la cofradía del Cristo de Medinaceli elige sobriedad a sus 1ennentes 

El capataz de la esclavitud 
aseguró que ésta viene desa
rrollando una actividad 
durante todo el año: "No nos 
circunscribimos sólo a cele
brar la Semana Santa, sino 
que realizamos una labor reli
giosa durante todo el año. 
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"la procesión es un acto religioso, no una tiesta" 
Zapatos v calcednas oscuros, talda por daba.io da la rodllla en al caso da las 
madñnas v no hablar con el Público, exigencias de la cotradía 

Las normas son estrictas 
para que los desfiles procesio
nales estén caracterizados por 
la sobriedad. La cofradía del 
Cristo de Medinaceli exige el 
mayor decoro y no deja de 
recordarlo año tras año, "aun
que nuestros esclavos acuden 
a nuestros actos con el mayor 
de los respetos", explicó el 
capataz, Manuel Gómez. 

Una norma básica es que los 
penitentes que desfilan con 
hábito y capirote lleven calza
do y calcetines negros. Está 
totalmente prohibido desfilar 
con zapatillas de deporte o con 
calcetines blancos. 

Con casi 400 penitentes que 
desfilan, el orden en la proce
sión tiene que ser absoluto. De 
ello se encarga el capataz: 
"Procuramos que las filas 
vayan en completo orden. No 
está permitido que los nazare
nos hablen con las personas 
que contemplan la procesión 
desde las aceras". Varios peni
tentes cierran el desfile por 
detrás de las autoridades, reli
giosas, civiles y militares. Con 
ello se garantiza el orden 
puesto que los nazarenos for
man un cordón que impide el 
paso de los fieles que van por 
detrás. 

Otra de las normas tiene que 
ver con las madrinas. La 
cofradía se caracteriza porque 
en sus procesiones sale un 
elevado número de madrinas 
vestidas de riguroso negro con 
mantilla española: "Nosotros 
les pedimos que lleven falda 
por debajo de las rodillas y a 
ser posible vestido largo. 
Mientras desfilan tienen que ir 
mirando al frente y no hacia 
las aceras, así como con rostro 
serio. Nuestra procesión es un 
acto religioso, no es una fiesta 
porque vamos acompañando 
con devoción a Nuestro 
Padre". 

PUERTA de Madrid 
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la cofradía se propone a medio o largo plazo sacar la imagen 
de un Descendimiento de la Cruz 

la Soledad es la primera imagen coronada de 
la Virgen aue sale en Semana Santa 
La gran novedad para la cofradía de la Virgen de la Soledad es que la Virgen sale por vez prime
ra coronada después de la celebración de la coronación canónica que tuvo lugar el día 30 de sep
tiembre de 2000. Es decir, que los alcalaínos tendrán la oportunidad de ver por primera vez en 
Semana Santa a la única imagen coronada oficialmente por el obispo. Manuel Ruiz Bolívar, 
teniente de hermano mayor y secretarlo primero de la cofradía reconoció que la Semana Santa 
de este año va a ser la mejor de la historia: "Donde· se va a notar más va a ser en las procesiones 
individuales. La procesión oficial va a ser mucho más complicada. Al ir este año tantas cofradí
as con costaleros y con andas la procesión oficial va a ser más complicado organizarla". 

Manuel Ruiz Bolívar dijo que proces1on esplendorosa al remos la bandera. Todos los 
la junta de cofradías ha traba- haber trece pasos en la calle". años como una tradición la 
jado mucho para intentar El secretario primero de la cofradía tiene que estrenar 
solucionar los problemas que cofradía explicó otra novedad algo en su procesión" . 
puedan presentarse y coordi- en su cofradía: 'Vamos a sacar La cofradía de la Soledad ya 
nar al máximo la labor de las por primera vez una bandera, piensa en el futuro para intro
cofradías : "A nosotros nos algo no muy visto en Alcalá. <lucir nuevos elementos: "Nos 
gustaría que se hiciera una Este año tenemos nuevas queda sustituir los candela
procesión oficial en la que reglas de la cofradía y uno de bros de cola. Es un proyecto 
saliéramos todas las cofradías los requisitos es tener bandera que tenemos para que haya 
y todos los pasos. El recorrido y estandarte. Este último no más luces de las que lleva 
sería m uy largo pero sería una va a poder estar pero sí saca- actualmente la carroza". 
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Otro de los proyectos queda 
a la espera de ver el futuro que 
va a tener la iglesia del con
vento de las Bernardas: 
"Nuestro deseo es hacer un 
retablo en nuestra capilla si es 
que nos quedamos aquí, por
que estamos en una incerti
dumbre". 

Sin embargo el principal 
proyecto de la cofradía a 
medio o largo plazo es sacar 
en procesión una nueva ima
gen de un Cristo: "Seria un 
paso que representará el des
cendimiento de la cruz". 

Manuel Ruiz Bolívar recono
ció también que la ayuda del 
ayuntamiento es insuficiente: 
"No se ve que se vuelquen 
como lo han hecho con el Car
naval o en otros actos que hay. 
No nos parece bien que a las 
cofradías nos tengan ubicados 
en la concejalia de Deportes y 
Festejos. Creo que deberíamos 
estar en otras áreas de ges
tión. Nosotros tenemos gastos 
muy importantes porque la 
banda de música nos la paga
mos nosotros, no la aporta el 
ayuntamiento. El concierto de 
marchas procesionales, que 
ofrecemos como un acto cultu
ral, y la salida de la banda en 
procesión nos cuesta 600.000 
pesetas". 

El presidente de la cofradía, 
Alfonso Muñoz, destacó el 
hecho de que la hermandad 
quiere este año facilitar a los 
minusválidos que asistan a la 
salida de la Virgen de su tem
plo: "Invitamos a ·todas las 
asociaciones de mirmsválidos 
de Alcalá, que van a tener un 
lugar preferente a la salida de 
la procesión y al concierto de 
marchas procesionales". 

Alfonso Muñoz manifestó 
que el trabajo de la junta de 
cofradías ha sido muy intenso: 
"Todos juntos hemos logrado 
hacer un programa muy digno 
que era algo a lo que aspirába
mos. Este año no ha salido la 
chapuza del año pasado. Por 
otra parte el cartel de la Sema
na Santa es el mejor de todos 
los que ha habido. Agradece
mos a la junta que hayan ele
gido nuestra imagen por su 
coronación. Estamos muy feli
ces". 

7 de abril de 2001 



La procesión de las seis de la madn1gada cambia su recorrido 
para que se incorporen los cánticos de las carmelitas del Corpus 

La cofradía del Cristo de la Agonía tiene 
560 cofrades, con más muieres que hombres 
Los responsables de la cofradía del Cristo de la Agonía creen que la Semana Santa de este año va 
a ser mucho mejor que las precedentes: "Llevamos trabajando desde el segundo domingo de sep
tiembre. Desde entonces nos hemos estado reuniendo periódicamente, se han nombrado comi
siones de trabajo, algo que otras veces no se ha hecho. Todo está perfectamente hilvanado y coor
dinado. Pensamos que va a ser una gran Semana Santa para Alcalá. Las cofradías estamos con la 
pretensión de subir esto hasta donde podamos y este año puede ser grande. Va a ser el año en el que 
daremos el toque definitivo de lo que puede ser la Semana Santa alcalaína. El año pasado la pro
cesión oficial fue excelente y este año vamos a ir en esa linea", dijo el tesorero, Ignacio Frutos. 

La cofradía tiene en la 
actualidad 560 miembros, en
tre los cuales hay una curiosi
dad porque ocurre algo que no 
es frecuente en las cofradías 
penitenciales: hay más muje
res que hombres; en total hay 
330 mujeres y 230 hombres. 
El presidente de la cofradía, 
José Antonio de la Torre, 

manifestó que con la proce
sión a las seis de la madruga
da del viernes santo se preten
de interiorizar el mensaje cris
tiano de la Semana Santa, es 
decir, de la muerte de Cristo. 
El tesorero habló en parecidos 
términos: "Las seis de la 
madrugada no es un horario 
de dar espectáculo en la calle. 

Nosotros vamos a hacer devo
ción porque es lo que se mere
ce la Semana Santa". 

Este año hay una novedad 
fundamental: el cambio de 
recorrido en la procesión para 
permitir que el desfile pase 
ante el convento de las carme
litas del Corpus Christi o de 
afuera, que serán quienes 
entonen sus cánticos desde 
dentro del monasterio. Ellas 
cubrirán el hueco dejado por 
las Bernardas con su marcha 
de Alcalá: 'Vamos a echarlas 
mucho de menos. Para cubrir 
su hueco nos pusimos en con
tacto con las carmelitas del 
Corpus Christi, que no pusie
ron ningún inconveniente en 
hacer sus cánticos al paso de 
la procesión. Además sabemos 
que cantan muy bien". El pre
sidente de la hermandad, José 
Antonio de la Torre, manifestó 
su agradecimiento a la congre
gación por las facilidades que 
dieron las carmelitas del Cor
pus Christi. Además de las 
religios~s de los conventos de 
Santa Ursula, de San Diego y 
de las carmelitas del Corpus 
Christi, desde cada uno de 
esos tres conventos, la poetisa 
mística Carmen Cerezo recita
rá composiciones poéticas 
propias realizadas sobre la 
pasión y muerte de Cristo: 
"Quiero también transmitir 
ese agradecimiento a Carmen 
Cerezo por su aportación. Sin 
ella nuestra procesión no seria 
la mísma. Además, este año 
los poemas son muy buenos". 
dijo José Antonio de la Torre. 

La junta de gobierno de la 
cofradía afirmó que a la proce
sión del Cristo de la Agonía se 
va por devoción: "Es dificil que 
alguien se encuentre la proce
sión por la calle cuando va 
dando un paseo, sino que se 
va expresamente a ella por la 
hora a la que se celebra. Es la 
procesión más genuina de los 
alcalaínos". 

La junta de gobierno comen
tó también otra novedad: "Este 
año los penitentes saldrán a 
las seis menos cinco de la 
madrugada a la calle, es decir, 
que no se hará como todos los 
años, que esperaban en la 
propia calle. Se vestirán en el 
interior de la iglesia y en el 
patio y saldrán vestidos desde 
el interior del templo del con
vento de Santa Úrsula". 

El tesorero de la cofradía 
aseguró que atrás quedó el 
mal recuerdo de la carpa en la 
que tuvo que permanecer 
guardado el paso procesional 
del Cristo de la Agonía. la Vir
gen y San Juan en una carpa 
junto a la Magistral Catedral, 
puesto que después de las 
obras en el templo la carroza 
no entraba: "Eso nos supone 
tener que montar nuestra 
carroza a las tres de la madru
gada en medio de la calle. 
Cuando terminamos la proce
sión a las ocho de la mañana 
desmontamos, nos llevamos la 
carroza y la volvemos a mon
tar para salir en la procesión 
oficial. Nos supone mucho 
más trabajo, pero las imáge
nes que tenemos no se mere
cen estar bajo una carpa y no 
van a volver a estar en la 
calle". 
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Con un acto litúrgico v una asamblea de cofrades 

la cofradía del Santo Entierro celebró su 
tiesta anual en el monasterio de las Claras 
La cofradía penitencial del Santo Entierro celebró el domingo día 1 de abril su fiesta anual. Esta 
fiesta consistió en un acto litúrgico que tuvo lugar en el monasterio de las Claras. La hermandad 
del Santo Entierro unió a las dos imágenes que venera, el Cristo yacente, que se encuentra en el 
convento de las dominicas, y la Virgen de los Dolores, que se encuentra en el monasterio de San
ta Clara: ''Unir en un acto a las dos imágenes lo hicimos con motivo de la celebración del cin
cuentenario de la refundación de la cofradía y entonces pensamos que era interesante hacerlo 
todos los años", explicó el presidente de la cofradía, José Luis Marón. 

Las dos impres•onantes imágenes del Santo Entierro estuvieron junto al altar. 
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Luis García Gutiérrez ofició 
el acto litúrgico. 

Diversas autoridades religio
sas, civiles y militares asistie
ron a la celebración del acto, 
entre quienes se encontraban 
representantes de la Guardia 
Civil y de la Brigada Paracai
dista, que son hermanos 
honorificas de la hermandad. 
En la celebración hubo repre
sentantes de las demás cofra
días penitenciales. 

Durante ese acto se realizó 
el relevo de hermano mayor. 
Se dio la circunstancia de que 
la hermana mayor saliente dio 
el relevó a la entrante siendo 
ambas consanguíneas: "Por 
primera vez en la historia se 
van a suceder dos hermanas, 
Esperanza Salcedo Domínguez 
es la saliente y la entrante es 
María del Carmen Salcedo 
Domínguez". 

Después del acto se bendije
ron los hábitos, se impusieron 
las nuevas medallas y se r~lP
bró una oración de compromi
so con la cofradía de todos los 
hermanos. A continuación se 
celebró la junta general ordi
naria en el salón de actos del 
centro municipal de salud. 
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La cofradía rescata a este personaje para su procesión del silencio 

El barandales saldrá de nuevo en el Santo Entierro 
La principal novedad que presentará la cofradía del Santo Entierro será la recuperación de la figu
ra del barandales, la persona que abrirá el cortejo procesional con una campana para pedir el 
silencio de la concurrencia para el paso del Cristo yacente y de la Virgen de los Dolores. La cofra
día del Santo Entierro, presidida por José Luis Marón, quiere incidir un año más en el silencio y 
en el dolor, en la sobriedad más castellana y complutense. 

J osé Luis Marón reconoció 
que en efecto este año la 
Semana Santa complutense 
puede ser la mejor de la histo
ria por la s novedades que se 
presentan: 'Todos los años se 
pretende que sea la mejor de 
la historia. Vamos a ver cómo 

queda este año porque la ver
dad es que desde la junta de 
cofradías se ha realizado 
mucho trabajo. Se ha puesto 
todo el empeño para que sea el 
mejor año. Va a haber algunas 
novedades en la procesión ofi
cial indicadas por el señor 
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la procesión 
del Silencia 

saldrá a las doce 
dela noche 

del Viernes Santa 
samas que va a quedar todo 
fenomenalmente". 

El presidente de la cofradía 
del Santo Entierro manifestó 
que las cofradías han trabaja
do con mucha coordinación 
este año: "Hay mucha tranqui
lidad y sosiego. Pensamos que 
la competencia leal es buena 
porque contribuye a dar 
esplendor. Efectivamente pen
samos que este año no ha 
habido ninguna tensión y eso 
es muy importante. Lo peor 
son los pequeños devaneos del 
ayuntamiento, los fallos de 
coordinación con el cartel y la 
tensión de nervios que esto 
origina, todo se ha desarrolla
do perfectamente". 

Marón añadió que la contri
bución económica del ayunta
miento es muy pequeña: "El 
dinero que dedica el ayunta
miento para eventos como el 
Carnaval es muy superior al 
que se da a la Semana Santa 
cuando ésta mueve mucha 
más gente. Y no tengo nada en 
contra del Carnaval. Pero está 
claro que la Semana Santa es 
un aliciente para el turismo y 
nos merecemos una ayuda un 
poco mayor para mejorar. Nos 
dicen que retirar los coches de 
las calles es muy costoso, pero 
la verdad es que al final no lle
gó ni a un millón de pesetas" . 

La cofradía tiene en la 
actualidad 403 miembros: 
"En cuanto a las novedades de 
este año vamos a recuperar un 
personaje típico de la Semana 
Santa castellana, el baranda
les, la persona que abría el 
paso en la procesión marcan
do el silencio del cortejo. El 
barandales va a ir vestido de 
blanco y de morado y llevará 
unas campanillas. Estamos 
ahorrando para aportar nove
dades para próximos años, 
como un manto nuevo para la 
Virgen, lo que implicará posi
blemente una modificación de 
la carroza. Estamos ahorran
do para ello. No podemos estar 
todos los años innovando 
cosas por la carencia de 
medios económicos que tene
mos". 

Además del barandales, sal
drán con su mismo traje quie
nes lleven la cruz de guía, los 
ciriales y los navetas: "Noso
tros ponemos todo nuestro 
empeño en que la procesión 
del Silencio salga bien porque 
es nuestro acto principal y 
culminante". 
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los principales líderes políticos se toman unos días de asueto por Semana Santa 

Entre procesiones v viaies a los lugares de origen 
Llega la Semana Santa y la posibilidad de disfrutar de unos días de asueto. Miles de alcalaínos 
disfrutarán de los desfiles procesionales que se celebrarán en Alcalá durante esos días, pero 
también serán muchos los que aprovechen esos días para viajar fuera de la ciudad compluten
se. La mayoría de ellos se desplazarán a sus lugares de origen pero cada vez hay más que rea
lizan un turismo de tipo cultural y religioso aprovechando estas fechas. Por lo que respecta a 
los lideres políticos complutenses hay división de opiniones sobre estos días de asueto. Barto
lomé González verá la Semana Santa de Alcalá pero por motivos de salud no saldrá en las pro
cesiones. Manuel Peinado y Luis Suárez viajarán a sus lugares de origen, Granada y Poyales del 
Hoyo (Ávila), y aseguran que no dejarán de trabajar en lo que se refiere a la gestión municipal. 

La espalda no permitirá 
a Bartolomé González 
salir en las procesiones 
Los problemas de espalda 

misma medida que todos los 
años: "Llevo diez años en el 
ayuntamiento y desde enton-

ces no he faltado a ni una sola 
de las procesiones que se han 
celebrado en la ciudad. Lo he 
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que tiene Bartolomé Gonzá
lez, por los que ha tenido que 
ser hospitalizado en varias 
ocasiones, no le permitirán 
salir en todas las procesiones 
como ha hecho habitualmen
te. Eso no significa, según el 
presidente local del PP. que 
no haya un apoyo y una pre
sencia de su partido en todos 
y cada uno de los desfiles pro- PARÍS vuelo i/v. +HOTEL .................................. desde 34.500 
cesionales: "Nosotros enten- . WNDRES vuelo i/v. + HOTEL .............. .. ..... ..... .. desde 35.900 
demos la Semana Santa no · · 
como un acto cultural. o fol
klórico, sino como un acto 
religioso. Como católicos que 
somos entendemos la Sema
na Santa como algo más que 
la mera procesión". Desde esa 
perspectiva, Bartolomé Gon
zález se refirió a que existe un 
compromiso personal y no 
exclusivamente político de 
cada uno de los concejales 
populares con la Semana 
Santa: "Somos representan
tes públicos de los alcalainos 
y muchos coinciden y com
parten ese sentimiento que 
nosotros tenemos con la 
Semana Santa. Por eso y por 
nuestras creencias nos senti
mos con gusto en la obliga
ción de participar en los actos 
que se celebran. En todos 
ellos, bien sean misas o pro
cesiones, va a haber presen
cia de concejales del PP". 

De todos modos, Bartolomé 
González no participará en la 
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hecho por creencia y conven
cimiento personal, pero este 
año mi situación personal es 
muy distinta. Sigo teniendo 
problemas de espalda y para 
mi realizar todas las procesio
nes es muy complicado y me 
puede producir graves da
ños". 

González aseguró que por 
prescripción facultativa se tie
ne que cuidar: 'Voy a intentar 
estar en todas las procesiones 
pero no voy a poder hacer el 
recorrido. En la que sí voy a 
participar como siempre es en 
la procesión oficial del Vier
nes Santo y creo que también 
lo haré en la del domingo de 
Ramos. En las otras iré a la 
salida, saludaré a las cofradí
as pero no podré hacer todo el 
recorrido. No puedo hacer 
otra cosa porque si hago 
todos los recorridos es seguro 
que al término de la Semana 
Santa tendré que volver a ser 
ingresado por el problema de 
hernia discal que tengo". 

Manuel Peinado 
se va a Granada 
·El alcalde, Manuel Peinado, 

tiene previsto viajar a Grana
da para reunirse con su fami
lia, especialmente consuma
dre: "Estaré fuera el lunes y el 
martes santos, de tal manera 
que ya estaré en Alcalá de 
regreso el miércoles Santo". 

La máxima autoridad alca
laina explicó que no tiene 
pensado visitar los desfiles 
procesionales granadinos: 
"Allí hay procesiones el lunes 
y el martes, así es que es posi
ble que me encuentre alguna 
por la calle. De todos modos 
mi objetivo no es ir a ver la 
Semana Santa de Granada, 
sino ver a mi familia". 

El alcalde recordó que el 
año pasado se marchó en los 
días claves de la Semana San
ta: "Este año me toca quedar
me en estos días para ir alter
nando. Lo que tengo muy cla
ro es que esos días en que no 
hay actividad en el ayunta-
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miento son buenos para ence
rrarse en el despacho revisan
do papeles". 

Peinado aseguró que asisti
rá a la procesión oficial del 
Viernes Santo como máxima 
autoridad: "En efecto, iré a la 
procesión más importante, y 
también participaré en otra 
procesión el Miércoles Santo, 
que posiblemente sea la del 
Cristo de la Esperanza y de 
los Trabajos. El año pasado 
recuerdo que estuve en la 
procesión del Cristo de la 
Columna, también en Miérco
les Santo". 

La conversión de 
la casa de los Casado 
en museo 
de Manuel Azaña 
El primer teniente de alcal

de y portavoz de IU no asisti
rá a procesiones de Semana 
Santa. Pasará los días de des
canso en su pueblo, Poyales 
del Hoyo (Ávila) , donde tiene 
previsto estudiar la manera 
de que se haga en la casa de 
los Casado el museo de Ma
nuel Azaña. Preguntado acer
ca de a qué procesión de la 
Semana Santa alcalaína asis
tirá, Suárez Machota contestó 
de la siguiente manera: "Eso 
forma parte de la esfera de mi 
intimidad. Esta Semana San
ta tengo que preparar varios 

Luis Suárez 

documentos de IU. quiero es
tudiar varias cuestiones que 
me ha transmitido el alcalde y 
ponerme al día en algún 
retraso que tengo pendiente". 

Concretamente el primer 
teniente de alcalde explicó 
que uno de los temas a los 
que hincará el diente durante 
los días de asueto será el plei
to planteado contra el ayunta
miento por haber invadido 
terrenos privados con el ver
tedero de residuos sólidos 
urbanos: "Tengo también 
pendiente la idea de llevar el 
museo del humor gráfico a la 
casa de los Lizana y voy a pre-

parar un esquema de lo que 
queremos que sea el museo 
de Azaña". 

Suárez Machota manifestó 
que el museo Azaña es una 
prioridad del actual gobierno 
municipal: "Ese museo es 
prioritario sobre cualquier 
otro museo porque forma par
te del programa del equipo de 
gobierno. En principio no ne
cesita grandes disposiciones 
presupuestarias. Además el 
museo de Manuel Azaña 
aporta un valor especifico a la 
ciudad de Alcalá con una 
atracción muy superior a la 
que pueda tener desde el 

punto de vista turistico otro 
tipo de museo. Alcalá es la 
ciudad idónea para un museo 
sobre Azaña, porque aquí 
nació, de aquí era su familia , 
aquí escribió, aquí dio confe
rencias y aquí hay partes de 
su legado. Azaña es el esta
dista de la historia contempo
ránea de España con el mejor 
bagaje". 

Para todo ello Suárez 
Machota se desplazará a su 
pueblo natal, Poyales del 
Hoyo, para trabajar con tran
quilidad durante unos días: 
"Desde un punto de vista per
sonal no soy miembro de la 
iglesia católica, por tanto, si 
tuviera que asistir a alguna 
procesión desde el punto de 
vista institucional, supongo 
que desde el departamento de 
Protocolo me lo dirian. Hasta 
ahora no me han dicho nada. 
A mi modo de entender las 
procesiones de Semana Santa 
tienen un significado religio
so; aunque sin duda tienen 
un valor tradicional y cultu
ral. En cuanto a su significa
do religioso lo respeto y en 
cuanto a manifestación tradi
cional y cultural tienen para 
mi otra visión del asunto. Yo 
me guío por el principio de la 
separación entre la iglesia y el 
estado. Nosotros tenemos un 
cargo político que no tiene un 
carácter religioso". 

~TOYOTA 

Si te gusta ir a tu aire 
tenemos un Toyota para ti. 

e:-.. -- 1.937.000 ptas.* 
A os1 ·--

Ven a probarlos a: 

MOTOR ARJONA 
concesionario Oficial ~TovoTA 

PUERTA de Madrid 

2.491.000 ptas.* www.toyota.es 

Avda. de la Constitución, 1 O - Tlf.: 91 675 37 37 - TORREJON DE ARDOZ 
el Madre de Dios, 4 - Tlf.: 91 881 84 40 - ALCALA DE HENARES 

7 de abril de 200, 



"José Macías contribuvó decisivamente hace trece años, en 
sus tiempos de conceial, al relanzamiento de la Semana Santa 

"A veces se me caen las lágrimas 
cuando veo algunas procesiones" 
El exconcejal socialista José Macias tiene el reconocimiento prácticamente unánime de haber 
sido uno de los mayores impulsores del auge que ha tenido la Semana Santa de Alcalá cuando en 
1988 se propuso desde el ayuntamiento despertar el interés de los alcalaínos y de muchos visi
tantes por la celebración de los desfiles procesionales.: "Aquello no fue fácil porque no faltaron 
reticencias incluso desde mis propios compañeros de partido". José Macias inició ese trabajo con 
la mirada puesta en c9nseguir que los acontecimientos despertaran una creciente expectación y 
que el resultado se mejorara año a año hasta conseguir que se considere a los desfiles procesio
nales de la Semana Santa de Alcalá como los mejores de la comunidad de Madrid. Hoy Macias no 
puede ocultar su emoción: "A veces se me caen las lágrimas cuando veo algunas procesiones". 

El socialista José Macias que nos lo tomamos muy en nos votan. Yo pensé que levan
recordó cómo en 1987 se puso serio. Cuando a partir de 1988 tar la Semana Santa era algo 
en contacto con las cofradías salió el Cristo de la Columna a muy bueno no sólo desde un 
que en esos momentos funcio- hombros de los jóvenes de las punto de vista religioso sino 
naban: "Recuerdo que hablé peñas quedó marcado el cami- también cultural". Para Mací
con Zacarías Bello, del Santo no que tenía que tomar la nue- as el objetivo era atraer el 
Entierro; con José Antonio de va Semana Santa de Alcalá". turismo por Semana Santa. 
la Torre, del Cristo de la Ago- Pero hasta llegar ahí no fue 
nía; con Alfonso Muñoz, de la . fácil: 'Yo creo que empecé a 
Virgen de la Soledad; con Car- tomar contacto con la Iglesia y 
los Pinilla, del Cristo de Medí- con las cofradías año y medio 
naceli, etc. Empezamos a tra- o dos años antes de celebrarse 
bajar juntos y logramos relan- la Semana Santa de 1988. No 
zar la Semana Santa con el fue fácil y de hecho hubo 
apoyo de la Iglesia". muchas reticencias incluso 

Macias no duda en señalar por parte de alguien del ayun
que el auténtico revulsivo para tamiento que estaba muy pró
la Semana Santa a partir de ximo a mí. Recuerdo cómo me 
1988 fueron las peñas festivas decía que un socialista no 
de la ciudad: "Yo me puse en podría pretender relanzar la 
contacto con ellos y les dije Semana Santa en Alcalá. Eso 
que crearan una cofradía. Al era algo atípico dentro del 
principio se rieron de mí por- socialismo. Yo tengo muy claro 
que no pensaban que eso fue- que por encima de la ideología 
ra a salir bien. Pero el caso es están las creencias y quienes 
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Macias contribuyó 
a crear 
una segunda cofradía 
Visto el éxito de la cofradía 

del Cristo de la Columna, for
mada por los jóvenes de las 
peñas, el entonces concejal de 
Festejos se embarcó en un 
nuevo proyecto, la salida en 
procesión de una nueva ima
gen, antesala ésta para formar 
una nueva cofradía: "Por aquel 
entonces yo visité el convento 
de las Claras y ellas no pusie
ron ningún obstáculo para 
que saliera en procesión el 
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Cristo crucificado que ellas 
tenían allí. Fue así como se 
hizo una carroza en el parque 
de Servicios y la imagen salió 
por primera vez en procesión. 
Ésa fue la antesala para crear
se una nueva cofradía, la del 
Cristo de la Esperanza y del 
Trabajo. Yo me puse en con
tacto con unos familiares para 
que ellos sacaran la imagen, 
mí sobrino, mi cuñada, etc. A 
partir de ahí se formalizó la 
cofradía. Ahora es muy impor
tante porque la actual junta 
de gobierno lo está haciendo 
muy bien y ha crecido mucho 
en los últimos años". 

Macias no oculta su emoción 
al ver la importancia que ha 
alcanzado la Semana Santa de 
Alcalá: "La verdad es que hay 
veces que se me saltan las 
lágrimas cuando veo pasar los 
pasos por las calles de Alcalá. 
Siento un orgullo inmenso al 
pensar que propicié esos con
tactos con las cofradías para 
relanzar nuestra Semana San
ta". 

Para el exconcejal de Feste
jos la celebración no puede 
estancarse: "A la Semana San
ta actual le falta que en la pro
cesión del domingo de Ramos 
salga la imagen del Cristo con 
la borriquilla, y que en la pro
cesión del domingo de Resu
rrección salga un Resucitado o 
un Sagrado Corazón de Jesús. 
Yo intenté hacer una Pasión 
en vivo en Alcalá porque pien
so que con todo ello se daría el 
aldabonazo, la culminación 
para una Semana Santa gran
diosa". 

Como las cofradías, el 
exconcejal Macias piensa que 
la actual aportación del ayun
tamiento es insuficiente: "Es 
algo ridículo si lo comparamos 
con otros eventos. En las 
ferias se gastan casi 100 millo
nes de pesetas y en ellas par
ticipan míles de personas. En 
el carnaval se gastaron casi 1 O 
míllones de pesetas y sólo par
ticiparon tres o cuatro míl per
sonas. Pero es que para la 
Semana Santa se gasta el 
ayuntamiento 3 millones de 
pesetas y vienen participando 
entre 90.000 y 100.000 perso
nas. Yo creo que ese dinero es 
ridículo y más teniendo en 
cuenta que vienen cientos de 
visitantes de fuera". 
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los coros de ambas universidades otrecieron un concieno en San lldelonso 
a lavar de los damnmcados de El Salvador 

Oxford v Alcalá, unidos por la música 
El Coro de la Universidad de Alcalá de Henares y el Exeter College Choir de la Universi
dad de Oxford se unieron el pasado martes 3 de abril en la capilla de San Ildefonso para 
ofrecer un concierto a beneficio de los damnificados por el terremoto de El Salvador. 

Una vez más la música ha 
querido mostrar su solidari
dad con una población que 
en estos momentos se en
cuentra en plena fase de re
cuperación tras varias aco
metidas de fuertes terremo
tos dentro de sus fronteras. 
En esta ocasión los coros de 
la Universidad de Alcalá y 
Oxford quisieron mostrar su 
apoyo con un concierto, que 
si bien tuvo la entrada gra
tuita, durante el mismo se 
realizó una cuestación entre 
los numerosos asistentes al 
acto para recaudar fondos 
que se destinarán a El Salva
dor, cuyo embajador en Es
paña finalmente no pudo 
asistir al acto por tener otros 
compromisos ineludibles. 

El Exeter College Choir 
puso de manifiesto en su ac
tuación la tradición de la mú
sica litúrgica de la Universi
dad de Oxford, que data del 
siglo XIII. En cada uno de 
sus conciertos, este coro , 
compuesto de unos veinte 
miembros, intenta resaltar la 

dimensión europea de la mú
sica interpretada normal
mente sin acompañamiento 
en las iglesias y catedrales de 
Inglaterra, y particularmente 
en las Capillas de los Cole
gios Mayores de estas presti
giosas universidades. El coro 
de la universidad de Oxford 
ha realizado diversas giras 
por Irlanda, Washington y 
Nueva York, y ha actuado en 
las capillas de las Catedrales 
de Wells, Guilford, Exeter y 
San Jorge, así como en el 
castillo de Windsor. Reciente
mente también ha participa
do en la grabación del último 
episodio del "Inspector Mor
se". cantando extracto del 
Réquiem de Faure, que han 
sido difundidos a nivel inter
nacional en CD. 

Por su parte, el Coro de la 
Universidad de Alcalá, fun
dado en el año 79 y dirigido 
actualmente por Amaro Gon
zález de Mesa, también ha re
alizado numerosas giras, en
tre las que destacan la de 
Hungria, Holanda, Francia, 

Taiwan, Italia, Alemania o 
Argentina. En mayo de este 
año el coro complutense via
jará a la ciudad portuguesa 
de Coimbra, donde cantará 
junto al Coro a capela da 
Universidade da Coimbra, y 
en julio realizará una gira por 
Praga (República Checa). 
Varsovia (Polonia) y Kaunas 
(Lituania). 

El programa, que tuvo pe
queñas variaciones con el ini
cialmente previsto, se com
puso de las siguientes piezas. 
El coro complutense, priillero 
en salir a escena, interpretó 
"A madre de Jesucristo" , una 
cántiga de Alfonso X, "Dur
me, durme", con arreglos de 
Yekezel Braun, "Hoy coma
mos y bebamos", de Juan del 
Ensina, 'Verbum Caro", un 
anónimo del s . XVI , y "La 
Chacona", anónimo del s . 
XVII. 

Por su parte, el coro inglés 
interpretó las siguientes pie
zas. "Cantate domino" de 
Monteverdi, "Misa para cua
tro voces" de Bird, "Remem-

ber not Oh Lord our offences" 
de Pureen, "My soul, there is 
a country" de Parry, "Bogoro
ditsye Dyevo" de Rachma
niov, "Sing joyfully" y "Lae
tentur caeli" de Bird, "Oh 
Lord, the maker" de Mundy, 
la "Misa Papal Marcelli", "The 
Reproaches" y "Beati quorum 
via" de Stanford, 'There is an 
old belief' de Pany, y "Ascen
dit Deus" de Philips. 

Para cerrar el acto ambos 
coros interpretaron a la par 
dos piezas, la criolla "Ojos 
Brujos de Gonzalo Roig, y 
"Now is the month ofmaying" 
de Thomas Morley. 
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Más de un 30% de las muieres mavores de 45 años sutren está enfermedad 

Programa de detección precoz de la 
osteonorosis en Alcalá de Henares 
El ayuntamiento de Alcalá de Henares, a través de la Concejalía de Ciudad Saludable y Alca
lá Farma, firmaron el pasado viernes 30 de marzo un convenio de colaboración para el 
desarrollo de actividades de promoción de la salud de la mujer y de la detección precoz de 
enfermedades. La primera actuación conjunta que se pondrá en práctica será el programa 
de "Detección Precoz de la Osteoporosis" que Alcalá Farma ha desarrollado, dirigido a 
mujeres de 45 a 65 años, y que ha demostrado su efectividad tras una exitosa experiencia 
piloto. Alcalá de Henares será la primera ciudad española en aplicar este programa. 

El ayuntamiento de Alcalá 
de Henares y los laboratorios 
Alcalá Farma ponen en mar
cha un programa de detec
ción precoz de la osteoporosis 
en la ciudad alcalaína, siendo 
ésta la primera localidad de la 
Comunidad de Madrid donde 
se aplicará este programa 
preventivo que va dirigido a 
mujeres entre 45 y 65 años de 
edad. El viernes 30 de marzo 
el alcalde de Alcalá, Manuel 
Peinado, y Gabriel Pérez Cue
vas, director comercial de 
Alcalá Farma, a través de la 
concejalía de Ciudad Saluda
ble, firmaron el convenio de 
colaboración para el desarro
llo de actividades de promo
ción de la salud de la mujer, 
detección del problema de 
descalcificación ósea median
te pruebas por densitómetro y 
difusión de normas prácticas 
para combatir este grave pro
blema. 

Mas de un 30% de las 
mujeres mayores de 45 años 
están afectadas por este 
problema 

La osteoporosis está califi
cada por los expertos como la 
epidemia silenciosa del pre
sente siglo debido al rápido 
envejecimiento progresivo de 
la población. Esto va a dar 
lugar al incremento de la 
osteoporosis en la población. 
En nuestro país se estima que 
más de un 30 por ciento de 
las mujeres mayores de 45 
años están afectadas por este 
problema. La mayoría de frac
turas óseas, y en particular 
las de cadera, tienen su ori
gen en la disminución de la 
masa ósea por descalcifi
cación. Gabriel Pérez Cuevas, 
director comercial de Alcalá 
Farma, explicó que la pérdida 
de masa ósea es gradual 
acentuándose con la meno
pausia: "No hay signos pre
vios o síntomas hasta que la 
enfermedad avanza, en la 
mayoría de los casos sólo se 
detecta si se ha producido 
una rotura. La única forma de 
luchar contra esta enferme
dad es mediante la preven
ción pe la misma y la detec
ción precoz. La prevención 
debe comenzar con una ali
mentación adecuada durante 
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Gabriel Pérez Cuevas, director comercial de Alcalá Farma, 
y Manuel Peinado Lorca, alcalde de Alcalá de Henares 

toda la vida, con ejercicio fisi
co y la toma de calcio y vita
mina Da través de la alimen-
tación". 

En España la padecen más 
de tres millones y medio de 
personas y afecta con 
mayor frecuencia a la mujer 

La osteoporosis es conocida 
vulgarmente como la 'descal
cificación de los huesos'. Es 
una enfermedad en la que los 

huesos pierden mucho calcio, 
se hacen más delgados y frá
giles, rompiéndose fácilmente 
y produciéndose fracturas 
ante pequeños traumatismos 
o esfuerzos. Esta enfermedad, 
junto a las enfermedades car
diovasculares y el cáncer, son 
las más frecuentes en la 
población, una de cada tres 
personas mayores de 65 años 
la padecen. En España la 
padecen más de tres millones 

Necesidades de calcio por 100 g. de alimento 
1 vaso de leche entera, desnatada o semi 
Queso Gruyere 
Queso manchego 
Queso blando 
Yogour entero o desnatado 
Habas o judías cocidas 
Berros 
Alcachofas - lechuga 
Tortilla - huevos 
Sardina 
Besugo 
Lenguado 
Pan blanco 

120-200 mg. 
1.000 mg. 

835mg. 
350-550 mg. 
120-150 mg. 

100 mg. 
190 mg. 

30-40 mg. 
50-100 mg. 

400mg. 
225mg. 
90mg. 

lOOmg. 

En general se aconseja tomar en cada comida 
un alimento rico en calcio 

Necesidades de calcio por día 
• Adolescencia 120 mg/ día 

• Adulto 800 mg/ día 
•Menopausia y vejez 1.500 mg. día. 
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y medio de personas y afecta 
con mayor frecuencia a la 
mujer porque tiene menos 
cantidad de hueso que el 
hombre. 

La edad, ser mujer, tener 
antecedentes familiares, lle
var una vida sedentaria y 
pobre en calcio, consumir 
alcohol, tabaco... son algu
nos de los factores de riesgo 

Los factores de riesgo que 
predisponen a la osteoporosis 
son la edad, a partir de los 
35-40 años se empieza a pro
ducir menos hueso y a perder 
más, por ello con el envejeci
miento hay más riesgo. El 
sexo femenino es el más afec
tado al tener menos cantidad 
de hueso y sufrir la menopau
sia, si la menopausia es antes 
de los 45 años hay mayor 
riesgo. Otros factores impor
tantes son los antecedentes 
familiares de padecer osteo
porosis o fracturas; el llevar 
una dieta pobre en calcio, 
leche y derivados, verduras, 
pescado; falta de ejercTcio, 
inmovilización; consumir 
alcohol, café, tabaco, conser
vantes, fármacos como corti
coides, antiepilépticos, anti
depresivos; padecer enferme
dades como diabetes, artritis 
reumatoide, hipertiroidismo, 
alteraciones graves del hígado 
o riñón. Otros factores que 
pueden influir son tener piel 
blanca, peso y talla bajos, no 
tener hijos ... 

"Es una prueba indolora 
que dura un par de minutos" 

Hasta hace unos años la 
osteoporosis se podía detectar 
por radiografias, pero cuando 
se detectaba el paciente ya 
había perdido más del 30% 
del hueso, y muchas veces se 
diagnosticaba al tener una 
fractura. En la actualidad se 
dispone de una técnica, la 
densitometrí.a ósea, que con
siste en medir la cantidad de 
hueso. Esta técnica no sólo 
permite detectar la osteoporo
sis sino que además indica el 
riesgo de fractura e incluso 
permite predecir la osteoporo
sis con varios años de ar'..~·1~_ 

ción. El director comercial de 
Alcalá Farma explicó que el 
densitómetro es un aparato 
pequeño en el que la mujer 
introduce el pie y a partir del 
calcáreo -hueso que se 
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encuentra en el pie- se deter
mina la masa ósea por ultra
sonido: "Es una prueba indo
lora que dura un par de 
minutos. Inmediatamente 
sale una gráfica del porcenta
je de masa ósea que ha perdi
do ese hueso. Cuando se fina
lice la prueba a la mujer se le 
darán los resultados y los 
consejos adecuados. Es una 
prueba cara, que no está 
financiada por la Seguridad 
Social, con lo cual lo que es la 
red de asistencia sanitaria no 
la suele hacer habitualmente, 
pero es un arma muy eficaz 
para la detección precoz de la 
osteoporosis. Una vez que se 
ha determinado la masa ósea 
se puede orientar a la mujer 
en cuanto a sus hábitos de 
alimentación, ejercicio fisico e 
incluso en el futuro indicar 
algún tratamiento farmacoló
gico" 

Las pruebas se tienen pre
vistas para la segunda quin
cena de mayo 

"Habría que calcular cuál es 
la población alcalaína de 
mujeres entre 45 y 65 años de 
edad. Nos imaginamos, por 
otras experiencias pilotos que 
hemos ido realizando en otros 
lugares de España, que el 
número rondará aproximada
mente entre 4.000 y 5.000 
pruebas. Las pruebas se rea-

Esquema de las posturas correctas e incorrectas para prevenir la osteoporosis 

lizarán en el Centro Municipal 
de Salud, que estará dotado 
de todos los medios técnicos y 
humanos para que cualquier 
mujer que quiera pueda reali-

CALENDARIO FISCAL 2001 
IMPUESTOS Y TASAS 

IMPUESTO SOBRE VEHÍCULOS 
DE TRACCIÓN MECÁNICA 

VADOS (PASO DE CARRUAJES) 

IMPUESTO SOBRE BIENES 
INMUEBLES 

IMPUESTO SOBRE 
ACTIVIDADES ECONÓMICAS 

AGUA, BASURA Y ALCANTARILLADO 
Primer trimestre 2001 

Segundo trimestre 2001 
Tercer trimestre 2001 
Cuarto trimestre 2001 

PERIODO 
DE COBRO 

Del 16/04/2001 al 20/06/2001 

Del 16/04/2001 al 20/06/2001 

Del 15/05/2001 al 31/07/2001 

Del 17/09/2001 al 20/11/2001 

Del 03/05/2001 al 05/07/2001 
Del 16/07/2001 al 20/09/2001 
Del 15/10/2001 al 20/1212001 
Del 15/01 /2002 al 20/03/2002 

Los sábados son días inhábiles a efectos exclusivos de 
pago (art. 76.2 del Reglamento General de Recaudación) e Invertir en tu ciudad es tu derecho 

Es tu Patrimonio Exano. Ayuntamiento 
ALCA!). DE HENARES 

Con cejalía d e 

Hacienda 
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zársela", comentó Gabriel 
Pérez Cuevas. 

"Está previsto que la cam
paña se realice en la segunda 
semana de mayo. Puntual-

mente informaremos a todos 
los interesados del horario y 
días en que se realizarán las 
pruebas" , concluyó Pérez 
Cuevas. 
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Una emosición iUnennte aue recorre los dUeremes centros 
de El cone Inglés de toda España 

la historia de la moda a través del papel 
El Centro Comercial Alcalá de Henares acoge desde el pasado viernes 30 de marzo 
una exposición muy especial en la que los complutenses podrán disfrutar de los más 
fabulosos vestidos de las diferentes épocas, confeccionados en papel de embalar por 
el artista Roberto Comas. La exposición "El papel de la moda a través de la histo
ria" estará expuesta en El Corte Inglés alcalaíno hasta el 21 de abril. 

Esta colección de vestidos 
realizados completamente en 
papel surgió de la necesidad 
de completar la decoración de 
un stand con el que participó 
El Corte Inglés en la pasada 
Feria Internacional de Turis
mo que se celebra en Madrid 
cada invierno. El resultado fue 
tan positivo que la dirección 
juzgó oportuno ampliar la 
colección y hacerla itinerante, 
con la particularidad de estre
nar una época, un nuevo 
modelo, en cada centro en el 
que se expone. 

"El papel de la moda a través 
de la historia" realiza un reco
rrido por la historia de las for
mas y tendencias de la vesti
menta femenina a través de 
los últimos 4.000 años. Desde 
el Egipto faraónico hasta fina
les del siglo XX, recreándose 
en la Grecia Clásica, el Impe
rio Bizantino o la sobriedad de 
la Corte Española del siglo 
XVII. 

La exposición en el centro 
alcalaíno fue inaugurada el 
pasado viernes 30 de marzo, 
con la presentación de una 
nueva muñeca, que aumenta 
así el número de la muestra a 
26 modelos de las distintas 
épocas. Al acto de inaugura
ción acudieron entre otros, las 
concejales del grupo popular 
Amparo Moriche y Mª Aurora 
Giralde. La muñeca presenta
da en el centro de la ciudad 
complutense representa la 
época correspondiente entre 
los años 1870 y 1890, época 
en la que el polisón cambió 
por completo la silueta feme
nina. 
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El autor de la exposición, 
Roberto Comas, explicó a 
PUERTA DE MADRID que 
para llegar a introducirte en 
esta afición "primero te tiene 
que gustar la moda, luego ser 
hábil, tener habilidad con las 
manos para cortar, pegar, y si 
has empezado desde pequeño 
a hacer construcciones de 
papel, lo mismo te haces un 
castillo, que una casa, que 
pegas soldados, de ahi viene, 
poco a poco. Y luego te vas 
complicando la vida, si te gus
ta la moda pues quieres hacer 
todo lo que ves por ahi, hacer
lo con tus manos, y qué medio 

más fácil que el papel". 
Según Comas, en una sema

na se puede confeccionar una 
muñeca. "Lo más dificil de 
esto es decidirte por un mode
lo, ¡hay tantos! Se podría 
hacer una exposición con una 
sola época, todas las muñecas 
podrian ser góticas o medieva
les, porque hay tema para 
hacer muchas, y entonces 
cuando te tienes que decidir 
por una, eso es lo complica
do". 

El material básico para la 
confección de los vestidos es el 
papel del embalar. "El material 
es papel de embalar, el papel 

Roberto Comas, autor de la 
exposición, junto al modelo pre
sentado en Alcalá de Henares 

moreno normal, que no sirve 
para nada, fijate todo lo que se 
puede hacer. Ésa es la base de 
la colección, luego nos servi
mos de papel vegetal para las 
transparencias, el papel de 
pastelería, el papel pinocho .. . ". 

La exposición ya ha recorri
do numerosos centros por 
toda España, Canarias, Zara
goza, Murcia, Vigo, Santiago 
de Compostela o Badajoz. Una 
vez finalizada la exposición en 
Alcalá de Henares, ésta se 
desplazará hasta Córdoba. "Lo 
bonito es que vamos incre
mentando en cada sitio. Aquí 
hemos estrenado la del Poli
són, y en Andalucía, allí quie
ren una andaluza, porque 
dicen que si no hay una anda
luza no pueden ponerla, así 
que haremos una flamenca, 
pero como una excepción, por
que me rompen el esquema. 
Yo quiero ir enriqueciendo la 
colección y que cada vez las 
épocas se lleven menos años. 
Empezamos llevándose 200 
años de unas a otras y ahora 
ya vamos consiguiendo que se 
vaya de 50 en 50", concluyó 
Roberto Comas. 
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cc.oo asegura que Tamavo sigue cobrando sueldo 
del avuntamiento complutense 

"El mando policial cuesta 2 millones 
al mes por un capricho del alcalde" 
La pérdida de confianza del alcalde. Manuel Peinado, en el subinspector de la Policía Local de 
Alcalá, Juan José Tamayo, a finales de diciembre sigue teniendo repercusiones económicas en el 
ayuntamiento complutense. El alcalde pidió a Tamayo que regresara al ayuntamiento de Madrid, 
en cuya Policía Municipal tiene plaza de oficial. Peinado argumentó que no confiaba en él para 
dirigir al cuerpo policial alcalaino. Pero mientras Tamayo espera a que le busquen destino en 
Madrid sigue cobrando del ayuntamiento complutense, oficialmente de vacaciones desde que se 
firmó el decreto por el cua) el sargento Jesús Asenjo asumió de manera provisional la jefatura a 
finales de diciembre, segúii explicó el representante de Comisiones Obreras en la Policía Local, 
Jesús Chillerón. Éste calculó que entre lo que cobra el gerente, Luis Soriano, lo que percibe el 
propio Tamayo y el aumento en la retribución a Asenjo, la jefatura policial cuesta al ayunta
miento casi dos millones de pesetas mensuales: ''Y todo esto por un capricho del alcalde", dice. 

Chillerón se preguntó 
cómo se puede pagar el 
sueldo al subinspector 
Tamayo "por un capricho 
del alcalde. Por las noticias 
que tenemos en CC.00., el 
ayuntamiento sigue pagan
do el sueldo al señor Tama
yo más la diferencia al jefe 
en funciones. Eso sólo 
suma una cantidad de 
900.000 pesetas al mes, 
pero si sumamos lo que 
cobra el gerente, Luis Soria
no, podemos decir que la 
jefatura de la Policía Local 
de Alcalá cuesta casi 2 
millones de pesetas men
suales". El representante de 
Comisiones Obreras se que
jó de lo costosa que es la 
jefatura policial: "Nosotros 
pensamos que el capricho 
del alcalde es demasiado 
caro y este ayuntamiento no 
se lo puede permitir. Cree
mos que debería cubrirse la 
jefatura, con Tamayo o con 
quien sea, o aclarar la 
situación de una vez, pero 
no se puede seguir dilapi
dando el dinero de esta 
manera". Chillerón añadió 
que tal dispendio contrasta 
con la escasez de medios 
materiales que hay en la 

Jesús Chillerón, representante de Comisiones Obreras 
en la Policía Local de Alcalá de Henares. 

Peinado pidi6 
al subinspector jefe 

que se marchara 
a Madrid, pero éste 

oficialmente 
está de vacaciones 

plantilla policial: "Sólo con 
lo gastado hasta ahora en 
Tamayo y en la diferencia 
que cobra el nuevo jefe des
de diciembre ya se podrían 
comprar dos coches nuevos 
para cubrir las necesidades 
que tiene Alcalá, y eso sin 
contar lo que cobra el 
gerente. ¿Hasta cuándo va 
a mantener el señor alcalde 
esta situación". 

Jesús Chillerón aseguró 
que la situación de Tamayo 
es curiosa: "A nosotros nos 
dicen en el ayuntamiento 
que oficialmente él sigue de 
vacaciones desde finales de 
diciembre porque está pen
diente de destino en 
Madrid. No sabemos a qué 
responde esto, si es un 
acuerdo encubierto entre el 
alcalde y el señor Tamayo. 
En cualquier caso nos pare
ce un capricho que no se 
puede mantener. Con el 
dinero que se ha gastado de 
esta manera se hubiera 
mejorado sustancialmente 
la escasez de medios que 
tiene la Policía Local. Si se 
suma lo que cobra el geren
te a lo que percibe Tamayo y 
la diferencia que cobra el 
sargento Asenjo por asumir 
en funciones la jefatura, es 
un gasto que casi llega a los 
2 millones de pesetas al 
mes, y encima no tenemos 
una jefatura clara porque 
en estos momentos la tiene 
un sargento en funciones. 
Nos parece una barbaridad 
y un capricho inasumible 
por un ayuntamiento como 
el de Alcalá". 

~fL. 
Hemos cumplida 30 añes Peluquería 

llStllldlles trl:IFllte ......._ 
r:J Goya, 2 -Alcalá de Henares 

Tif.: 91 889 00 42 - Fax: 91 882 72 22 

<R.§staurante ~inosa <!frece eJ(quisita caza: 

:Ja6a{í, <Venado, Ciervo 
y :Judiones con Perdiz. 

Jlt[emás de su e:{quisita carta con sus magníficos asados 
- Amplia gama de raciones en cafetería -

Parking público en e.e. ehampión: Horario de Almuerzo, excepto Domingo 
(El importe correrá a nuestro cargo). Información en el Restaurante. 
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:J-fermanas 
5l[ejancfre 

e/ Mayor, 11 - 1 º - Alcalá de Henares 
le olrece lo úldmo en peluqueria 

YA PUEDE usno LLEVAR: 
• Trenzas • Richis DESPUES 

• Mechones • Melena larga o corta 

EN EL DIA 
Y toda una técnica profesional en recogidos, mechas 

y uñas esculpidas en porcelana. 
Todo con materiales de importación. 

PRECIOS SIN COMPETENCIA 
Para más inlormación, llamar al Tll.: 91 889 28 56 
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~ VILLALBILLA•I ---------------------

.,-. Partido Popu~'!!, P-

En la foto, de izquierda a derecha: Enrique Alexander (consejería de 
sanidad de la CAM), Carmen García (comité ejecutivo PP Villalbilla), 
José Ignacio Echániz (consejero de sanidad de la CAM) y tres de los 
miembros del comité ejecutivo del PP de este municipio: M1 José 
Guerrero, Nora García y Ana Isabel Sánchez 

El conseiero de sanidad de la 
CAi visitó Villalbilla 
El pasado 14 de marzo, el consejero de sanidad de la Comu
nidad Autónoma de Madrid, José Ignacio Echániz Salgado, 
estuvo en Villlabilla. Invitado por el Partido Popular a cono
cer de forma somera el pueblo, el consejero recorrió los diver
sos centros de salud (el del casco, el de Zulema y el de Los 
Hueros), y terminó comiendo en un conocido restaurante. 

José Ignacio Echániz se 
mostró muy interesado por la 
problemática que presenta 
una localidad como Villalbilla, 
con varios núcleos urbanos 
muy distantes entre sí, lo que 
supone tener varios centros de 
salud o tener que desplazarse 
varios kilómetros pára ir al 
médico. 

El consejero recalcó también 

Consultado sobre la necesi
dad de ampliar la plantilla de 
médicos y los horarios de con
sulta, se reafirmó en que la 
única forma de conseguirlo es 
teniendo mayor número de 
tarjetas sanitarias, ya que en 
estos asuntos son las cifras 
las que mandan. 

Para el PP de Villalbilla 
-s~gún dice su comité ejecuti
vo- fue un placer contar por 
unas horas con el consejero de 
sanidad y poder trasladarle 
las inquietudes y problemas 
de todos los vecinos. 

le presentí la 1uía de la Industria 1 el Comercio de lllalbilla" 
El jueves día 29 de marzo se 

presentó la "Guía de la Indus
tria y el Comercio de Villalbi
lla". Al acto asistió una nutri
da y variada representación 
del sector empresarial de este 
pueblo que valoró muy positi
vamente esta iniciativa. El 
alcalde, Antonio Barahona, 
dijo que gracias esta guía, el 
ciudadano descubrirá los múl
tiples servicios que se prestan 

en el municipio y que muchos 
vecinos quizás desconocían. 
Ignacio Girón, concejal de 
Industria, que junto al alcalde 
presidia el acto, señaló que la 
guia se inscribe en los objeti
vos de promoción que desde el 
ayuntamiento se impulsan 
para apoyar el tejido socio
económico del municipio. El 
acto concluyó con un vino 
español. 

. la importanda de que· el mayor .· 
número ·de · vecinos <:;u en ten 
con la tarjeta saititaria adscri
ta a este municipio, puesto 
que ésa es la única forma de 
poder elevar peticiones ante 
cualquier órgano competente y 
contar con las cartas para 
conseguirlas (hay en Villalbilla 
un elevado número de resi
dentes no empadronados, lo 
que influye negativamente a la 
hora de solicitar y recibir ayu
das y subvenciones). 

La Guardia Civil deUene a tres ióvenes por el robo de un camión 

Durante la visita del Sr. 
Echániz se obtuvo un compro
miso personal de seguir el 
desarrollo del centro de salud 
de Los Hueros, de inminente 
construcción, así como la 
ampliación del consultorio del 
casco de Villalbilla. También 
confirmó que tendría mucho 
gusto en inaugurar el centro 
de Los Hueros en cuanto estu
viese finalizado. 
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Agentes de la Comandancia 
de la Guardia Civil de Madrid 
recibían un aviso de un vecino 
de la localidad de Los Hueros, 
en el que se alertaba del robo 
de un furgón, así como dónde 
se encontraban dos jóvenes 
que habían ayudado a sustra
er el vehículo, siendo éstos 
detenidos en el lugar del robo. 

Quedaba por detener al con
ductor, por lo que inmedia
tamente por efectivos de dife
rentes unidades de la Coman
dancia se montó un dispositi
vo de bloqueo de carreteras 

para interceptar al presunto 
ladrón, tras huir por la M-203 
con dirección a Mejorada del 
Campo. 

Tras un seguimiento del 
camión por parte de los agen
tes, así como por efectivos de 
Policía Local de San Fernando 
de Henares, los cuales presta
ron todo su apoyo en la deten
ción de los supuestos ladro
nes, fue detenido el conductor 
del vehículo en el interior del 
poblado conocido como "La 
Jungla" de Vicálvaro, cuando 
tras saltar en marcha del vehí-

culo, intentaba huir a pie por 
el poblado. 

Los detenidos son M.L.M., 
F.D.C. e l.S.N., de 22, 21 y 19 
años de edad respectivamente, 
a los cuales se les imputa la 
presunta comisión del robo de 
un furgón valorado en más de 
3 millones de pesetas. A los 
dos primeros detenidos les 
constan antecedentes policia
les. Se especula que el camión 
lo pensaban utilizar para car
gar mercancía robada, o que 
pensaban sustraer. 
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~ LOS 5Arn05 DE LA HUMOSA 

El alcalde elegido en iunio de 1999 dimitió por motivos de salud 

Javier lópez, nuevo alcalde 
de los Santos de la Humosa 
La corporación municipal de Los Santos de la Humosa decidió nombrar al concejal del PP, 
Javier López, nuevo alcalde de la localidad una vez que su antecesor, Francisco Moreno 
Castellanos, presentara la dimisión por motivos de salud. Javier López fue elegido alcalde 
con los cuatro votos de su grupo de concejales, el PP, frente a los tres votos de los conce
jales del PSOE. Al pleno asistió el coordinador de pueblos en la dirección regional del PP, 
Bartolomé González, acompañado por el secretario general del PP en Alcalá, Jesús Do
mínguez Picazo. Los dos transmitieron al nuevo alcalde el apoyo total del partido. 

Con la dimisión de Francis-
co Moreno quedaba vacante 
un puesto de concejal del PP 
que fue cubierto por el presi
dente del partido en Los San
tos de la Humosa, Valentin 
Martinez Montero. 

Javier López manifestó una 
vez elegido alcalde que llega al 
cargo con ilusión: "Aportaré la 
mayor honradez, sacrificio y 
transparencia en la gestión de 
mis tareas, desempeñándolas 
con el mayor interés en el bien 
de todos los ciudadanos". 

El PSOE decidió presentar 
candidata a la alcaldía a Teo
dora Sanz Gismero, número 2 
de la candidatura socialista 
en las elecciones municipales 
de 1999. La portavoz del 
PSOE en el ayuntamiento de 
Los Santos, Araceli Hernán
dez, manifestó a PUERTA DE 
MADRID que el pleno fue co
rriente: "Es ya normal y habi
tual que un pleno extraordi
nario sea convocado con ca
rácter de urgencia. Estamos 
acostumbrados porque últi
mamente todos los plenos son 
extraordinarios. Eso sí, se ha 
celebrado con la corrección 
que requiere un acto de este 
tipo". 

El nuevo alcalde manifestó a 
PUERTA DE MADRID que su 
principal objetivo es continuar 
con los proyectos con los que 
se presentó el PP a las eleccio
nes de 1999: 'Vamos a seguir 
adelante con esos proyectos 
que eran los que llevábamos 
en el programa electoral. Va-

En lugar del dimisionario 
Francisco Moreno tom6 posesión 

como nuevo conceial 
el presidente local del PP 

Javier López, nuevo alcalde de Los Santos de la Humosa, 
durante la lectura de su discurso de investidura. 

mos a intentar sacar todos los 
proyectos con la mejor ilusión 
y la mayor transparencia". 

El nuevo alcalde de Los San
tos de la Humosa tiene 40 
años de edad y es soltero. Su 
profesión es la de empresario 
en el sector de la hostelería. 

'Vivo en Los Santos de la Hu
mosa y hasta ahora era pri
mer teniente de alcalde. 
Cuando el alcalde se puso en
fermo asumí la alcaldía en 
funciones hasta ahora". 

EnCamarma 
de Esteruelas 

Obra pictórica 
sobre diez 
vagones · 

de ferrocarril 
la obra penenece 

a1arusta 
hispano-moldavo 

Arturo Marián llanos 
El próximo viernes, 6 

de abril, a partir de las 
8 de la tarde, tendrá lu
gar en el Centro Caña
da Real Galiana de 
Camarma de Esterne
las (Madrid) la presen
tación pública de la 
obra pictórica realizada 
sobre diez vagones de 
ferrocarril del artista 
hispano-moldavo Artu
ro Marián Llanos, así 
como una selección de 
su última obra en un 
antiguo vagón restau
rante rehabilitado como 
sala de arte por la Es
cuela -Taller Cañada 
Real 2000. 

Con este acto se da 
inicio a toda una serie 
de actividades artísti
cas y culturales alrede
dor de los 26 antiguos 
vagones de ferrocarril 
que constituyen el Al
bergue y Centro de Ini
ciativas Turísticas y 
Ambientales Cañada 
Real Galiana, una ini
ciativa promovida por el 
ayuntamiento de 
Camarma de Esterne
las y realizada a través 
de la Escuela -Taller. 

PERSIANAS EXTERIORES VELUX 
PARA VENTANAS DE TEJADO VELUX 

PUERTA de Madrid 

www.naturaloptics.com/refresca la Yista 

natural optlcs 
CEN'IRO ÓPllCO Al.CALA 

Arygel. 7 28807 AlcaU de l!tnam (llolidrid) 
T•I. 91 889 69 53 

E-mail· :a1cala9natur:tloptks com 

• Protección solar 
en verano 

• Oscurecimiento 

Su distribuidor: 

WIND.OWTHERMIK S.L. 

PUERTAS Y VENTANAS 
TERMOACÚSTICAS 

Puerta del Vado, 6 - Teléf.: 91 882 59 77 
Teléf. y Fax: 91 883 67 59 - ALCALÁ DE HENARES 

• Ahorro de energía 
en invierno 

•Seguridad 
• Aislamiento acústico 

VELUX; 
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sucesos 
El robo con indmidación se produjo en una merceña de Nueva Alcalá 

Atracó en una tienda cuanto estaba en ella la 
presidenta del distrito 
Los ladrones parece que ya no tienen consideración ni a la más alta autoridad que pueda haber 
en un distrito. O simplemente es que ni conocía a Magdalena Moreno, presidenta de la delega
ción del distrito IV además de concejala de Mujer y persona que dentro del equipo de gobierno 
municipal forma parte del núcleo más cercano al alcalde, Manuel Peinado. El caso es que días 
atrás se encontraba Magdalena Moreno realizando unas compras en una mercería de la calle 
Entrepeñas cuando supo muy de cerca lo que es la inseguridad ciudadana y se lo pudo explicar 
perfectamente a su compañero en el gobierno municipal y de sensibilidad dentro del PSOE, Fran-
cisco Collado, responsable del área de Seguridad Ciudadana. -

Cuando Magdalena Moreno 
se encontraba comprando en 
la mercería im.unpió un indi
viduo que, amenazando a todo 
el que allí se encontraba, se 
llevó la caja con el dinero que 
había en esos momentos. El 
suceso provocó el temor en la 
propietaria de la mercería y en 
la propia concejala de la Mujer 
y máxima autoridad que en 
esos momentos había en el 
distrito como presidenta de la 
delegación municipal cuya 
sede se encuentra a sólo unos 
metros del lugar donde se pro
dujo el atraco. 

PUERTA DE MADRID se 
puso en contacto con la conce- Magdalena Moreno 

jala Magdalena Moreno para 
que explicara lo ocurrido. Sin 
embargo ésta no quiso hacer 
declaraciones porque según 
explicó, la propietaria no 
había denunciado los hechos. 
Magdalena Moreno sólo 
comentó que cuando ella esta
ba en el establecimiento entró 
un individuo y se llevó la caja 
con el dinero. 

PUERTA DE MADRID se 
puso en contacto con la pro
pietaria del establecimiento, 
quien dijo que prefería no con
tar nada de lo ocurrido por
que, en efecto, no había pues
to denuncia, ya que tenía mie
do a que volviera a ocurrirle. 

Incendio en una vivienda de la calle Ferraz 

una ioven haliana, 
detenida en Azuqueca 

La Guardia Civil detuvo 
sobre la 1'40 horas del día 3 
de abril a Milena M, de 29 
años de edad y nacida en Ita
lia. Alertada la Guardia Civil 
de que en las inmediaciones 
de la estación de RENFE de 
Azuqueca había una joven que 
infundía sospechas entre los 
viandantes, los agentes se per
sonaron en dicho lugar, ante 
lo que la joven trató de ocul
tarse, aunque fue capturada. 
En el momento de su deten
ción portaba una mochila en 
cuyo interior había una radio
casete marca AR Systems, la 
carátula de otro más marca 
Blaupunkt, ficha técnica y 
permiso de circulación de una 
furgoneta Citroen C- 15 con 
matricula de Guadalajara que 
al parecer había sido abierta; 
un mechero, un kit manos 
libres de teléfono móvil y 
documentación. La Guardia 
Civil comprobó que también se 
hallaban abiertas las puertas 
de un Citroen Xantia con 
matrícula de Valladolid, en 
cuyo interior se encontró una 
caja portacarátula vacía de 
una radiocasete Blaupunkt. 

una maquina elevadora 
con pluma de siete 
metros quedó calcinada 

Incendia provocada 
en una empresa 

la única víctima monal tue un canario v los bomberos 
tUVieron que rescatar a tres perros v dos gatos 

can 8 millones en· dañas 
Sobre las 6'30 horas de la 

madrugada del día 1 del 
actual mes de abril se produjo 
un incendio en el interior de la 
empresa denominada Cons
trucciones Hergaf SA, domici
liada en la localidad de Argan
da del Rey. Este incendio fue 
provocado por autores desco
nocidos, los cuales entraron 
en las instalaciones de la 
empresa por una de las venta
nas, la cual había sido forza
da. Quedó calcinada una 
máquina elevadora con pluma 
de unos siete metros; el techo 
y las paredes de la oficina 
sufrieron importantes deterio
ros. Los daños producidos por 
el incendio se han valorado en 
unos ocho millones de pese
tas. El fuego quedó extinguido 
sobre las 8 horas y para sofo
carlo intervinieron dos dota
ciones de bomberos de Argan
da del Rey. 
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El miércoles 4 de abril se 
produjo un incendio en un 
piso situado en el número 16 
de la calle Ferraz, concreta
mente en el piso primero A. 
Ocurrió sobre las tres de la 
tarde y en esos momentos no 
se encontraba ninguna perso
na en el interior de la vivienda. 
En cambio desde el exterior se 
comprobaba que salía humo, 
por lo que inmediatamente se 
dio aviso a la Policía Local, a la 
Policía Nacional y a los bom
beros. 

El personal de extinción de 
incendios entró en el domicilio 
a través de la terraza exterior. 
Una vez dentro comprobaron 
que no había ninguna persona 
en el interior pero que por el 
contrario se encontraban tres 
perros y dos gatos, que fueron 
rescatados por los propios 
bomberos. Uno de los perros, 
que parecía encontrarse en 
mal estado, fue llevado a una 
clínica veterinaria. Los bombe
ros no pudieron hacer nada 
por salvar a un canario, que se 
encontraba en una jaula y que 

murió intoxicado por el humo 
que se produjo en el incendio. 

Según los bomberos el fuego 
se originó en un televisor, que 
cuando entraron en el piso se 
encontraba en el suelo destro
zado. Los bomberos no tuvie
ron que echar agua ya que el 
fuego se había extinguido por 

sí mismo, aunque sí tuvieron 
que ventilar la vivienda. Mien
tras tanto, los agentes policia
les avisaron a los propietarios 
de la vivienda, que según 
varios vecinos se encontraban 
trabajando en esos momentos 
en un establecimiento comer
cial cercano. 

Incendio en una nave de Pioz 
dedicada a la producción de setas 

Sobre las 14'15 horas del día 
2 de abril y por causas desco
nocidas se produjo un incen
dio en una nave industrial 
dedicada a la producción de 
setas de la denominación 
"Erni", situada junto al mar
gen derecho de la carretera 
CM-2004, dentro del término 
municipal de Pioz, resultando 
calcinados unos seiscientos 
metros cuadrados de la mis
ma. El fuego afectó a una ofi
cina, a un almacén de maqui
naria y a dos estancias donde 
se encontraban almacenadas 

pacas de setas. En las labores 
de extinción, que se dieron por 
concluidas sobre las 16 horas, 
participaron dos camiones de 
bomberos de Guadalajara y 
agentes de la Guardia Civil. 

RESIDENCIA 
3ª EDAD 

•11111 IUllLllDOU• 
• Económica • Familiar 
GUADAIAJARA - 949 / 29 04 88 
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sucesos 

la Policía intervino dos pisos uUHzados por la banda en Alcalá 

una red de inmigración ilegal se camufló 
como un grupo religioso 
La Brigada Provincial de Extranjería y Documentación a través de su grupo Il logró la desar
ticulación de una organización de carácter internacional dedicada a la inmigración ilegal. Lo 
curioso es que el grupo utilizaba como tapadera una organización religiosa denominada 'Igle
sia de Jesús sobre la tierra', que según diversas fuentes era completamente desconocida en 
Alcalá aunque se la supone próxima a las Iglesias Evangélicas, que tienen en todo el mundo 
cientos de grupos. Según la Policía la mencionada Iglesia de Jesús sobre la tierra desconocía 
por completo la utilización que de su nombre estaban haciendo los dos detenidos en Alcalá, 
los cuales se hacían pasar por máximos responsables de esta iglesia en España y en Bolivia. 

Según la jefatura superior 
de Policía, uno de los deteni
dos es Isaac Kabanga N.B., de 
55 años y auténtico cerebro de 
la organización. Al parecer no 
se trata de un desconocido en 
diversos círculos evangélicos 
de Torrejón de Ardoz, lugar 
donde han proliferado diver
sas sectas y grupos religiosos 
que han salido en algunos 
casos de las iglesias evangéli
cas. El otro detenido es el boli
viano Juan S., encargado de 
captar en su país, a través de 
los medios de comunicación , 
a bolivianos interesados en 
venir a trabajar a España. El 
mencionado Juan S. se entre
vistaba personalmente con 
cada uno de los interesados y 
les prometía regularizar su 
situación, además de conse
guírles un puesto de trabajo. 
Lo curioso es que les prometía 
que en ningún caso la remu
neración que tendrían en 
España bajarla de los 200 
dólares diarios, es decir, entre 
35.000 y 40.000 pesetas. 

Isaac Kabanga N. era el 
supuesto abogado que espera
ba en España la llegada de las 
victimas; también las docu
mentaba y las ponía en con
tacto con empresarios. 

Juan e Isaac Kabanga habí
an ideado un original plan 
para superar los distintos con
troles fronterizos ; hacían 
pasar a los inmigrantes por 
misioneros de la Iglesia de 
Jesús sobre la tierra. Era 
curioso que todos ellos lleva
ban una carta de invitación 
personal del máximo respon
sable en España de esta orga
nización religiosa, a la postre, 
Isaac Kabanga. Durante el tra
yecto eran acompañados por 
Juan S. hasta España. 

Investigación 
y detención 
En el registro efectuado en 

los domicilios que los deteni
dos tenían en Alcalá, uno en el 
número 89 de la Vía Complu
tense, en Pryc_onsa, y el otro 
en el número 39 de la calle 

PUERTA de Madrid 

José Maria Pemán, en El 
Ensanche, se encontraron 36 
pasaportes originales de dis
tintos países, impresos falsifi-

cados de solicitudes de permi
so de trabajo y residencia 
españoles, exenciones de visa
do y cartas de invitación fu-
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madas por los acusados, foto
grafias, etc. 

De un primer estudio de la 
documentación incautada los 
agentes han estimado que con 
este método engañaron a un 
mínimo de 70 inmigrantes. 
Cada uno de ellos habría 
pagado a la organización can
tidades que oscilan entre las 
350.000 y las 400.000 pese
tas, es decír, una auténtica 
fortuna. El delito es de estafa. 

Pero no era eso lo peor. Al 
llegar a España las victimas se 
encontraban totalmente 
desamparadas, sin documen
tación válida ni el puesto de 
trabajo prometido. El sueño 
para ellos se empezó a conver
tir en pesadilla. 

Isaac Kabanga tiene dos 
antecedentes por robo mien
tras que a Juan S. no le cons
tan antecedentes en España. 
El arresto de ambos indivi
duos se produjo el jueves 29 
de marzo siendo puestos a dis
posición judicial una vez que 
se realizaron las diligencias 
policiales. 

De la droga 
a la inmigración 
El temor a las sectas es evi

dente, está cada vez más acen
tuado y la Iglesia católica no 
oculta que tiene a personas 
dispuestas a denunciar cual
quier anomalia que se encuen
tre. En España existe libertad 
de culto, por lo que es al 
detectarse cualquier irregula
ridad cuando se pone en cono
cimiento de la Policía. Las sec
tas sobre todo buscan implan
tar su influencia en los secto
res más desfavorecidos de la 
sociedad. Al ser muchos y no 
tener frecuentemente un alto 
nivel intelectual no es dificil 
encontrar recursos econó
micos más por la suma de vic
timas que por las cantidades 
que pueda tener cada uno de 
ellos. 

Hace algunos años fueron 
sectas las que encontraron en 
el mundo de la drogadicción la 
mejor manera de crecer en 
número pero de aumentar la 
cartera. Nadie oculta que el 
mundo de los drogadictos era 
un excepcional mercadeo y no 
dejaron de proliferar los gru
pos de desintoxicación, que a 
veces más que esto no hacían 
más que explotar laboralmen
te a los toxicómanos, lavarles 
el cerebro e incluso estafar a 
sus familias . Sin embargo en 
algunos casos los resultados 
de desintoxicación eran muy 
dudosos. 

Ahora las sectas encuentran 
entre los inmigrantes otro 
inmejorable escenario en el 
que moverse. 
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sucesos 
Presuntamente, había intentado llevarse algo de una tienda 
propiedad de ciudadanos chinos situada en Reves Católicos 

Fueasanado 
por ues jóvenes en las 
inmediaciones de Una muier resultó herida al ser expulsada 

de un establecimiento 
la plaza de la Juventud 

Agredieron a un h1mbre 
v le robaron el rel1i 
cuand1 paseaba 

Aduio que estaba embarazada de dos meses v había empezado 
a sangrar v toe llevada al hospital por la policía 

Ocurrió el pasado martes día 
3 de abril sobre las nueve de la 
noche en una tienda de "Todo 
a cien" situada en la avenida 
de Reyes Católicos, próxima a 
las galerias Santa Teresa. Allí 
fue requerida la presencia 
policial por varios vecinos, ya 
que una mujer había sido 
agredida por ciudadanos chi
nos. Sin embargo, al parecer 
esta información no era cierta 
y según otra versión las mujer 
presuntamente intentaba lle
varse algún producto de la 
tienda y fue expulsdada por 
los propietarios y sacada del 
establecimiento. Al salir se 
quedó en la puerta sentada 
quejándose de la cabeza y de 
que había sido agredida. Tam
bién adujo que estaba emba
razada de unos dos meses y 
como consecuencia de la agre
sión había comenzado a san
grar y se encontraba mal. 

A consecuencia de todo esto 
se formó en las inmediaciones 
un gran revuelo de personas 
que se quejaban sobre todo de 

Prendieran fuego a un 
somier va dos neumádcos 
sollre la vía lénea 

e. del trel quedí 
i1tenu11id111r el i1ce1dio 

Ocurrió el pasado martes, 
día 3 de abril, sobre las 21'40 
horas, en el kilómetro 44'500 
de la vía férrea Madrid-Barce
lona, en el término municipal 
de Azuqueca de Henares, don
de personas hasta el momento 
desconocidas prendieron fue
go a dos neumáticos y a un 
somier que habían colocado 
sobre la vía férrea. 

El incendio fue sofocado por 
agentes de la Guardia Civil y el 
material fue retirado de la vía 
a las 21 '55 horas. El fuego 
interrumpió el paso del tren 
número 17242. Usuarios de 
dicho tren observaron a dos 
personas que se alej aban 
corriendo del lugar de los 
hechos. 

7 de abril de 200t 

El incidente produjo un gran revuelo entre los vecinos. 

la tardanza de la ambulancia hospital. Por su parte, los ciu
en llegar. Al final, como la dadanos chinos optaron por 
ambulancia no llegó, los agen- cerrar la puerta de su estable
tes de policía optaron por cimiento sin hacer comentario 
trasladarla ellos mismos al alguno. 

frele a la Isla 
Ocurrió el miércoles último, 

día 4 de abril, sobre las 16'30 
horas. Un hombre que pasea
ba por las inmediaciones de la 
plaza de la Juventud, frente a 
la ahora tan de actualidad Isla 
del Colegio, fue asaltado por 
tres individuos jóvenes que le 
robaron el reloj marca Cassio 
que portaba -la víctima no lle
vaba dinero-. Entre los tres 
atacantes lo golpearon, lo tira
ron al suelo y le rompieron la 
camisa. 

La víctima del ataque fue 
auxiliada por otro viandante, 
que llamó a la policía, concre
tamente al 112, teléfono para 
emergencias. Los policías tras
ladaron al agredido al Centro 
de Salud, donde fue curado, y 
posteriormente cursó la p~rti
nente denuncia, en la que se 
hace constar que los agresores 
fueron tres individuos muy 
jóvenes, uno de ellos vestido 
con ropas de color marrón. 

la droga le produjo un edema pulmonar aue lo llevó a la muene 

un ioven murió de sobredosis de heroína en Don Juan 1 
Un joven de 24 años de edad que responde a las iniciales de Pedro Alfonso J.V. fue encontrado 
muerto en una vivienda de la calle Don Juan 1 donde se encontraba con algunos amigos. Los 
hechos ocurrieron en la noche del jueves 29 de marzo y el fallecimiento le sobrevino por un ede
ma pulmonar a consecuencia de una posible sobredosis de droga. El joven era muy conocido entre 
los clientes de salas de fiestas por haber sido camarero en algunos locales. Pedro Alfonso J.V. era 
muy conocido y muchos empresarios del sector le reconocían su profesionalidad como camarero. 

Sin embargo, eran al parecer 
también conocidos sus proble
mas con las drogas. Al parecer 
era consumidor de cocaína y 
había estado incluso en algu
na clínica de desintoxicación. 
Pero el jueves 29 de marzo 
estaba al parecer celebrando 
en la calle Don Juan 1 una 
fiesta, según explicaron fuen
tes policiales. 

Unas versiones comentaron 
que la muerte pudo producír
sela la pureza de la droga. 
pero otras establecieron que 
pudo haber un error y consu
mir heroína en lugar de cocaí
na. La realidad es que la droga 
le produjo un edema pulmo
nar que le produjo la muerte 

poco antes de las 22'30 horas 
del jueves 29 de marzo. 

Al lugar de los hechos, en la 
calle Don Juan 1, acudieron 
efectivos de Policía Local y de 
Policía Nacional. Una vez de
terminado que el joven había 
fallecido, se pidió autorizacion 
al juzgado de guardia para· el 

levantamiento del cadáver y 
su traslado al cementerio jar
din, donde se le hizo la autop
sia y fue enterrado. 

Según confirmaron a PUER
TA DE MADRID fuentes de la 
policía, el mencionado Pedro 
Alfonso J .V. era hijo de un 
funcionario policial de Madrid. 

Robo de herramientas en una empresa 
Durante la madrugada del 

día 30 de marzo fue cometido 
un robo en la empresa deno
minada Viher Centro SA, 
s ituada en la localidad de 
Arganda del Rey. Los autores 
del hecho entraron en la nave 

rompiendo la puerta b? ... ::;P -
lante de la zona trasera. Una 
vez en el interior, rompieron 
las alarmas y sustrajeron 
herramientas de trabajo de 
gran precisión que han sido 
valoradas en 831.000 pesetas. 

PUERTA de Madrid 
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sucesos 
Los asaltantes llegaron tarde porque minutos antes 
había sido reurado el dinero de la recaudación de la empresa 

una banda de cinco sudamericanos, 
)tnarecer colombianos, 
sembró el terror en los Hueros 
Terror padecieron varios trabajadores de la empresa AMINSA. situada en el polígono industrial de 
Los Hueros, en el término municipal de Villalbilla, y dedicada a almacenamiento y venta de jamo
nes y embutidos, cuando a la salida del trabajo fueron asaltados con pistolas y escopetas por cin
co individuos, al parecer sudamericanos, que los ataron y amordazaron exigiéndoles el dinero y 
amenazándolos de muerte con grandes voces, efectuando un disparo al aire e hiriendo a un tra
bajador. Los asaltantes querían el dinero que ellos sospechaban que había, una cantidad elevada 
que por una diferencia de minutos no consiguieron llevarse. Los trabajadores amenazados con las 
armas se vieron obligados a entregarles el dinero que llevaban en los bolsillos, 35.000 pesetas. 

Sobre las 8 de la tarde del 
lunes día 2 de abril, cuando 
varios trabajadores de lamen
cionada empresa esperaban a 
la puerta de la misma a que 
salieran el resto de los opera
rios que se estaban cambian
do, aparcó una furgoneta de la 
marca Cluysler, de la cual 
salieron cinco personas de 
entre 35 y 40 años de edad 

que, después de exhibir armas 
de fuego, concretamente dos 
pistolas y dos escopetas, y 
realizar con una de las pisto
las un disparo al aire, los inti
midaron obligándolos a entrar 
en la nave, y todos los opera
rios que en ese momento se 
encontraban en la empresa 
fueron llevados a las depen
dencias dedicadas a oficinas, 

donde los tiraron al suelo y les 
ataron manos y pies con cinta 
adhesiva al tiempo que les gri
taban amenazándolos de 
muerte para que les dieran el 
dinero. Uno de los trabajado
res que replicó diendo que el 
dinero ya no estaba allí recibió 
un fuerte golpe en la cabeza 
con la culata de una de las 
pistolas. 

Annades cen des 
Plstelas 1 des 

esce1etas, ataren 
de 11es 1 manes 
a les em11eades, 
une de les cuales 

resun6 herido 
Los asaltantes sólo lograron 

llevarse cuatro teléfonos móvi
les y el dinero que los trabaja
dores llevaban. No sustrajeron 
más dinero porque la recauda
ción de la empresa había sido 
trasladada minutos antes . 
Esto da que pensar, puesto 
que queda claro que la banda 
de atracadores no iba desca
minada en su plan y debía de 
tener información al respecto, 
pues por una diferencia de 
sólo minutos no lograron un 
botín más elevado. 

Este atraco ha causado un 
temor lógico en el polígono 
industrial de Los Hueros y en 
los de la zona en general, por 
la cantidad de armas emplea
das en el robo, cuatro en total, 
y por la agresividad mostrada 
por los ladrones. 
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la Asociación de Veteranos Paracaidistas de la Comunidad de 
Madrid se reunió en la ciudad complutense 

"Nosotros estamos sentimentalmente 
ligados a la Brigada Paracaidista" 
La Asociación de Veteranos Paracaidistas de la Comunidad de Madrid se reunió el pasado lunes 2 de abril 
en el Centro Militar Deportivo y Cultural ''Miguel de Cervantes'', situado junto a la Brigada Paracaidista, 
a la que están "sentimentalmente ligados", dada su condición en su gran mayoría de soldados ya retirados 
o aun en activo. Entre los asistentes a la reunión se encontraba el fundador de la asociación, el general Pallás. 

La Asociación de Veteranos 
Paracaidistas de la Comunidad 
de Madrid está formada casi en 
un cincuenta por ciento por 
miembros residentes 'en la ciu
dad complutense, por lo que 
uno de los puntos a tratar en la 
reunión del pasado lunes fue el 
organizar un grupo de trabajo 
en Alcalá de Henares con un 
representante al frente para 
comenzar a trabajar con Madrid 
en los diferentes proyectos de la 
Asociación. "El orden del día 
principalmente es constituir una 
equipo de trabajo en Alcalá de 
Henares, al lado de la Brigada, 
que es lo que reúne todo el 
cogollo de nuestros sentimien
tos'', explicó José de la Maco
rra, presidente de la asociación. 
Una asociación en la que para 
ser miembro hay que cumplir 
una condición principal. "La 
condición sine qua non de per
tenencia a la asociación es 
haber hecho el curso de paracai
dista militar en la escuela Mén
dez Parada en Murcia, y enton
ces con ello se tiene derecho a 
voz y a voto en la asociación. 
Luego también hay un montón 
de simpatizantes, que por algu
na de las actividades que esta
mos teniendo independiente
mente de por la sintonía que 
hay con nuestros paradigmas de 
sentir de la bandera y fa patria, 
nuestras canciones y nuestro 
mundillo de soldado, hay 
mucha gente que le gusta nues
tros actos de senderismo y para
caidismo, porque tenemos lo 
que es un club de paracaidismo 
exclusivamente nuestro". 

La Federación Nacional de 
Asociaciones de Veteranos 
Paracaidistas de España, federa
ción que unifica a todas las aso
ciaciones provinciales del terri
torio español, cuenta en la 
actualidad con un potencial de 
unos diez mil asociados. 

Sin lugar a dudas, los lazos de 
unión entre la asociación para
caidista y la BRIPAC, son innu
merables. "Nosotros estamos 
sentimentalmente ligados a la 
Brigada Paracaidista, pero diga
mos el ser, somos veteranos 
paracaidistas, y para ser vetera
nos paracaidistas hay que pasar 
por la Brigada Paracaidista. 
Hay otros paracaidistas en el 
mundo, que son los civiles, que 
no necesariamente tienen que 
pasar por ahí", comentó de la 
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Veteranos paracaidistas se reunieron en Alcalá. 

Macorra, para quien "indepen
dientemente de que la aso
ciación es un club deportivo, y 
que el paracaidismo está consi
derado como un deporte, hay 
otros prismas que dicen que es 
un transporte, porque el 90 por 
ciento de nuestro sentimiento 
por la brigada es nuestra condi
ción militar, y el paracaidismo 
es una de las funciones que se 
desarrollan alü. Hay unos códi
gos en la Brigada Paracaidista 
que se nos han quedado en el 
cuerpo y en el alma, que son los 
que a nosotros nos dan el tirón 
del corazón". 

A pesar de todo, el presidente 
reconoció que el miedo existe a 
la hora de tirarse en paracaídas. 
"Tengo que decir que el miedo 
existe. El valor a cada uno nos 
asiste en un momento. Desde 
que te plantas el paracaídas, te 
subes en el avión, y te dan la 
palmada en la espalda, cada uno 
tiene su miedo particular a las 
cosas, lo que pasa es que hay un 
sentimiento de compromiso 
para algunos, que con eso es 
suficiente para saltar". 

Participar en la presentación 
del Madrid Olímpico 
El presidente de la asociación 

quiso dar una primicia a PUER
TA DE MADRID: "Estuvimos 
con el alcalde de Madrid a pre
sentarle nuestros respetos y, 
para la presentación del Madrid 
Olímpico, nos invitó si quería
mos a ejecutar algún salto para
caidista, y como nosotros 
somos muy pro-Madrid, y muy 
pro-Madrid oümpico, estamos 
gestando de alguna forma una 
colaboración, porque nosotros 
tenemos nuestras edades y 
nuestros compromisos; lo que sí 
que podríamos hacer es de guía 
organizador. Vamos a intentar 
diseñar un programa para ver si 
encaja dentro de las expectati
vas del Madrid Olímpico". 

La asociación estaría encanta
da con participar en una inaugu
ración de juegos olímpicos. "No 
sé qué está en la cabeza de la 
organización, pero si que podrí
amos dar mucho colorido, y a 
nosotros nos gustaría mucho". 

José de la Macorra 

Las actividades de la aso
ciación a lo largo del año se 
centran principalmente en sali
das al aire libre, aunque están 
intentado "programar dentro de 
poco trabajos tangibles para 
nosotros, que no sólo sea reu
nimos, sino también alguna 
función social, lo que pasa es 
que para eso tiene que estar 
todo el mundo de acuerdo. Ya el 
año pasado hemos tenido bas
tantes actividades de senderis
mo, porque aquí todo el mundo 
es especialista en orientación, 
supervivencia, lo que ha estado 
haciendo en el mundo militar es 
trasladable ahora en esta n"ºeva 
forma del deporte, que es el 
mundo de la montaña". 

Unas actividades en las que 
siempre van acompañados por 
sus familias y simpatizantes. 
"Sacamos a nuestras mujeres, a 
nuestros hijos, a nuestros sim
patizantes, y la verdad es que 
funciona muy bien, y lo que 
queríamos de alguna forma era 
traerlo hacia Alcalá. Nosotros 
ahora todos los diseños de sen
derismo pasan por Alcalá, el 
autobús nos recoge en nuestro 
cuartel, en el que estamos insta
lados en Madrid, paramos en 
Alcalá, recogemos a la gente 
que se haya apuntado y nos la 
llevamos al monte". 

En definitiva, una asociación 
en la que perduran los valores 
de la Brigada Paracaidista. 
"Nosotros en la Brigada Para
caidista, tenemos un dicho de 
que somos el mejor soldado de 
la patria, y hasta ahora nadie ha 
dicho que no, somos los prime
ros que saltamos y somos los 
primeros que vamos a donde 
haya que defender los intereses 
de España. Entonces hay un gen 
de soldado muy importante que 
sigue vivo en los veter~ : .. Y , 

estén o no en función, y les va 
la marcha, necesitan fundirse 
con la naturaleza, necesitan dar
le al cuerpo lo que le han estado 
dando durante tanto tiempo", 
concluyó de la Macorra. 
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Taekwondo 
cerca de mil personas se congregaron en el pabellón del campus universttaño 

El gimnasio Miguel de Cervales se vistió de tiesta 
El pasado sábado día 31 de marzo se celebró en el pabellón del campus universitario 
la "VI Gala Aniversario del Gimnasio Miguel de Cervantes" en la que cerca de tres
cientos deportistas hicieron las delicias del numeroso público asistente. 

La jornada empezó con un 
campeonato de taekwondo 
por equipos en el que se 
enfrentaron el gimnasio anfi
trión, el Miguel de Cervantes, 
con el gimnasio invitado, el 
Alcalá 2000. Rompieron el 
fuego Rubén Luengo y 
Miguel Juncal resultando 
ganador el competidor cer
vantino por un apretado 3 a 
2 , en una decisión arbitral 
bastante discutida. El 
segundo combate lo disputa
ron Sergio López, del Miguel 
de Cervantes, y Julio, del 
Alcalá 2000. Sergio, reciente
mente proclamado campeón 
de Madrid cadete, hizo un 
combate soberbio imponién
dose con un contundente 9 a 
2. 

En la categoría de - 70 kg., 
se impuso Carlos González, 
del Alcalá 2000, después de 
que Eduardo Morales, sub
campeón de Madrid junior, 
tuviera que abandonar el 
espectacular combate que 
estaba realizando debido a 
un inoportuno esguince de 
rodilla. 

En la categoría de - 75 kg., 
Javier Pérez, del Miguel de 
Cervantes, hizo valer su 
experiencia y se impuso con 
claridad a Álex, con un tan
teo de 5 a 2. Por último, en la 
c;ategoría de + 75 kg, Miguel 
Angel Muñoz se impuso a 
Manuel Morales en un com
bate igualadísimo que tuvo 
en vilo a todo el público 
asistente. 

El resultado final fue pues 
un 4 a 1 a favor del Miguel de 
Cervantes, que se proclamó 
campeón ante un dignísimo 
rival. 

Después del campeonato 
empezó la fiesta con las exlú
biciones de las distintas acti
vidades que se imparten en 

el gimnasio. Empezaron los 
niños de taekwondo donde 
se dieron cita niños de eda
des comprendidas entre los 3 
y los 12 años pertenecientes 
a la escuela Miguel de Cer
vantes, es decir, gimnasio 
Miguel de Cervantes, colegio 
Dulcinea y colegio Henares. 
Destacar la actuación de los 
niños de iniciación, que con 
tan sólo 3 años hicieron las 
delicias del público y de los 
equipos del Miguel de Cer
vantes, campeones de 
Madrid de técnicas y exhibi
ción que representarán a la 
Federación Madrileña en el 
proXllilo campeonato de 
España a celebrar el 5 de 
mayo en Albacete. 

La gala prosiguió con una 
exlúbición del maestro del 
Miguel de Cervantes, Víctor 
Herrera, cinturón negro 5º 
dan y miembro del comité 

técnico de la Federación 
Madrileña de Taekwondo, 
quien combinó rompimientos 
de potencia y precisión sien
do éste uno de los momentos 
más espectaculares de la 
gala. 

Continuando con el espec
táculo se fueron alternando 
exhibiciones de bailes de 
salón diridas por Mirian Ara -
gón, profesora del Miguel de 
Cervantes, con el equipo de 
exhibición oficial de aerobic 
del gimnasio que dirigido por 
Conchi García logró que el 
público se levantara de sus 
asientos en más de una oca
sión. 

La gala terminó con la 
exhibición más esperada, la 
del equipo de taekwondo 
Miguel de Cervantes - Soller 
2001 donde, pese a la lesión 
de Eduardo Morales , que 
propició la suspensión de 

Niños de entre 3 y 12 años de las escuelas del Miguel de Cervantes 
participaron en las exhibiciones 

LAS MAYORES Y MEJORES INSTALACIONES EN ALCALÁ DE HENARES TOTALMENTE CLIMATIZADAS 
* MÁS DE 250 APARATOS PARA LA PRÁCTICA DE TU DEPORTE FAVORITO * PROFESORES TITULADOS 

dos de las cuatro categorías, 
la gente disfrutó de lo lindo 
con el equipo que va a repre
sentar a la Federación 
Madrileña y a la ciudad de 
Alcalá el próximo mes de 
mayo en una gira por la isla 
de Mallorca en la que tiene 
cuatro exlúbiciones concer
tadas. 

Por último se procedió a la 
entrega de trofeos, medallas 
y distinciones que fue presi
dida por Fernando Gil, jefe 
de deportes de la Universi
dad, y por el coordinador de 
la misma. Destacar la pre
sencia de la estrella invitada, 
Ignacio Martinez, campeón 
del estado de Texas y prese
leccionado con el equipo de 
EE.UU. 

Víctor Herrera, director del 
Miguel de Cervantes, y Anto
nio García, coordinador 
general del proyecto Soller 
2001, quieren agradecer a 
los patrocinadores de la gana 
su apoyo desinteresado sin 
el cual sería imposible reali
zar galas tan especiales del 
deporte como la que pudi
mos admirar el pasado sába
do en el pabellón del campus 
universitario, así como 
lamentar la ausencia y la fal
t a de interés demostrado de 
forma manifiesta por el con
cejal de Deportes de nuestra 
ciudad, José Luis García 
Pezuela, máximo exponente 
de la ciudad a la que nos dig
nifica representar. 

e/ Río Tajuña, s/n (C.C. Nueva Alcalá) Telefs.: 91 881 77 96 - 91 881 77 57 - ALCALÁ DE HENARES 

ABIERTO TODO EL DÍA Lunes a Viernes de 9 a 23 h . Sábados, de 1 o a 14 h . 
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El Hlial co11plutense denotó al líder del gn1po consiguiendo tres i11ponantes puntos 

0-2, la permanencia, 
a un paso para el Alcalá B 
RESULTADO: Torrejón C.F., O; R.S.D. Alcalá, 2 (Mateo, min. 20; Carlos, min. 89). 
TORREJÓN C.F.: Alfa, Dani (Susarte, min. 63), Segura, Santi, Lucas, Caro (Vallejo, min. 
63), Sevilla, q1uin, Paco, AngeJ!to (Marcelo, min. 73) y Josemi. 
R.S.D. ALCALA B: Juan, Jorge, ~el, José Luis, David, Raposo, Mateo (Bravo, min. 90), 
Hurtado (Pelu, min. 65), Chino (Angel, min. 75), Ignacio y Javi (Carlos, min. 60). 
ÁRBITRO: Fernández García. Amonestó a los locales Lucas, Sevilla y Caro. Por parte 
complutense vieron la amarilla, David, Ángel, José Luis, Carlos y en dos ocasiones Ra
poso. Ambos técnicos también recibieron la cartulina amarilla. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en Las Veredillas. 

El filial complutense dio 
una de la grandes sorpre
sas de la pasada jornada, 
derrotando al todopoderoso 
líder del grupo 1 de la Re
gional Preferente. Los de 
Chava, que están teniendo 
un juego ascendente en las 
últimas jornadas, están 
muy cerca de conseguir la 
permanencia cuando aún 
quedan siete jornadas por 
disputarse. 

Con estos nuevos tres 
puntos, el Alcalá B se colo
ca en la duodécima posi
ción, a ocho puntos de los 
puestos complicados de la 
tabla. 

Los complutenses salta
ron al terreno con las ideas 
muy claras y con la inten
ción de sacar algo positivo 
del complicado campo de 
Las Veredillas, un campo de 
tierra que dificulta el buen 
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fútbol. A pesar de todo, el 
filial se hizo con las riendas 
del partido y consiguió ade
lantarse en el marcador por 
mediación de Mateo, un gol 
que animó aun más a los 
complutenses y descolocó a 
los locales, que veían cómo 
una y otra vez los de Chava 
se acercaban con mucho 
peligro a su área. 

En la segunda mitad. los 
visitantes supieron rentabi
lizar su gol. sin despreocu
parse de su ataque, ponien
do en apuros al portero lo
cal con sendos balones a 
los palos. Con un Alcalá su
perior al líder, los complu -
tenses conseguían el gol de 
la tranquilidad en el minu
to 88, logrando así tres 

, nuevos e importantes pun
tos. 

Para el técnico complu
tense, la victoria se cosechó 

gracias a la buena concen
tración de todos sus juga
dores. "He visto al equipo 
muy concentrado, sabiendo 
que también nos jugába
mos muchísimo, y al final 
nos han salido las cosas 
bien". 

Un partido que sin em
bargo no fue mejor que el 
realizado ante el Roma. que 
les endosó siete goles. "Qui
zás hemos hecho un parti
do a lo mejor peor que el día 
de la Roma, que nos metie
ron siete goles, pero hoy he
mos tenido más fortuna, 
porque nos hemos adelan
tado en el marcador y he
mos conseguido aguantar 
el marcador hasta el final, e 
incluso luego aumentarla". 

Chava alabó el trabajo de 
los futbolistas compluten
ses. 'Todo ha sido el pro
ducto de la concentración y 

el creerse los chavales que 
podíamos sacar ese partido 
en un campo tan dificil, ju
gándose lo que se jugaba el 
equipo local, que es el as
censo". 

De esta manera el equipo 
complutense rompía una 
racha importante y durade
ra del Torrejón, que llevaba 
numerosas jornadas sin 
perder en su feudo. "Noso
tros este año fuera de casa, 
que es donde tenemos la 
asignatura pendiente, pues 
hemos ganado donde sólo 
había ganado un equipo. 
Este equipo había ganado 
diez partidos ahí, había em
patado dos y había perdido 
solamente uno". 

La segunda vuelta del Al
calá está siendo realmente 
buena. "En lo que va de se
gunda vuelta hemos conse
guido 17 puntos, y en toda 
la primera conseguimos 18, 
y quedan 7 jornadas. Lleva
mos una línea ascendente, 
lo que pasa es que ahora 
mismo no nos podemos re
lajar, ahora de momento a 
disfrutar de estas dos se
manas, que se lo han gana
do, pero en cuanto pase Se
mana Santa, otra vez a ha
cerles ver que todavía que
da mucho y que hay que 
sacar esto adelante y no su
frir. A lo mejor este año, que 
lo hemos estado pasando 
realmente mal, llegamos en 
las dos o tres últimas jorna
das y ya hemos conseguido 
la permanencia, cuando 
parecía que iba estar peor 
que nunca". 

El técnico se ha marcado 
el objetivo inicial de los 35 
puntos. "La cifra que yo he 
puesto siempre estadística
mente, tal y como se está 
desarrollando la competi
ción, es 40 puntos. Ahora 
mismo tenemos 35, nos 
quedarían 5 en siete jorna
das. y creo que está bastan
te asequible". 

El filial reiniciará la tem
porada el próximo 22 de 
abril en partido que lo en
frentará al Villa Rosa en el 
municipal del Val. El Alcalá 
intentará mantener la ra
cha en casa, una racha de 8 
jornadas sin perder en el 
Val desde el mes de noviem
bre. "Si ganamos al Villa 
Rosa, sí que daremos un 
paso prácticamente defmi
tivo", afirmó el técnico com
plutense. Chava concluyó: 
"Ahora hay un parón de dos 
semanas sin jugar, y nos 
viene muy bien para des
cansar e irnos tranquilos, 
sabiendo que nos queda 
muy poco para conseguir 
mantener la categoría". 
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La De1oruva remontó un dos cero en la ílUma media hora de uanido 

2-3, una remontada de infarto 
RESULTADO: Aranjuez, 2 (Jaime, min. 30; Toni, min. 47); R.S.D. Alcalá, 3 (Montero, min. 
57 y 80; Esaú, min. 63). 
ARANJUEZ: Del Estal, Cuenca, Fran, Chema, Noe, Iriarte, Rosco, Félix, Jaime, Ribe y Toni 
(Juanma, min. 70). 
R.S.D. ALCALÁ: Salva, Mario, Fran, Joselu, David Benito, Castro (Juli, min. 66), Acosta 
(Esaú, min. 46), Téllez, Moya, Piru y Montero. 
.ÁRBITRO: Jiménez Domínguez. Amonestó a los locales Noé, Cuenca y Toni. Por parte alca
laína vieron la amarilla Moya, Esaú y en dos ocasiones Montero. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en El Deleite. 

El Alcalá consiguió de ma
n era espectacular dar la 
vuelta a un partido que todos 
o casi todos daban por perdi
do cuando aún quedaba me
dia hora por disputars e. Pero 

!Fútbol 

el Alcalá echó mano d e su 
casta y su clase y en una 
avalancha de ju ego consiguió 
dar la vuelta al marcador en 
un partido que s e le había 
puesto m uy cues ta arrib a 

n ada más comenzar la se
gunda mitad. 

El equipo dirigido por Gus
tavo Silva tuvo que hacer 
frente una vez más en lo que 
va de temporada a un resul-

.luvenil 

Tras su Victoña en la úlUma iornada ante el Futuro San Francisco en casa 

El Juvenil del Ca1ar1a C.F. se asegura su ascenso 
a primera a taha de tres ¡ornadas para el linal 
A falta de tres jornadas para que finalice el campeonato liguero en el grupo IV de la 
segunda división juvenil, el Cam.arm.a C.F. ya se ha asegurado una plaza para la pró
xima temporada en la primera división juvenil. 

La victoria del Camarma 
C.F. ante el Futuro S . Fran
cisco en su campo por 6-0, 
unida a la derrota del Hena
res en la última jornada por 
3-2 ante el Naya, ha propicia
do que el equipo camarmeño 
haya conseguido el objetivo 
buscado a lo largo de toda la 
temporada a falta de tres jor
nadas para la finalízación del 
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campeonato liguero. 
El equipo del Camarma, di

rigido por José Taravillo, está 
forma do por Benjamin, Álva
ro, Pedro, Héctor, Luis, Al
berto, Manuel, Tomás, Toño, 
Potele, Julio, Carlos, Marcos, 
Sergio, Jesús, Roberto, Maxi, 
Julio, Tito, Viola y Fernando, 
y en estos momentos se en
cuentra situado en la prime-

ra posición con 56 puntos, 
puntos conseguidos en 1 7 
encuentros ganados, 5 empa
tados, y tan sólo uno perdido. 

Un gran trabajo realizado a 
lo largo de año por los pupi
los de Taravillo, que los ha 
llevado a la consecución ya 
definitiva de este ascenso a la 
segunda división juvenil. 

o adverso. El conjunto ri
bereño aprovechó su su
perioridad en la primera mi
tad, con un gol de Jaime 
cuando se llevaba jugado 
media hora de encuentro. 
Con este resultado se llegaba 
al descanso. 

Tras la reanudación, los lo
cales volvieron a tirar un ja
rro de agua fria sobre la De
portiva, con el segundo tanto 
nada más comenzarse el se
gundo periodo. Pero el Alcalá 
no desesperó, y encabezados 
por el artillero Montero, 
Esaú y Moya, los compluten
ses echaron el r esto para tra
erse para la ciudad complu
tense tres importantísimos 
puntos. Montero fue el en
cargado de abrir el marcador 
alcalaíno en el minuto 57. De 
aquí hasta el final el Alcalá 
echó el resto logrando una 
nueva victoria, con la que 
continúa su buena racha le
jos de su feudo . El Alcalá se 
mantiene en la cuarta posi
ción con 59 puntos en su ca
sillero cuando quedan siete 
jornadas por disputarse de la 
presente temporada. Una 
victoria importante a la que 
se unieron los puntos perdi
dos por sus más directos ri
vales en la búsqueda de una 
plaza para el playoff. El Par
la, quinto cla sificad o , perdió 
en su enfrentamiento en 
casa ante el filial getafense, 
mientras que el Real Madrid, 
sexto de la tabla, cedió un 
empate a domicilio frente al 
Pegaso. Un empate y una de
rrota, que ha significado que 
la Deportiva haya consegui
do una ventaja importante 
de siete puntos respecto a 
sus perseguidores. Una ven
taja que a final de temporada 
puede colocar al equipo com
plutense entre los cuatro 
equipos que opten al ascenso 
en los playoffs. 

La próxima semana el Al
calá recibe en el municipal 
del Val al equipo más fuerte 
del grupo VII de la Tercera 
Regional , el Majadahonda, 
conjunto que situado en la 
primera posición con 72 
puntos en su haber, está a 
punto de conseguir su clasi
ficación matemática para 
disputar la liguilla de ascen
so. Un emocionante partido 
en el que los aficionados de 
la Deportiva tienen que acu
dir al Val para apoyar a su 
equipo en la que seria una 
importante victoria para el 
conjunto dirigido por el his
pano-argentino Gustavo Sil
va. 
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El Alcalá se vil superad• par 011 de In rav1rills a la c11secución del tíbll1 liauera 

3· 1, los iuveniles no pudieron sacar 
nada positivo ante el equipo madridista 
~ULTADO: Real Madrid. 3 (Adrián. min. 2 y 22; Berna, min. 65); R.S.D. Alcalá, 1 
(Alvaro. min. 60). 
REAL MADRID: Reguero. Duque. David (Royo. min. 55). Berna. Mejía. Cabrera. Robles 
(Zazo, min. 80). Ulises (Goyo. min. 80). Sánchez. Adrián (Municio. min. 82) y Portillo. 
R.S.D. ALCALA: Javi. Alfonso (Mena. min. 80). Freijo. Israel. Pepe (José Luis. min. 85). 
~ristian (Fuente, min. 80). Javi Blázquez (Gilberto. min. 70). Oli, Juanma. Roberto y 
Alvaro. 
ÁRBITRO: López Puerta. Amonestó al local Ulises. Por parte complutense vio la amari
lla Javi Blázquez. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en la Ciudad Deportiva del Real Madrid. 

El Alcalá juvenil no pudo 
sacar provecho de su visita al 
campo de uno de los favoritos 
y más serios aspirantes a dis
putarse el titulo de liga del 
grupo V de la División de Ho
nor, el Real Madrid, un equi
po que tan sólo ha perdido un 
partido en el transcurso de 
toda la temporada. 

Un partido que siempre 
conlleva una motivación es
pecial para los complutenses, 
teniendo en cuenta que ade
más el encuentro se disputa
ba en la Ciudad Deportiva 
Madridista. El equipo com
plutense acudía al encuentro 
con una tranquilidad adicio
nal, dado que desde la jorna
da 25 ya tiene asegurada la 
permanencia en su primera 
incursión en la máxima divi
sión del fútbol juvenil na
cional. 

Desde un primer momento 
el Real Madrid quiso amarrar 
el partido, y cuando tan sólo 
se llevaban jugados dos mi-
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nutos de encuentro, los loca
les ya habían abierto el mar
cador. El Alcalá no se echó 
atrás, pero una vez más el 
Madrid volvía a encontrar el 
camino del gol. En esta pri
mera mitad los complutenses 
dispusieron también de va
rias ocasiones de peligro, 
unas ocasiones que no logra
ron materializar. Con el 2-0 
se llegaba al descanso. 

Tras la reanudación el Alca
lá sin llevar el dominio del 
partido se acercaba con peli
gro al área rival, un peligro 
que se tradujo en gol en el 
minuto 60 después de una 
contra finalizada por Álvaro. 
El 2-1 establecido por los 
complutenses dio alas al con
junto visitante, unas alas que 
pronto cortó el equipo madri
dista con el 3-1 que ponía la 
sentencia en el encuentro 
cinco minutos después. En la 
parte final el Alcalá intentó 
recortar diferencias en el 
marcador, sin encontrar los 

frutos deseados por los com
plutenses. 

A pesar de esta nueva de
rrota, el joven equipo dirigido 
por Juan Manuel Pinilla se 
mantiene una jornada más 
en la mitad de la tabla, situa
do en la octava posición de la 
clasificación con 37 puntos 
en su casillero. 

Este fin de semana el Alca
lá Juvenil vuelve al municipal 
del Val para enfrentarse al 
equipo manchego del Albace
te, que situado en la séptima 
posición con 42 puntos, viene 
de perder en casa en la últi
ma jornada ante uno de los 
gallitos de la categoría, el 
Atlético Madrileño. Tras este 
encuentro el Juvenil, que ya 
ha conseguido su principal 
objetivo de la temporada, ten
drá una semana de descanso 
para reanudar nuevamente la 
competición el próximo 22 de 
abril frente al Leganés en 
campo pepinero, en la penúl
tima jornada del campeonato. 

CLASIFICACIONES 

TERCERA DIVISION 
GRUPO VII 

Pt. JGEPFC 

1 Majadahonda 72 31 23 3 5 72 33 
2 LasRozas 60 31 18 6 7 49 31 
3 Móstoles 60 31 18 6 7 49 24 
4 ALCALA 59 31 17 8 6 50 35 
5 Parla 52 31 15 7 9 59 38 
6 R.MadridC 52 31 15 7 9 57 45 
7 SantaAna 49 31 13 10 8 45 36 
8 Coslada 48 31 14 6 11 39 27 
9 At. Pinto 44 31 12 8 11 37 43 

10 RavoB 42 31 11 9 11 43 37 
11 Leganés B · 40 31 11 7 13 33 44 
12 pta Bonita 39 30 11 6 13 41 41 
13 Aranjuez 37 30 10 7 13 40 43 
14 Pegaso 37 31 10 7 14 34 39 
15 San Femando 32 31 8 8 15 29 43 
16 Navalcamero 28 30 6 10 14 19 35 
17 Moscant6 27 30 6 9 15 33 52 
18 At. Aviación 25 29 6 7 16 30 51 
19 Getafe B 23 3Í 5 8 18 31 55 
20 At. Cercedilla 20 29 5 5 19 22 60 

PROXIMA JORNADA 
Getafe B-Cercedilla Sta. Ana-Coslada 

Rayo B-Par1a • Moscardó-Las Rozas 
Móstoles-Puerta· Naval-A. Aviación 

Madrid C-Leganés B · Alcalá-Majadahooda 
Sao Fernando-Pegaso Aranjucz-A. Pinto 

REGIONAL 
PREFERENTE G 1 

JGEPFCPt. 

l. Torrejón C.F. 27 18 4 5 44 29 58 
2. Mejorefto 21 is 6 6 50 29 si 
3. VICátvaro 27 14 5 8 51 35 47 
4. Alcobendas 27 11 8 6 42 28 47 
5. Majadabonda 27 13 5 9 48 36 44 
6. AD Torreión 27 13 4 10 38 27 43 
7. Roma 27 12 6 9 49 36 42 
8. Aravaca 27 12 5 10 39 31 41 
9. B. Pilar 26 10 7 9 44 35 37 

10. Colmenar 27 11 3 13 42 39 36 
11. c. Víllalba 26 9 8 9 38 41 35 
12. ALCALA B 27 10 5 12 39 47 35 
13. Sor. Pozuelo 27 10 ns 12 35-44 35 
14~ ROsillo 75 27 7 7 13 31 42 28 
IS. Coslada B 27 8 3 16 35 57 27 
16.' ViRa Rosa 27 7 4 16 30 54 25 
17. EF Concepci6n 27 7 3 17 41 71 24 
18. San Federico 27 s 8 14 33 48 23 

PROllllÁ JORIAD·A 
(U 1111 1•rl0 

costada B-Concepci(ln\ AD T~ 
Rositto 75-Vicálvaro · ' MejorenlrAlcobendas 
Alc,alá B-Vila Rosa \ Viltalba-Ara'nica 
Cofmenar-Totri!jón CF (· S. Pozuelo-Ma¡ada. B 
a Pilar-San Federico ; 

JUVENIL GRUPO V 
Pt.J GEPFC 

1 AtMadrid 69 27 22 3 2 71 16 
2 Real Madrid 68 27 21 5 1 75 16 
3 Rayo V. 54 27 16 6 5 49 23 
4 AlMadrileño 49 27 15 4 8 41 30 
5 LevanteUD 48 27 14 6 7·47 32 
6 Leganés 44 27 13 5 9 49 36 
7 Albacete 42 27 12 6 9 42 33 
8 ALCALA 37 27 11 4 12 38 46 
9 Alcázar 33 27 10 3 14 32 42 

10 CDToledo 10 27 8 6 13 41 51 
11 Extremadura 29 27 7 8 12 35 45 
12 Coslada 29 27 8 5 14 36 55 
13 Getafea: 21 27 5 6 16 29 54 
14 HéraJles a: 21 27 5 6 16 23 48 
15 s Federico 18 27 3 9 15 29 57 
16 Don Benito 13 21 J 4 20 19 n 

PROlllA JORIADA 
levante-Hércules ' San ft!derico.Getafe 

Madrileño-leganés ' Toledo-Atlético 
Alcalá-Albacete ' O. Benito-Extrema. 

Alcázar-Real Madrid ' Rayo-Costada 
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Para disputar el IV Cross Escolar de la temporada v 11 del disUito 111 

Cientos de escolares se dieron cita 
en al Vivero da navas Católicos 
El Vivero de Reyes Católicos-La Rinconada. situado en la parte posterior del Auditorio Mu
nicipal de la ciudad complutense. acogió el pasado sábado el IV Cross escolar de la tempo
rada y IX del distrito m. un distrito presidido por el concejal Eduardo Calderón. Éste es uno 
de los cross que mayor participación tiene de los que se realizan a lo largo del año. 

Un año más, y por n oveno 
año consecutivo, el Vivero 
complutense acogió a cientos 
de escolares dispuestos a par
ticipar en es te Cross del distri
to III, un distrito presidido en 
la actualidad por el concejal 
Eduardo Calderón. La maña
na acompañó y tanto partici
pantes como los asistentes a 
las diferentes pruebas, pudie
ron disfiutar con las evolucio
nes de las mimas. 

Al término de las citadas 
pruebas se dio paso a la entre
ga de trofeos a los ganadores 
de las diferentes categorías, 
una entrega que estuvo presi
dida por el alcalde de la ciu
dad complutense, Manuel Pei
nado. A la finalización de la 
misma, se sorteo entre todos 
los participantes numerosos 
regalos entre los que destaca
ron bicicletas, videoconsolas o 
televisores. 

Los ganadores de las dife
rentes categorías fueron los si
guientes: En Benjamín mas
culino, la victoria recayó en 
Diego Alba López (Emperador 
Fernando}, seguido de Borja 
Miguel Peñuelas (Arcipreste de 
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Hita) y Rubén López Ruano 
(Miguel de Cervantes). En el 
apartado femenino de esta ca
tegoría, Azabara Luna Acin 
acabó su participación situada 
en la primera posición. El se
gundo puesto fue para Esther 
Hernández Camarzana (San 
Ignacio de Loyola}, y la tercera 
para Miriam Femández Galán, 

perteneciente, al igual que la 
primera clasificada, al C.P. 
Doctora de Alcalá. 

José A. Santos Lanchas (Zu
lema) fue el vencedor en la ca
tegoría Alevín Masculino. Je
sús A. García Redondo (Anto
nio de Nebrija) y Carlos Mari
no Bermejo (Calasanz}, acaba
ron su recorrido en primera y 

segunda pos1c1on respectiva
mente. En Alevín Femenino, la 
victoria fue para Esther Bolea 
Carpintero (Lope de Vega), se
guida de Desiré Carreño Novi
llo (Reyes Católicos) y Carlota 
Mendieta Moreno (Ciudad del 
Aire). 

En la categoría Infantil Mas
culino la victoria fue para Ser
gio Herance Ropero (Lope de 
Vega). El _segundo puesto reca
yó en Osear Vegas García 
(Juan de Austria) y el tercero 
en José Carlos López Díaz (Mi
guel Hernández) . En el aparta
do femenino de estas edades, 
el triunfo fue para Débora Al
modóvar López, seguida de su 
compañera del Lope de Vega 
Lorena Marcén Rodríguez y de 
Diana Torregrosa García (Fili
penses). 

Juan Luna Acin (l.B.I. Igna
cio Ellacuria) fue el ganador de 
la categoría Cadete Masculino. 
El segundo puesto fue para 
Guillermo García Sánchez 
(Lope de Vega) y el tercero para 
Francisco Manuel Pérez Ra
mos (l. Isidra de Guzmán). En 
la categoría Cadete Femenino, 
las dos primeras posiciones 
las coparon integrantes del 
Lope de Vega, Soraya Almodó
var López y Adelaida Muñoz 
Aguado. El tercer puesto fue 
para Beatriz Fontecha Mora
les. 

En la categoría Juvenil Mas
culino, la victoria recayó en 
Sergio Calvo Juares (l. Albé
niz). seguido de Santiago Her
nández Luis (Complutense) y 
Ángel Alarcos Vázquez (I.Albé
niz). 
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Ciclismo 

los iuniors de Hercesa-Plásdcos Boaoan, 
en OViedo lASblriasJ 

los sub-23 de 1acaño-111acea en Gala1a1ar 

lván Péret 4' en el V Troio Pñm•ra 
El equipo alcalaíno Maca

rio-Iplacea disputó el pasado 
domingo en la localidad de 
Galapagar el "V Gran Premio 
Primavera", prueba organiza
da por el C.C. Rompepiernas 
de la localidad, para las cate
gorias elite y sub-23, donde 
tomaron parte 150 corre
dores, especialmente de la 
comunidad de Madrid que 
hicieron un recorrido de 123 
kilómetros por Galapagar, 
Colmenarejo, Villanueva de 
la Cañada, Colmenar de 
Arroyo, Navalagamella (PM). 
Colmenar del Arroyo, alto de 
la Ventolera (PM}, La Paradi
lla, Robledondo (PM}, Zarza
lejo, Colmenarejo, Gala
pagar, terminado la prueba 
48 corredores. 

La prueba se desarrolló por 
los llanos de Villanueva a un 
ritmo infernal para que el 

primer "juez de paz", el alto 
de Almenara (1.262 m}, rom
piera en varios grupos el 
nutrido pelotón que, poco a 
poco y debido a la gran dure
za del recorrido, perdia efec
tivos encontrándose con los 
de vanguardia dos iplaceas, 
Iván Pérez y Luis Rebollar, 
perdiendo Luis contacto en 
el alto de Robledondo (1.440 
m.) donde se quedaron 20 
corredores en vanguardia 
para disputar el sprint que 
ganó Jesús del Nero (Level). 
Segundo fue Fortunato Gre
ciano (Caixanova). tercero 
Antonio Sobrino (C.C. Lugo
nes) y 4º, lván Pérez (Maca
rio-lplacea). La montaña fue 
para Ignacio Cumbreno 
(Saunier Duvar) y por equi
pos el primero fue el Level, 
delante de Super Mdos Froiz 
y Alcosto-Fuenlabrada. 

Natacl6n u alcalaíno Javier lncinar, 2' en el En al Clm1eanato lnlanlil 118 lnlamo de la C111 

·11ro1eo José Manuel hele B Tarangt cuatro medallas para 
El equipo alcalaíno Herce- po, luchando en vanguardia 

:r:~!~~~º~á~~~~~l ~~~~ !~~~~os~d:n 1~ºJª~e~:~ el C N Alcalah 
Trofeo José Manuel Fuentes escapadas, solamente la • • 
"El Tarangu" en la ciudad de fuerza del corredor murciano El C.N. Alcalah participó el pasado fin de semana en el Cam
Oviedo (Asturias} , donde par- Luis León, del equipo (col- peonato Infantil de Invierno de la Comunidad de Madrid que 
ticiparon 200 corredores de chón comodón) que se pre- se celebró en Alcorcón. Cuatro nadadores y ocho nadadoras 
equipos de toda España que sentó en solitario con treinta formaron el equipo complutense, clasificados entre las 16 
hicieron un recorrido de alre- segundos sobre un pelotón mejores marcas de inscripción. 
dedor de 70 kilómetros por de 40 unidades donde Javier 
Oviedo, La Corredoria, La Encinar venció al sprint a 
Campana, Moreña, Colloto, sus compañeros de grupo y 
Frieres, Riaño y con meta en donde también se encontra
Colloto, con el alto de San ban Javier Mejías, Alberto 
Esteban de las Cruces como Vicente y Juan Carlos Fer
punto caliente de la prueba. nández, haciendo en la clasi-

Los corredores del equipo ficación por equipos el Her
Hercesa-Plásticos Bogoan cesa-Plásticos Bogoan un 
hicieron una carrera de equi- buen tercer puesto. 

los cadetes de Pihasa-lplacea 
en El Espinar lSeuoviaJ 

Los corredores cadetes de 
Pihasa-Iplacea se traslada
ron a la localidad segoviana 
de El Espinar donde se die
ron cita 200 corredores de 
distintos equipos de Madrid y 
Castilla-León, haciendo un 
circuito de siete vueltas que 
en total completaban 50 kiló
metros de recorrido, siendo 
muy duro al paso por el repe
cho de meta y peligroso por 
su estrechez con tantos co
rredores cadetes, provocán-
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dose varias caídas con algu
nos de los nuestros, como 
Ricardo Martinez y Javier Pé
rez, que se vieron implicados, 
que sin consecuencias graves 
tuvieron que abandonar. 

Los mejores de Pihasa-Ipla
cea fueron Daniel Mújica y 
Roberto Chapinal, que entra
ron en meta en un numeroso 
grupo ex-aequo. El vencedor 
de la prueba fue el corredor 
del Alcosto-Fuenlabrada Da
vid Gómez. 

Álvaro Moreno (86) inau
guró el medallero consiguien
do la medalla de bronce en 
los 100 mariposa con 
1.06.15, excelente registro 
infantil que lo mantiene en 
las primeras posiciones de la 
Comunidad. Su compañero 
Alfonso Guijarro (86) fue 4° 
en la misma prueba con 
1.06.56, los dos son grandes 
mariposistas. Raquel Lloren
te (88) también en la prueba 
de los 100 mariposa obtuvo 
la 5 ª plaza con 1.23.11. 

Alfonso Guijarro (86) 
obtuvo la medalla de plata 
en la prueba de 200 estilos 
con 2 .29.97, un gran registro 
que le hace estar siempre 
luchando por las medallas. 

Estefanía Yagüe (87) dio la 
sorpresa al conseguir su pri
mera medalla autonómica 
en la prueba de 200 espal
da, fue 3 ª con 2.44.06. Obtu
vo su medalla de bronce 
rebajando en 6 segundos su 

marca personal. En los 100 
espalda obtuvo la 4ª plaza 
con 1.16.54. 

Idoia García (88) confirmó 
su progresión con la medalla 
de plata en 100 espalda, 
l. 18. 71 fue la excelente mar
ca realizada. En los 200 
espalda obtuvo la 4ª plaza 
con 2.48.14. 

Además de los medallistas, 
el equipo del C.N. Alcalah 
estuvo formado por Luis Ce
ñal, Carlos Martínez, Aza
bara de la Vega, Natalia 
Ruiz, Andrea Olay, Ana Lui
sa Mora y Oiga Diez, gracias 
a todos ellos y al resto de 
nadadores/as federados del 
Club, el Club Natación Alca
lah ha sumado un total rle ?. l 
medallas en los Campeona
tos de Invierno de la Comuni
dad de Madrid (infantil y 
junior) y unas excelentes 
posiciones y resultados en el 
Campeonato Absoluto. 

Manolo QVILLA 
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Equipo de 21 división B en su encuentro contra el 
Club Ajedrez Moratalaz {liga 2000/2001) 

liga Autonómica 200012001 
El domingo 1 de abril se 

disputó la 13ª y última jor
nada de la Liga Madrileña de 
Ajedrez, temporada 00/01. 
Los resultados fueron los 
siguientes: 

División preferente: Alca
lá, 2 - Ajedrez Madrid, 4. 

1 ª División: Vallecas Villa, 
3 - Alcalá, 3. 

2ª División: Pueblo Nuevo, 
3 '5 - Alcalá A, 2'5; Alcalá B, 4 
- San Fernando A, 2. 

3ª División: Alcalá B, 6 -
Pueblo Nuevo, O; Alameda de 
Osuna, 3 - Alcalá A, 3. 

Al igual que la semana 
anterior se han obtenido dos 
victorias, dos derrotas y 
otros tantos empates. 

Con estos resultados el 
equipo de división preferente 
pierde la categoria y descien
de a la primera división; el 
equipo de primera división 
conserva la categoria elu
diendo la promoción. En 
cuanto a los equipos de 
segunda división, el Alcalá A 
ha quedado clasificado en la 
parte media de la tabla y 

conserva la categoria; el 
Alcalá B, a falta de resolverse 
por el comité de competición 
la impugnación de un 
encuentro, está en puestos 
de descenso directo, si bien 
existe la remota posibilidad 
de que pueda jugar la pro
moción (al cierre de este arti
culo no existen datos dispo
nibles al respecto) . Por últi
mo y respecto a los equipos 
de 3ª división, el Alcalá A, 
formado por jóvenes jugado
res, ha quedado situado en 
mitad de la tabla y el Alcalá 
B, tras su última y contun
dente victoria (6-0) frente al 
Pueblo Nuevo, ha quedado 
clasificado en primera posi
ción de su grupo, lo que le 
otorga no sólo el titulo de 
campeón sino que, además, 
y por méritos propios, obtie
ne el ascenso directo a la 
segunda división. En una 
temporada tan poco gratifi
cante como la presente, el 
ascenso de este equipo es sin 
duda motivo de satisfacción. 
Enhorabuena al campeón. 

Torneo Autonómico 
Como ya se anunció en 

semanas anteriores, durante 
los próximos dias 7 , 8, 21 y 
22 de abril se disputará, en 
la localidad madrileña de 
Fuenlabrada, la final del Tor
neo Autonómico de Ajedrez 
Infantil, en el cual y en 
representación de Alcalá de 
Henares intervendrán 14 
jugadores distribuidos de la 
siguiente forma: 

Infantil masculino.- Sergio 
Salgüero, Alejandro Valbue
na, David García y Adrián 
Gallego. 
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Infantil femenino.- Asun
ción Cuadrado, Mª Cristina 
Rojo, Sara Vázquez y Miryan 
Cortés. 

Cadete masculino.- Rober
to Martinez, Raúl Bias, Al
berto Yagüe y Jaime Palero. 

Cadete femenino.- Isabel 
Cuadrado y Elisa Martinez. 

Del desarrollo de este tor
neo, clasificaciones, resulta
do, etcétera, se irá informan
do puntualmente. También 
se incluirá alguna partida, si 
ello es posible. 

Ricardo RECUERO 

11 nnal no pudo ser 

las cadetes del c.v. Alcalá 
no pudieron con el teganés 
Las cadetes quedaban al final como la única posibilidad de 
poder asistir a algún sector, pero para ello tenían que ganar 
al equipo del C.V. Leganés en su campo, además por partida 
doble; sin embargo no pudo ser, ya que en el primer partido 
disputado el pasado sábado perdieron con suma facilidad 
(sumando al que ya perdieron la semana pasada). El único 
equipo que queda por poder conseguir algo es el infantil, que 
sumó una victoria y una derrota el pasado fin de semana. 

Cadete femenino: C.V. 
Leganés, 3 - C.V. Alcalá, O. 

Equipo: Noelia, Lucía, 
Antonia, Sonia, Bea, Patri
cia R. y Raquel (libero); 
Patricia F. , Mónica, Laura, 
Aiinar y Haidée. 

Después del partido dis
putado la jornada anterior, 
en el que se impusieron las 
del Leganés en el Virgen del 
Val, por un apuradísimo 3 a 
2, se vio un rayo de espe
ranza para las jugadoras de 
Raquel, ya que todos los 
pronósticos previos eran 
que no se podria hacer fren
te a las jugadoras sureñas, 
que disponen de jugadoras 
de todos los tipos y para 
todos los puestos y de bue
na calidad; sin embargo, en 
el partido antes mencionado 
se pudo observar que no era 
tanta la diferencia de juego 
y calidad de un equipo res
pecto al otro, sino que lo 
que más las podía diferen
ciar era la frialdad y el 
aspecto psicológico de que 
hacían gala, ya que a pesar 
de ir perdiendo el partido 
(las alcalainas fueron arriba 
por 2 a 1) las de Leganés se 
hicieron más fuertes para 
alzarse con el partido, ante 
el bajonazo que pegaron las 
complutenses, muy posible
mente por ver que podían 
llevarse el partido adelante. 

Pues con este precedente 
se presentaron en la cancha 
del Leganés en la tarde del 
sábado, con la idea de que sí 
podían hacer algo, lo que 
posiblemente pudo provocar 
algo de "vértigo" a las alcala
ínas, no dejando en ningún 
momento el desplegar el 
juego que sí sacaron, a 
pesar de caer derrotadas; no 
salió absolutamente nada, 
pero si hay que destacar 
algo negativo es la gran can
tidad de errores en recep
c10n, que imposibilitaba 
acción alguna del juego. 

Por lo tanto , tras esta 
derrota, las cadetes quedan 
apeadas de la final , pasando 
a disputar los puestos del 3 º 

al 8 º , en los que deberian 
luchar por quedar lo más 
arriba posible. 

Infantil femenino. 
El pasado fin de semana 

nos dieron las chicas de 
Juan Antonio una de cal y 
otra de arena, con victoria el 
sábado, ante el Plaza Casti
lla, pero derrota ante el Vir
gen del Bosque el domingo, 
en partido aplazado de la 
jornada anterior. Bien es 
cierto que el Virgen del Bos
que cuenta sus partidos por 
victorias y es el claro favori
to para alzarse con la victo
ria liguera, sin embargo les 
enturbió el comportamiento 
de los padres, con continuos 
insultos y menosprecios a 
las niñas del equipo alcalaí
no, y más aún al entrenador 
alcalaino; además la lástima 
es que no es el primer año 
que nos encontramos con 
que el comportamiento de 
los padres o conocidos de 
las niñas monta grescas de 
este tipo, ya no sólo por el 
espectáculo tan lamentable, 
sino porque lo único que 
consiguen es distraer a las 
jugadoras en juego, y en 
esta ocasión las más perju
dicadas fueron las jugado
ras alcalaínas, que no 
supieron abstraerse (tampo
co tienen edad como para 
hacerlo). Por tanto, partido 
para olvidar, aunque no 
tanto por las alcalaínas que 
lo dieron todo. Ahora se 
encuentran con tres victo
rias y dos derrotas, con todo 
aún por decidir, aunque 
cada vez está más dificil el 
poder conseguir la primera 
plaza. 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días . Pide tres 
deseos , uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

J.C.L. 
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Laura Almeida 

Míriam Manín Jarandilla consiguió la medalla de 
bronce en el Trofeo de la Federación Madñleña 

Laura Almeida clasificada la F~a lle San ~Sidro. la meior 1181 mundo 

e ' - luis Miguel Encabo 
!l!!~del e~~!.!~ m~!!!n~~rillar en toreará dos corridas 
el Trofeo de Federación Madrileña y en el clasificatorio 
para la Copa de España que tuvo lugar el domingo día 1 
de abril en el polideportivo Fernando Martín de la locali
dad de Fuenlabrada. Míriam Martín en categoría Junior 
consiguió la medalla de bronce con su ejercicio de aro; su 
compañera Laura Almeida. en categoría Juvenil obtuvo la 
t ercera plaza en el clasificatorio para la Copa de España. 

Laura Almeida volvió a demos
trar que se encuentra entre las 
mejores de la Comunidad de 
Madrid. El domingo 1 de abril, 
en el municipio de Fuenlabrada, 
se disputó el clasificatorio para 
la Copa de España 'Reina Sofia' 
a la que tan sólo tenían acceso 
las tres primeras clasificadas. 
Cinco gimnastas de los clubes 
de Leganés, Chamartin, E.G.R 
Madrid y San Fernando lucha
ron con el C.G.R Distrito m para 
conseguir acceder a los tres pri
meros puestos para participar 
en la Copa Reina Sofia en la que 
competirán con las mejores gim-
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nastas de España. La gimnasta 
del C.G.R Distrito m tuvo que 
realizar cuatro ejercicios con los 
aparatos de aro, cuerda, pelota y 
mazas, a pesar de que la gim
nasta no comenzó con muy 
buen pie, consiguió remontar 
posiciones con los aparatos de 
pelota y mazas. A pesar del alto 
nivel con que se disputó la com
petición al participar gimnastas 
de Primera Categoría, Laura Al
meida volvió a colocarse entre 
las mejores. La suma de los cua
tro aparatos la situó entre las 
tres primeras obteniendo así su 
pase para tan importante cita. 

Míriam Martín, en categoría 
Junior, se colgó la medalla de 
bronce al cuello. Su ejercicio de 
aro la situó entre las tres mejo
res de la Comunidad de Madrid. 
Míriam, del C.G.R Distrito m. 
demostró que a pesar de ser la 
más joven de su categoría se en
cuentra en lo más alto. El equi
po técnico del Club, formado por 
María Esperanza Fernández, 
Irene Colás y la profesora de ba
llet Gema Sánchez preparan ac
tualmente el campeonato que 
organizará su Club el sábado 21 
de abril y su cita más importan
te, el clasificatorio para el Cam
peonato de España que tendrá 
lugar a primeros del mes mayo. 

Se han hecho públicos los carteles de la Feria de San 
Isidro, la feria taurina más importante del mundo. En 
ella, las llamadas figuras del toreo han tenido el "ges
to" de apuntarse a encastes de los llamados duros. Es 
el caso de José Tomás, máxima expectación de San Isi
dro y triunfador de las tres últimas ferias. 

El torero de Galapagar ha 
pedido el encaste Alba sserra
da de Adolfo Martín, corrida 
ésta que raramente es solici
tada por las figuras del toreo. 
Los nombres de Ponce, Joseli
to y El Juli han querido seguir 
a José Tomás apuntándose 
Ponce a la ganadería de Dolo
res Aguirre; Joselito a los Pa
blo Romeros y Adolfo Martín; 
y en cuando a El Juli, el tore
ro más taquillero, éste toreará 
el encaste origen Guardiola. 

Estos gestos de las máxi
mas figuras del toreo son dig
nos de tener en cuenta y ha 
sido acogido con satisfacción 
por los buenos aficionados. 
"Así, así", es como se miden 
las grandes figuras del toreo. 
Ya las orejas y lidiando estos 
encastes tienen una mayor 
importancia. 

La contratación de estos 
cuatro toreros ha sido para 
los empresarios de Madrid de 
lo más fácil. Sin ningún tipo 
de presiones, sin manifesta
ción violenta porque van con 
la verdad por delante y la ver
dad por delante nada más la 
impone el "toro, toro". 

Seguros estamos de que ni 
estos toreros, al igual que 
otros que no se encuentran 
en estas circunstancias tan 

privilegiadas, cometan el atro
pello de pegarle a empresarios 
o a críticos taurinos porque 
no sean puestos en este o 
aquel cartel. Aquello fue como 
una gota de agua en un océa
no. Los "toreros, toreros" no 
tienen esa condición, los con
tratos no están para andar así 
por la vida. 

La contratación de nuestro 
torero de Alcalá de Henares, 
como siempre ha caído muy 
bien por la afición por esas 
dos corridas a celebrar los 
días 13 y 20 de mayo con dos 
encastes duros de los cuales 
Encabo ya tiene experiencia, 
y que el aficionado valora 
siendo como es un torero que 
ha podido con el toro dificil. 
Estamos seguros de que a 
poco que le ayuden sus toros 
y apoyado por esa afición que 
siempre le espera le augura
mos un gran éxito. 

El torero de Alcalá, desde su 
alternativa, nunca ha faltado 
a San isidro como nunca ha 
hecho ascos a las corMdri~ 
duras, ganándose siem_pre su 
repetición. Por estas razones, 
Encabo torea este año las dos 
corridas contratadas y no por 
casualidad. 

EL CHARRO 

PUERTA de Madrid 
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29, 30 de Abril y 1 de Mayo, 1 Corri- Rejones y 3 Novilladas picadas. (Fue- Espadas Espadas PEO~ E 
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Danmao 13 di !!J! · C.11111111 Taroa ··- ,_ 
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"'7 
JUAN LUIS FRAILE FERMltj BOHORQUEZ (Fusa de Abono) E_.ias 

Espadas ....... Espadas OSCAR HIGARES Espadas Espadas 
JUAN MORA A LUIS F. ESPLA JAVIER VAZQUEZ 1 PEPÍN JIM~NEZ FERNANDO CEPEDA 

M. Dlaz EL COADOBES E. López ZOTOLUCO ALBERTO ELVIRA LUIS MIGUEL ENCABO · JOSE LUIS BOTE 
VlCTOR PUERTO · JUAN JOSE PADILLA A. Pérez EL RENCO DAVID LUGUILLANO 

~ ---1ede -•-fTae -- ---1am - 111dit -~~ Domingo 20di11!!! • Conldll di T-
LA QUINTA M. CARMEN CAMACHO . PUERTQ ~ !.,OAENZO FLORES TAllSARA 

(bJ 
Espadas Espadas Espadas Rejoneadores 

CARRIQUIRI LEOPOLDO CASASOlA ORTEGA CANO MANUEL CABALLERO JONJMOURA Espadas JAVIER VALVERDE FINITO DE COADOBA 
JOSETOMAS LEONARDO HERNANDEZ JOSE LUIS BOTE V:)¡ 

(nuew en ésta Plaza) JAVIER CASTAt'io 
~DE LA PUEBLA HERMOSO DE MENDOZA LUIS MIGUEL ENCABO L. Vllal PROCUNA (confirma allemalMI) 

RAFAEL DE JULIA 21 de ----- _T.,._ 
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la anista alcalaína ganó un viaie de 
lin de semana en la Sierra de Gredos 

Sonia bdrade consiguió el 
primer premio en el concurso 
televisivo 1alentos' 
La cantante Sonia Andrade consiguió clasificarse entre 
los ocho mejores artistas en el concurso 'Talentos' emi
tido por Quiero T.V. Tras una dura selección en la que 
actuaban cantantes de gran calidad, como los finalistas 
del programa 'Lluvia de Estrellas, Sonia Andrade desta
có por encima de todos ellos logrando el primer premio, 
un viaje de fin de semana para dos personas en la Sie
rra de Gredos. Una vez más la artista alcalaína volvió a 
demostrar su enorme profesionalidad y valía que fue 
valorada por un jurado entendido en la materia. 

La artista alcalaína Sonia 
Andrade fue reconocida por 
grandes profesionales de la 
música como la mejor cantan
te del concurso 'Talentos', 
emitido por Quiero T.V. Hace 
un mes la productora Zeppelin 
llamó a Sonia para invitarla a 
participar en un concurso de 
talentos, en un principio no se 
sintió muy atraída por la invi
tación: "Nunca me han gusta
do los concursos, se ven cosas 
que muchas veces no son jus
tas o desde un primer momen
to ya se sabe quién va a ganar, 
así que lo cierto es que no me 
apetecía mucho intervenir en 
el concurso". Sonia finalmente 
decidió participar con el único 
afán de darse a conocer en un 
programa de gran audiencia: 

preparada, además se oían 
comentarios en los que se veía 
claramente que no se estaba 
juzgando cada canción y cada 
tesitura de voz. Cuando llegué 
a la final me lleve una gran 
alegria al ver que las personas 
que nos iban a valorar eran 
personas del conservatorio, 
gente profesional y entendida 
de la materia. A mí esto me dio 
mucha fuerza para demostrar 
lo qu e valla". 

Tras dos horas de espera y 
nervios, se realizó la entrega 
de los premios , Sonia explicó: 
"La espera fue lo peor, vas 
viendo cantar a los concur
santes , ves que lo están 
haciendo fenomenal y nunca 
esperas que vayas a ganar tú. 
Cuando me dijeron que me 

había llevado el primer premio 
no me lo podia creer, los com
pañeros maj ísimos , algunos 
de ellos lloraban de emoción, 
tengo que reconocer que la 
experiencia fue maravillosa y 
me lo pasé muy bien". Sonia 
consiguió un viaje de fin de 
semana para dos personas, en 
la Sierra de Gredos. 

La cantante alcalaína vuelve 
con más fuerza a su trabajo 
habitual, además del espectá
culo 'Comienza el Espectáculo' 
de mariachis, canción españo-

la y orquesta, está montando 
'Pasión por el arte' para el 
segundo semestre de la red de 
teatros de la Comunidad de 
Madrid: 'Tras el éxito conse
guido con 'Viva lo Español', 
hay muchos teatros que han 
solicitado mis servicios. Me 
encantaría que Alcalá de 
Henares contara con n uestro 
espectáculo para actuar en el 
Teatro Salón Cervantes , es un 
espectáculo de gran calidad y 
estoy segura que gustaría a 
todos los alcalainos". 

"A mí me interesa que la gente 
me escuche y me vea, así que 
me animé". 

sus canciones hablan de romances rotos, sentimientos v vivencias personales 
El 19 de febrero se realizó la 

primera clasificación para la 
segunda serie, a l~ que tan 
sólo podian acceder los tres 
primeros. La cantante alcalaí
na compitió con doce artistas 
más, la mayor parte de ellos 
finalistas del programa 'Lluvia 
de Estrellas'. lo que hacía que 
la selección fuera más dura 
por la gran calidad de todos 
los participantes. Consiguió 
clasificarse en tercera posición 
con los temas 'Aquella Car
men' y 'Mi salero', este último 
tema era una canción de su 
tercer disco. A lo largo del mes 
se realizaron más concursos 
para elegir a las ocho personas 
que participarían en la final 
que tendria lugar el 15 de 
marzo. Sonia consiguió entrar 
entre los ocho finalistas: "No 
me lo esperaba, porque no me 
había visto muy bien. Las pri
meras veces que fui al concur
so el jurado que nos puntuaba 
eran los camareros del bar de 
Gran Hermano. A mí de entra
da no me gustó, ya que no me 
parecía bien que el jurado fue
ra gente que no estaba bien 

7 de abril de 2001 

El cantautor Carlos Fraile lanza a la 
venta su primer disco, 'Sin intención' 
El artista alcalaíno, Carlos Fraile, lanza a la venta su primer dis
co con el título 'Sin intención'. Su primer trabajo musical con
tiene 10 canciones que hablan de romances rotos, sentimientos 
y vivencias personales. Cansado de esperar a que las discográfi
cas a las que envió varias maquetas suyas se pongan en con
tacto con él, este cantautor ha decidido encargarse él de grabar 
su disco, editarlo, promoverlo y distribuirlo a establecimientos 
de venta. Ha puesto todos sus sueños e ilusión para que su 
música comience a ser conocida en el ámbito musical. 

El cantante alcalaíno Carlos CD. La música forma parte de 
Fraile, de 31 años de edad, lle- mí desde que nací". 
va dedicándose a la música Su primer disco, 'Sin inten
desde que tenía uso de razón. ción', salió a la venta el día 31 
Hace dos años que decidió de marzo. Carlos ha puesto 
comenzar a moverse por dis- muchas ganas e ilusión en su 
cográficas, pero ninguna de primer trabajo musical, que 
ellas se ha puesto en contacto contiene 10 canciones basa
con él: "He mandado varias das en experiencias persona
maquetas a distintas discográ- les: "Mis canciones hablan de 
ficas , pero deben tener mucho romances rotos, sentimientos 
trabajo o no les he llamado la y vivencias personales. Es un 
atención porque nadie me ha disco de ritmos muy variados, 
llamado, ni se ha interesado aunque fundamentalmente se 
por mí. Sólo me dedico a la puede escuchar música pop, 
música y por eso ha sido el pero también incluyo bala
lanzarme a grabar mi propio das". Este cantautor se ha en-

cargado personalmente de 
grabar su disco, editarlo, pro
moverlo y distribuirlo a esta
blecimientos de venta: "Me 
estoy preocupando de todo, 
formar parte de este mundo es 
muy dificil y por eso he decidi
do encargarme personalmente 
de todo lo referente a mi disco. 
El CD cuesta unas 2.300 
pesetas y he sacado a la venta 
500". A Carlos ahora sólo le 
interesa que la gente comience 
a conocerlo y a interesarse por 
su trabajo. 
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EDICTO 
Habiéndose aprobado por Decreto de Alcaldía, el 

Padrón correspondiente a la Tasa por Salida de Vehí
culos a Través de las Aceras y Reservas de Espa
cio del ejercicio de 2001, se ha dispuesto lo siguien
te: 

Se establece como plazo de pago en período volun
tario, del 16 de abril de 2001 al 20 de junio de 2001 
(ambos inclusive), o inmediato día hábil posterior si el 
último día es inhábil. 

Los citados recibos podrán abonarse en los plazos 
señalados, en cualquiera de las entidades colabora
doras que figuran en los propios recibos, en su horario 
de apertura al público, debiendo una vez abonado el 
recibo, recoger en la Sección de Rentas y Exacciones 
de este Ayuntamiento los ejemplares de validación de 
la licencia. 

Haciéndose constar que se notificarán colectivamen
te los respectivos recibos mediante la publicación de 
anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad de 
Madrid, así como a través de edictos que lo adviertan, 
todo ello, a tenor de lo dispuesto en el art. 124,3 de la 
vigente Ley General Tributaria y Disposición Transito-

ria Décima, 2 de la Ley 50/1998 de 30 de diciembre, de 
Medidas Fiscales, Administrativas y del Orden Social. 

Contra dichos recibos se podrá interponer recurso de 
resposición en el plazo de un mes, contado desde el 
día siguiente al de la finalización del período de expo
sición pública del padrón. 

Dicho padrón se expondrá al público por un plazo de 
15 días, a contar desde el siguiente al de su publica
ción en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, a 
los efectos de reclamaciones por las personas intere
sadas. 

Se advierte que transcurrido el plazo de ingreso, las 
deudas serán exigidas por el procedimiento de apre
mio y devengarán el recargo correspondiente, los inte
reses de demora y en su caso, las costas que se pro
duzcan. 

Alcalá de Henares, a 4 de abril de 2001 
EL ALCALDE 

Manuel Peinado Lorca 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

EDICTO 
Del día 16 de abril al 30 de abril de 2001 , ambos 

inclusive, se encuentra expuesta al público, en las ofi
cinas de este Excmo. Ayuntamiento, la Matrícula 
correspondiente al IMPUESTO SOBRE ACTIVIDADES 
ECONÓMICAS, ejercicio 2001. 

Se hace constar que los sujetos pasivos incluidos en 
la Matrícula podrán interponer contra este acto admi
nistrativo Recurso de Reposición ante la Administra
ción de Hacienda de Alcalá de Henares en el plazo de 
quince días, a contar desde el día siguiente al del tér
mino del período de exposición pública de la Matrícula 
o, reclamación económica administrativa ante el Tribu
nal Económico-Administrativo Regional de Madrid en 
los mismos plazos sin que puedan simultanearse 

ambos. Todo ello en cumplimiento de lo dispuesto en el 
artículo 4 del Real Decreto 243/95 de 17 de febrero 
(B.O.E. Nº 57 de 8 de marzo) que dicta normas para la 
gestión del Impuesto sobre Actividades Económicas. 

Se hace constar que la interposición del recurso de 
reposición o reclamación económico-administrativa 
contra los actos citados, no originará la suspensión de 
los actos liquidatorios subsiguientes, salvo que así lo 
acuerde expresamente el órgano administrativo o el 
Tribunal Económico-Administrativo competente, de 
conformidad con lo dispuesto en el artículo 4, b) del 
mismo Real Decreto. 

Alcalá de Henares, 3 de abril de 2001 
EL ALCALDE 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 72 de 

fecha 26 de marzo de 2001 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE LOSETAS 
DE PIEDRA NATURAL CON DESTINO AL SERVICIO MU
NICIPAL DE OBRAS PARA LA REPARACIÓN DEL SOLA
DO DETERIORADO DE LA PLAZA DE CERVANTES. 

Precio de licitación máximo: 5.925.280.- ptas. 
(35.611,65.- euros) 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 23 de abril de 
2001 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 24 de abril de 2001 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 30 de marzo de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Avuntamiemo 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACION 
Hasta el día 25 de abril de 2001 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación 
de este Ayuntamiento, proposiciones para tomar par
te en la licitación para adjudic9r mediante procedi
miento negociado la GESTION DEL SERVICIO 
"CAMPAMENTOS DE VERANO 2001" DE LA CON
CEJALÍA DE JUVENTUD, MEDIANTE CONCESIÓN 
ADMINISTRATIVA. 

Dos campamentos: del 1 al 15 de julio y del 16 al 30 
de julio. 

Precio tipo: 1.000.000.- ptas. por cada campamento 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 26 
de abril de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa Con
sistorial. 

Alcalá de Henares, a 2 de abril de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

7 de allrll de 200t 

bcmo. Avuntamlemo 
de Alcalá de Henares 

Cena con calé, copa 1--¡Por supuesto!- puro 

Homenaie de APURA al Habano 
El jueves día 15 de marzo la Asociación de Amigos del Puro de 
Alcalá (APURA) organizó una cena en el restaurante La Casa 
Vieja, de la Ruta de los Mesones. Asistieron cuarenta comen
sales, a los que desp!-lés del menú se les sirvió café, copa y, 
por supuesto, puro. Esta ya es la octava cena que celebra la 
asociación, la cual, pese a las continuas campañas contra el 
tabaco, continúa aumentando en afiliados y en actividades. 

los más pequeños disfrutaron 
con la compañía "la mar de marionetas" 

"los dundis siderales" invadieron 
la Sala Margarita liruu 
La compañía de teatro "La mar de marionetas" presentó el pasa
do domingo 1 de abril en la Sala Margarita Xirgu del Ateneo Cul
tural 1 º de Mayo, su obra "Los dundis siderales", una obra para los 
más pequeños, que en clave de clown trata el tema de la guerra. 

Los más jóvenes espectado
res complutenses, acompaña
dos de sus padres, realizaron 
nada menos que un viaje 
interplanetario para visitar el 
planeta de los dundís, unos 
simpáticos seres residentes en 
una desconocida galaxia. 
Unos seres que nada recuer
dan de su pasado, en un pla
neta donde el más anciano de 
todos ellos, Memor, se encarga 
de explicarles cada día cuál es 
su misión. 

La paz y tranquilidad de los 
dundis se ve un día alterada 
ante la llegada de un mensaje 
sideral, en el que se anuncia 
una visita que interpretan 
como una invasión, y a través 
de la cual estos inocentes 
seres forman una tierna histo
ria, haciendo las delicias de 

pequeños y mayores, que de 
una manera ágil, dinámica y 
divertida trata un tema muy 
de actualidad, la guerra. 

RESllEICll 3ª EDii 
11111 Domingo de Silos 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica • Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
Autorizada Comunidad de Madrid 

Nº de registro C-1.550 

PRECIOS ECONOMICOS 
POZUELO DEL REY 

(a 15 minutos de Alcalá) 
Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. l '500 

Tifs.: 91 873 51 84 • 91 873 53 07 
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Los torresanos completaron el atoro 
del Recinto Ferial de la localidad 
en ambas representaciones 

El Grupo de Teatro v Baile 
de Torres presentó la obra 
"Jesucristo Superstar'' 
a beneficio de UNICEF 
La vecina localidad de Torres de la Alameda vivió los pasa
dos viernes y sábado 30 y 31 de marzo respectivamente, la 
presentación a cargo del Grupo Independiente de Teatro y 
Baile del municipio, del musical y una de las obras que 
arrastró una considerable polémica, "Jesucristo Superstar''. 

Una obra, realizada en play
back por los más de cincuenta 
miembros de la compañía, que 
entusiasmó al público que 
abarrotó el Recinto Ferial de 
Torres en ambas sesiones. 
Este fin de semana, la compa
ñía volverá a poner en escena 
la obra tanto el viernes como 
el sábado a partir de las 20'30 
horas. 

Un afto más el Grupo de 
Teatro y Baile de Torres de la 
Alameda ha querido aportar 
su granito de arena con la 
ONG UNICEF, y para ello ¿qué 
mejor manera que hacerlo a 
través de lo que mejor saben 
hacer, actuar sobre un esce
nario? En esta ocasión, la 
compañía ha querido dar un 
paso más en su carrera repre
sentando una dificil y laurea
da obra, el musical, muy a 
tono con las fechas en las que 
nos encontramos, "Jesucristo 
Superstar". Una obra llena de 
sentimiento y sensibilidad, a 
la que el público contestó con 
cerradas ovaciones entre can
ción y canción. 

Todo lo recaudado con las 
cuatro sesiones que realizará 
la compaftía irá destinado 
íntegramente a la ONG UNI
CEF. Unos fondos que contri
buirán en los proyectos que 
esta organización realiza tanto 
en El Salvador como en la 
India, dos poblaciones devas
tadas brutalmente por sendos 
terremotos. 

Este fin de semana los reza
gados que no pudieran asistir 
a las representaciones, ten
drán dos nuevas sesiones con 
las que poder disfrutar de esta 
fenomenal obra en playback 
del grupo torresano, un grupo 
fundado hace diez aftas y que 
se formó en el C.P. Nuestra 
Señora del Rosario como una 
manera de sacar fondos para 
costearse los viajes de fin de 
curso. 
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Viernes, 6 de Abril 

20'00 horas. 

llDZI CÚSICI DE ll 11011 
IBarata NatvamJ 

presenta 
11Alarme1 ValH" 

Cinbales: C.K. Vawdevan 

Percusión: 
Shaktivel Murugan Andam 

Cantante: Latha Ramchand 

Violinista: 
Kalairasan Ramanathan 

Bailarina y dirección: 
Alarmel Valli 

Precio de las localidades: Butaca 
. de Patio: 1.800 pts. (10,82 € ). Buta

ca de Anfiteatro: 1.600 pts. (9,62 € ). 
Silla de palco: 1.400 pts. (8,41 € ). 

~~~~-@ ~~~~-

Viernes, 20 y Sábado, 21 
de Abril - 20'00 horas. 

UROCTEATRO 
presenta 

11Clásvc1os" 
ICemande incentrelade 

deteauoJ 
de Juan Margallo 

Con Vicente Cuesta, Juan Mar
gallo, Petra Martínez y Theo
dora Carla. 

Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 1.800 pts. (10,82 €) . Buta
ca de Anfiteatro: 1.600 pts. (9,62 € ). 
Silla de palco: 1.400 pts. (8,41 €). 

~~~~-@~~~~-

Domingo. 22 - 20'00 h. 

MÚSICA 

.. Sigamos pecando" 
Voz: Suilma Aali-Taleb 

Guitarra solista: Cherna Saiz 
Oboe: Emma Mendo 

Flauta y Guitarra: Elías Cepeda 
Percusión: Ángel de los Ríos 

Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 1.800 pts. (10,82 € ). Buta
ca de Anfiteatro: 1.600 pts. (9,62 €) . 
Silla de palco: 1.400 pts. (8,41 € ). 

CINE- CLUB 
TEATRO SALÓN CERVANTES 
Miércoles, 18 y Jueves, 19 

18'30 y 21 '00 h . 

11Cosi Ridevano" 
Dirección: Gianni Amelio 

Intérpretes: Francesco Giuffri
da, Enrico Lo Verso, Rosaria 
Danze, Fabrizio Figuni 

Italia, 1998 - 126 minutos 
V.O. en italiano con subtítulos en castellano 

Precios: Miércoles, 300 pts. 
Jueves, 350 pts. Socios, 100 pts. 

7 de abril de 2001 

ESPECTACUlOS - EXPOSICIONES 

~~itá1füt1\~1l1! \11i1\l\l~'~1M 
Viernes, 6 de Abril 

20'00 horas 
Catedral-Magistral 

Orquesta de Córdoba 
v Coro Civhas 

Harmoniae de Madñd 
La Creación 

de J. Haydn 
Director de Orquesta: 

Federico García Vivil. 

Director de Coro: 
Raúl Mallavibarrena 

Edad: A partir de 8 años 
~~~~- @) ~~~~-

Domingo, 8 de Abril 
20'00 horas 

Capilla de San Ddefonso 

Sociedad lírica 
Complutense 

Solistas: Virginia Llamas (so
prano). Ana María Ramos (con
tralto) . Fernando Calleja (te
nor). Domingo Cedrés (bajo) 

Pianista: 
Nieves Hernández Romero 

Obras de: Bach, Rossini, Mozart, 
Puccini, Dvorak, Verdi , Haendel 

Dirección Musical: 
Monserrat Font Marco 

IM:1 ;íi i'JBIJ ij iiJ 11:1 ! i'J 
TEATRO SALÓN CERVANTES 

Martes, 10 - 20'00 horas 

COPLA 

Recital de Copla por 

Esther luna 
~~~~- @) ~~~~-

Martes, 17 - 10 y 12 horas. 

111 Ciclo 
"Amando y Respetando" 

CONCIERTO 

camerata de la 
Orquesta de 

Cámara AmiciUa 
Conciertino-director: 

Joaquín Palomares 

EDAD: de 14 a 18 años 

----- @) -----

Martes. 17 - 20'00 horas 

TEATRO 

Greda Prlducci11es 
presenta 

.. Muieres" 
de Darío Fo 

i1i i ;t:t'f:Ui i ilJ i 11:111 ti 
mNEI CUlORll 1' DE MIYI 
Sala Margarita lirgu 

(Vía Complutense, 19) 

Domingo, 8 de Abril 

20'00horas 

MÚSICA 

CONCIERTO de 

RataelAmor 
Presentará canciones de su último 
dísco "La crisálida ... y otros mila
gros". 
Profundamente comprometido 
con la vida y las cosas del ser 
humano, Rafael Amor es sin duda 
un referente obligado para las 
anteriores y las más recientes 
generaciones de juglares. 

* * * * * 
Sábado, 21 - 20'00 horas 

DANZA 

El Ballet Albéniz 
presenta: 

·-senUmiento torero" 
Música original: 

Francisco Javier Ramírez 
Dirección y coreografía: 

Pepe Vento 

Precio de las localidades: 700 
ptas. General; 600 ptas. a estudian
tes, tercera edad y parados, entida
des culturales y ciudadanas, ami
gos de la Fundación y niños meno
res de 14 a:ños; 500 ptas. a socios 
del Ateneo y afiliados a CC.00. 

Horarios y atención al público: De 
lunes a jueves de 10 a 13'30 y de 17 
a 19'30 horas. Viernes de 10 a 
13'30 h . Días de función: 2 horas 
antes del comienzo del espectáculo. 

EXPOSICIONES 

Cenuo de Artesanía 
ICempluaneJ 

(Ctra. Gurugú, Km. 2 '200) 

Del 10 al 30 de Abril 

.. Flores para 
los poetas vivos" 

11n1e1ralías de 
Saciedad UmitadaJ 

~~~~- @) ~~~~-

CASA DE lA JUVENTUD 
(Avda. del Val, 2) 

Hasta el 8 de Abril 

Tania Castellano 
* * * * * 

Del 17 de Abril al 18 de Mayo 

.. los colores 
de los vientos" 

IEIPesici6n de c1metasJ 

EXPOSICIONES 

CAPlllA DEL OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

Del 6 al 29 de Abril 
Inauguración: 

Viernes, 6 de Abril 
a las 13'30 horas. 

.. Cervantes 
uene 25 años" 
Muestra lat11ríftca 

La exposición recoge los 25 
años de existencia del Premio 
Cervantes que ha reconocido la 
obra literaria de escritores 
imprescindibles para compren
der la vitalidad de la lengua 
española y la riqueza de la cultu
ra iberoamericana. 
En esta muestra se presentan 
más de un centenar de fotografí
as que revelan el quehacer crea
tivo de estos maestros del idio
ma, junto a una amplia selección 
bibliográfica de los Cervantes. 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 17'00 a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 

ENTRADA LIBRE 

~~~~-@~~~~-

CASA DE lA ENTREVISTA 
(Calle San Juan, 1) 

Hasta el 27 de Mayo 

Apuntes de Alcalá 
Dibuiesde 

Jenaro Pérez Villaamll 
Fruto de una corta estancia en 
nuestra ciudad, durante la Navi
dad de 1839, Villaamil desarrolla 
una serie de dibujos y bocetos de 
los lugares más señeros de Alca
lá de Henares, como la Iglesia 
Magistral , la calle Mayor, el Pala
cio Arzobispal y otros muchos. 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 17'00 a 20'00 h . 
Lunes, cerrado. 

ENTRADA LIBRE 

~~~~- @~~~~-

SAll MANOlO REVllll 
Mutual Complutense 

(Calle Nueva. 10) 

Hasta el 8 de Abril 

Miguel ínael Peñuelas 
IDIBUJOS V PINTURAJ 

* * * * * 
Del 14 al 29 de Abril 

Miguel ínael 
Bemal Ballesteros 

IPINTURIJ 
~~~~-@~~~~-

CASA DE lA JUVENTUD 
(Avda. del Val, 2) 

Hasta el 8 de Abril 

Raúl Cerrada 

PUERTA de Madrid 
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CARTELERA- CINES ----
Programación del 6 al 10 de abril de 2001 

ALCALA MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

Sala 1: "Monkeybone". 
(Tolerada). Todos los días: 
5'30, 8'00 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 00'40. 

Sala 2: "Drácula 2001". (13 
años). Todos los días: 5'20, 
8'00 y 10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "Torrente-2 (Misión 
en Marbella)" . (13 años). Todos 
los días: 5'20, 7'50 y 10'20. 
Viernes y Sáb., sesión especial: 
00'40. 

Sala 4: "Chocolat". (Tolera
da). Todos los días: 5'15, 7'40 y 
10'10. Viernes y Sábado, se
sión especial: 00'40. 

Sala 5: "Tigre y dragón" . (7 
años). Todos los días: 7'45 y 
10'15. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. "Cole
ga, ¿dónde está mi coche?". 
(13 años). Todos los días: 5'20. 

Sala 6: "Titanes (Hicieron 
historia)" . (7 años). Todos los 
días: 7'40 y 10'10. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 00'40. 
"102 dálmatas". (Tolerada). 
Todos los días: 5'15. 

®-----

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-11, km. 33'3 
Teléf. de informacl6n: 9188317 16 

Sala 1: "¿En qué piensan 
las mujeres?". Todos los días: 
17'00, 19'45 y 22'30. 

Sala 2: "Torrente 2. Misión 
en Marbella". Todos los días: 
17'30, 20'00 y 22'30. 

Sala 3: "Descubriendo a 
Forrester". Todos los días: 
17'00, 19'30 y 22'15. 

Sala 4: "Enemigo a las 
puertas". Todos los días: 
17'00, 19'45 y 22'15. 

Sala 5: "Miss agente espe
cial". Todos los días: 17' 15, 
20'00 y 22'30. 

@-----

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléfono de información: 
880 27 51 

Sala 1: "Digimon". Todos los 
días: 18'00 y 20'00. "Antes 
que anochezca". Todos los 
días: 22'00. 

Sala 2: "Dragones y maz
morras". Todos los días: 
18'00, 20'00 y 22'00. 

Sala 3: "13 dias". Todos los 
días: 18'00. "Traffic". Todos 
los días: 21'15. 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Parque Corredor 
Teléfono información: 

91656 8110 

"Miss agente especial" . 
(Tolerada). Todos los días: 
16'00, 18'15, 20'30 y 22'45. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 01'00. 

"En qué piensan las muje
res". (7 años) . Todos los días: 
17'35, 20'05 y 22'35. Viernes y 
Sábados, pase de madrugada: 
01'05. 

"Chocolat" . (Tolerada) . To
dos los días: 17'35, 20'05 y 
22'35. Viernes y Sábados, pase 
de madrugada: 01'00. 

"Dragones y mazmorras". 
(Tolerada) . Todos los días: 
16'00, 18'00, 20'15 y 22'30. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 01'15. 

"Chocolat". (Tolerada). To
dos los días: 17'35, 20'05 y 
22'35. Viernes y Sábados, pase 
de madrugada: 00'45. 

"Titanes, hicieron histo
ria". (7 años). Todos los días: 
116'00, 18'20, 20'35 y 22'50. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: O l '00. 

"Torrente 2 - Misión en 
Marbella". (13 años). Todos los 
días: 16'10, 18'15, 20'25 y 
22'40. Viernes y Sábados, pase 
de madrugada: 00'45. 

"Digimón: La película". To
dos los días: 16'00 y 18'00. 

"Drácula 2001". Todos los 
días: 16'00, 18'00, 20'10 y 
22'30. Viernes y Sábados, pase 
de madrugada: 00'30. 

"Enemigo a las puertas". 
(13 años). Todos los días: 
17'35, 20'05 y 22'35. Viernes y 
Sábados, pase de madrugada: 
01'05. 

"Tigre y dragón". (7 años) 
Todos los días: 20'00 y 22'20. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'40. 

Precios: Laborables: 750 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 850 ptas; 
Jueves (no festivos ni vísperas de festivo) 

Día del Espectador: 650 ptas. 
Descuentos: Sólo de lunes a viernes no 

festivos ni vísperas de festivos. 
Carnet Joven, 650 pts. 

Carnet Estudiante Universitario y Carnet 
Mayores 65 años: 650 ptas. 

Venta anticipada de entradas, 
Telf.: 902 488 488 

Internet: www.cinebox.es 

cancieno de la Sociedad Uñca Complutense 
La Orquesta y Coro de la Sociedad Lírica Complutense ofrecerá un 

concierto el día 11 de abril, a las 20'30 horas, en el Centro Cultural 
de la Villa (Plaza de Colón, s/n -Madrid-), en el que se interpretará 
el "Requiem en re menor; KV; 626" de Wolfgang Amadeus Mozart. 

PUERTA de Madrid 

Teatro LA GALEU 

111 MUESTRA DE TEATRO UNIVERSITARIO 
DE lAS FACUlTADES DE lA U.A. 

· Viernes, 6 y Sábado, 7 
de Abril - 20'00 horas 

NASCITURUS 
lfacultad de DerechoJ 
Curso didáctico 
de aeronáutica 

"El pollo y la prioridad de paso" 
(Creacion colectiva) 

Carlos García del Pozo, Ana 
Ramiro Nieto, Laura Carreño 
Cubero, José Luis Martínez 
Caballero 
Explicarán uno de los secretos 
mejor guardados por la NASA 

ENTRADA 500 pesetas 

* * * * * Viernes, 20 - 20'00 h. 
AMBIGÚ ART(STICO 

(Café Teatro) 
ENTRADA 500 pesetas 
(incluye consumisión) 

Miércoles, 18 y Jueves, 19 
20'00 horas 

COMPAÑIA DOS 
IPrograma de Doctorado 

de teoría, historia v 
prácdca del teauoJ 

presenta: 

ulo cieno es que 
siempre" 

Dirección: Guillerma Amaya 
Intérpretes: 

María Pedroviejo 
y Marta Marco 

Dos actrices dan vida a un mis
mo personaje, cada una reflejará 
dos caras de un mismo suceso: 
la muerte de su hijo en un acci
dente. 

ENTRADA 500 pesetas 

Mana Gómez Checa, ganadora 
en el .. IV Concurso de lema con dibuio" 

Marta Gómez Checa, alumna de 4° curso de Primaria del 
Colegio Sagrado Corazón de Jesús, ha resultado ganadora en 
el "IV concurso de lema con dibujo", organizado por las dele
gaciones municipales de los distritos Centro y VII, como anti
cipo al IX Cross que se tiene previsto celebrar el día 5 de 
mayo. 

El lema "Si sano quieres estar un deporte has de practicar" 
será utilizado como publicidad en las hojas de recorrido del 
mencionado cross y en las camisetas que se sortearán al fmal 
del evento. Marta Gómez Checa recibirá un trofeo en el 
momento de la entrega de premios del Cross. 

Lali]Pllmlthra 
Jueves, 29 de marzo: 9 - 21 . - 32 - 41 - 42 - 45 

C-27 R-8 
Sábado, 31 de marzo: 12 - 13 - 1 7 - 19 - 43 - 44 

C-33 R-1 

Domingo, 1 de abril: 9 - 21 - 35 - 44 - 4 7 - 49 
C-29 R-1 

Bono l•J Loto 

Lunes, 2 de abril: 2 - 9 - 13 - 35 - 46 - 4 7 
C-12 R-0 

Martes, 3 de abril: 3 - 22 - 27 - 29 - 34 - 40 
C-7 R-1 

Miércoles, 4 de abril: 2 - 18 - 22 - 32 - 46 - 48 
C-1 R-0 

7 de abril de 2001 



CADA· DIA ALGO MEJOR, 
LA VIDA ALCAMPO 

SEMANA SANTA 
SALIDA DE VACACIONES 

Aceite 
Ertoil 
GASOLINA 
o DIESEL, 5 l. 

890 
= 5,35 € 
º cambio incluido 
en todos los aceites 

Desde Desde Desde Desde 

6.295 4.195 4.095 2.995 
= 37,83 € = 28,82 € = 24,61 € = 18,00 € 

Guía CAMPSA 2001 
con CD-ROM y guía de vinos 

2.845 = 17,10 € 

Radiocassette con CD 
MX ONDA MCP822D 
1 pletina, sonido surround 
4 altavoces, 
mando a distancia. 

13.900 = 83,54 € 

Y además ••• 

PROMOCIÓN GASOLINEU ALCAMPO 
Consigue un vale descuento de 5 ptas. por litro 
(a utilizar del 16 al 30 de abril) cada vez que 
te suministres combustible hasta el 15 de abril 
(por un importe igual o superior a 4.000 ptas.) 

Promoción exclusiva GASOUNERA Al.CAMPO del e.e. LA DEHESA. Sólo se podrá utilizar 

~ un vale por cada vez que se suministre combustible, máximo 100 litros. 

Clunara KODAK KE-30 
Objetivo 29 mm. 
Flash incorporado. 

6.900 = 41,47 € 

Cuna Camping 
60 x 120 con bolsa transporte 

8.995 = 54,06 € 

Sin ir 11ís _111as 

Parque comercial Alcalá de Henares 




